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 En la Villa de Pinto, siendo  las diez horas  y cinco minutos  del día  
veintiuno  de Diciembre   de  2007, se reunieron en el Salón de Plenos del Ilmo. 
Ayuntamiento de Pinto (Madrid), bajo la Presidencia de Da. MIRIAM  RABANEDA 
GUDIEL,    los señores  arriba reflejados asistidos de la   Secretaria  Acctal.   que 
suscribe,  y de la Señora Interventora , al objeto de celebrar la sesión 
extraordinaria    para lo cual habían sido debidamente convocados y que tiene 
lugar en  primera convocatoria. 
 
Abierta la sesión por la Presidencia se procede a dar lectura del orden del día de los  
asuntos a tratar adoptándose  los  siguientes acuerdos: 

 
1.- APROBACIÓN  INICIAL DE LOS PRESUPUESTOS GENERALES  PARA EL 
EJERCICIO 2008. 
 
Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos el 
Dictamen de la Comisión Informativa  de  Económica celebrada con fecha 17 de 
Diciembre    de 2007  que dice:  
 
 
“Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos, la propuesta de la 
Alcaldía Presidencia  que dice:  
 
“Formados los Presupuestos Generales del Ayuntamiento de Pinto para el Ejercicio de 2.008, 
integrados por los Presupuestos siguientes: 
 
- Presupuesto del Ayuntamiento de Pinto, con un importe total en gastos e ingresos de 
74.835.171,40 euros 
 
- Estado de Previsiones de Ingresos y Gastos de la Empresa Pública Municipal de Servicios 
“ASERPINTO S.A.”, que ascienden a la cantidad de 16.023.200,01 euros. 
 
 
Visto el Informe Económico Financiero y Legal emitido por la Interventora Municipal en el que 
informa favorablemente los mismos y señala el procedimiento a seguir. 
 
 
Propongo a la Comisión Informativa del Área Económica   y  al Pleno Municipal que adopte acuerdo 
en el sentido siguiente: 
 
 
PRIMERO:  Aprobar  inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio de 2.008, integrado por 
los siguientes: 
 
 
- Presupuesto del Ayuntamiento de Pinto, con un importe total en gastos e ingresos de 
74.385.171,40 euros, y con los documentos y anexos exigidos por la legislación. 
 
- Estado de Previsiones de Ingresos y Gastos de la Empresa Pública Municipal de Servicios 
“ASERPINTO S.A.”, que ascienden a la cantidad de 16.023.200,01 euros. 
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 SEGUNDO: Que se exponga al público el presente acuerdo, por plazo de veinte días, previo 
anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, para que los interesados, si lo estiman 
oportuno, puedan presentar reclamaciones. 
 
 
 TERCERO: Que de no presentarse reclamaciones se entienda elevado a definitivo el acuerdo 
inicial y por tanto, queden definitivos los Presupuestos Generales para el ejercicio de 2.008, 
cumpliéndose los trámites preceptivos exigidos en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.” 
 
La Señora Presidenta pregunta: ¿Conocen el expediente?. ¿Alguna intervención?. 
 
Da. Patricia Fernández  solicita la palabra y  pide copia de las alegaciones  presentadas por las 
asociaciones  a los Presupuestos Generales. 
 
Reitera   lo solicitado del envio de la plantilla  valorada  de  Aserpinto que ya  había solicitado al 
Equipo de Gobierno. 
 
El Señor Penit Rodríguez  solicita la palabra y concedida por la Presidencia dice  que ya solicitó en 
el Consejo de Administración de  Aserpinto la plantilla Orgánica valorada  y que  a fecha de hoy no 
la tiene, y considera  que es un documento indispensable.  Tampoco tiene la documentación necesaria  
con el tiempo suficiente  para  estudiar  el tema . 
 
Dice también  que se le ha enviado  la documentación  sin el estado de ejecución del  presupuesto. Se 
les invita  a hacer propuestas al presupuesto y realizan propuestas, no se da ninguna respuesta a las 
propuestas realizadas,  y se les convoca directamente a la Comisión de hoy. 
 
Pide si es posible retratar esta comisión informativa para que se les entregue la documentación 
necesaria a la que ha  hecho referencia anteriormente. 
 
 
El Señor Padilla contesta  que es una situación extraña  la que se produce que en años anteriores  a 
ellos como oposición  se les entregaba la documentación  un día antes del Pleno y ahora  se plantea  
que la documentación no está entregada con  tiempo suficiente. 
 
 EL Señor Penit   dice que  en el año 2007 estaba la  relación valorada  de la plantilla de Aserpinto  y 
en el año 2008 no está. Dice que hay un compromiso  de entregar esta  documentación  y  así se les 
manifestó en el Consejo de Administración de Aserpinto  y que está fuera de lugar que no se cumpla 
este compromiso.  
 
Cuando el  Equipo de Gobierno  actual estaba en la oposición criticaba el que no se les entregara la 
documentación adecuadamente   porque  estaba mal hecho,  y el equipo de gobierno actual se supone  
que corregiría esta situación y no se volvería a producir . 
 
 
Da. Patricia Fernández  dice que en el Consejo de Administración de Aserpinto se les indicó que se 
les entregaría la documentación de  la plantilla valorada de Aserpinto  y ha pasado una semana y no 
se les ha entregado. Indicar  que en años anteriores  cuando se ha entregado la documentación de los 
presupuestos iba  la documentación de la plantilla. Que  no se puede faltar a la verdad, que el 
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presupuesto nunca se les entregó con  solo uno o dos días de antelación, que siempre se les ha 
entregado con más tiempo . Que puede ser cierto que con  otros punto se les haya entregado la 
documentación  con algún  retraso, pero nunca ha pasado con el presupuesto. 
 
  
El Señor Padilla Heredero  contesta que  se ha entregado en otras ocasiones con dos días de 
antelación y que   incluso tiene algún acta del Pleno en  el que por la anterior Corporación se les 
indica que ese es el tiempo suficiente como para que pudieran estudiárselo. Que esta Corporación 
pretende  que mejoren  los sistemas de entregar documentación a la oposición,  y trabajará para ello. 
 
 
 El Señor Penit Rodríguez dice que   no hay elementos comparativos. Que en este caso se está 
hablando de los presupuestos que son muy importantes. Que lo que está diciendo es si es posible 
aplazar la Comisión Informativa para poder tener todos los documentos  y lo que solicita es que se le 
conteste sí o no. 
 
 
Da.Tamara  Rabaneda dice que  el estado de ejecución no es el documento oficial  que debe 
acompañarse al Presupuesto.  Que  se ha incluido en la documentación  el avance de la  liquidación 
del ejercicio en curso, que es el documento que se debe incluir, por lo que no  falta   ningún 
documento. De la misma  forma que se ha  incluido el presupuesto de la empresa municipal 
 
 
El Señor Penit  dice que  él considera que la documentación está incompleta que entiende que la  
plantilla valorada de Aserpinto  es un documento imprescindible  para  la  aprobación del 
presupuesto y que  no es un documento  complemento. 
 
Que  es razonable que se retrase esta Comisión  hasta que se  entregue  esta  documentación.  
Continua diciendo que han hecho propuestas, que no se les ha dicho nada, que no se han discutido 
sus propuestas, que no se ha convocado una reunión para tratar los temas y no está de cuerdo con 
este sistema de funcionamiento. 
 
 
Da. Tamara Rabaneda dice que  el estado de ejecución del presupuesto es un  documento 
complementario .  Y no ha dicho que lo que pide de Aserpinto  sea o no un documento 
complementario sino  que  entre los documentos que deben de ir   en el presupuesto sí que debe de ir 
el presupuesto de la empresa Municipal y así es como está. .  
 
 
 
En cuanto a la reunión  sobre las propuestas hechas al presupuesto indicar que hablaron el Señor 
Penit  y esta Concejala  quedando en que no   era necesario mantener ninguna reunión previa . 
 
El Señor Penit indica que cuando se hacen propuestas resulta evidente que es para discutirlas . 
 
Da. Patricia Fernández dice que por eso ella ni se molesta en hacer propuestas,  y  reitera que se le 
remita  las propuestas presentadas por las asociaciones vecinales y que por favor le den esta 
documentación pronto y si es posible se le entreguen hoy ya que el dìa 20 es fiesta  y el dìa 21 es el 
Pleno 
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Da. Tamara Rabaneda  le contesta  diciendo que  toman nota de su petición .   
 
Seguidamente  se somete a dictamen  el tema   votando los señores asistentes a mano alzada,  
obteniéndose el siguiente resultado. 
 
Partido Socialista Obrero Español,  cuatro reservas de voto para el Pleno  
Izquierda Unida, una reserva de voto para el Pleno    
Juntos por  Pinto, un  voto a favor  
Partido Popular,  cinco   votos a favor  
 
Por mayoría de los asistentes, con  seis  votos a favor y cinco  reservas de voto para el Pleno se 
dictamina favorablemente el expediente  presentado  relativo a la aprobación  inicial de los 
presupuestos generales para el ejercicio 2008. “ 
 
La Señora  Secretaria Acctal indica: Hay un dictamen de la Comisión Informativa 
de economía celebrada el día 17 de Diciembre de 2007 que dice en su  parte 
dispositiva: 
 
PRIMERO:  Aprobar  inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio de 2.008, 
integrado por los siguientes: 
 
- Presupuesto del Ayuntamiento de Pinto, con un importe total en gastos e 
ingresos de 74.385.171,40 euros, y con los documentos y anexos exigidos por la 
legislación. 
 
- Estado de Previsiones de Ingresos y Gastos de la Empresa Pública Municipal 
de Servicios “ASERPINTO S.A.”, que ascienden a la cantidad de 16.023.200,01 
euros. 
 
 SEGUNDO: Que se exponga al público el presente acuerdo, por plazo de 
veinte días, previo anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, para 
que los interesados, si lo estiman oportuno, puedan presentar reclamaciones. 
 
 TERCERO: Que de no presentarse reclamaciones se entienda elevado a 
definitivo el acuerdo inicial y por tanto, queden definitivos los Presupuestos 
Generales para el ejercicio de 2.008, cumpliéndose los trámites preceptivos 
exigidos en el Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.” 
 
La Señora Presidenta dice:  Muy bien,  muchas gracias, Buenos días, Bueno pues  
venimos hoy aquí a presentar nuestros primeros presupuestos municipales como 
Equipo de Gobierno, el reto para nosotros es muy importante. Entendemos que 
hemos estado a la altura  porque este no es solo nuestro presupuesto sino que es el 
presupuesto de todos los vecinos, de todos los agentes sociales del municipio,  a los 
que quiero aprovechar para dar las gracias de antemano por su colaboración en la 
confección de los mismos.  
 
Nacen del consenso social, son los presupuestos del cambio conteniendo en su 
fondo una transformación  sustancial en las relaciones entre el Ayuntamiento y 
nuestros vecinos Un cambio  sustancial que ahonda en la calidad de vida y en la 
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puesta en marcha de nuevas  dotaciones que no  fueron realizadas por el gobierno 
anterior municipal. Por ello son también  los  presupuestos de credibilidad y como 
hemos dicho anteriormente   de calidad de vida de los ciudadanos. 
 
También por el esfuerzo desarrollado en políticas de accesibilidad,  de cooperación,.  
Y de colaboración con las entidades sociales son los presupuestos de solidaridad 
con los  programas de estos colectivos, porque los programas de estos colectivos los 
hemos  abordado de una forma prioritaria. 
 
Por primera vez  se aborda una política de ingresos justa y razonable. Los ingresos 
que al fin  y al cabo se corresponden con el esfuerzo  de los ciudadanos  son  ni 
más ni menos que los necesarios, y unos presupuestos  en los que las previsiones 
de gasto responden a la intención del Equipo de Gobierno de atender a las 
necesidades de todos los vecinos,  pero también al principio de economía  
financiera  y de eficacia que todo gobierno responsable debe imponer en su gestión. 
 
Poniendo por fin, poniendo fin al brindis al son donde se presupuestaban  muy por 
encima de lo recaudado. Se nos hipotecaba con déficit galopante y se malvendía  el 
patrimonio municipal en un claro modelo urbanístico especulativo  y totalmente 
reprochable. Y como se explica en la memoria  son un auténtico reflejo del 
compromiso y de la seriedad que tiene este Equipo de Gobierno  con los 
ciudadanos. 
 
Son unos presupuestos que apuestan por la innovación,  por la modernizacion de  
la gestión municipal  para poder dar  una mejor y más rápida respuesta a la 
demanda de los vecinos. Unos presupuestos  en los que se apuesta por todos, j 
jóvenes,  niños, nuestros  mayores, discapacitados. En definitiva unos 
presupuestos que tienen como objetivo construir una ciudad para todos. 
 
Se vuelve a mirar al futuro en nuestro municipio, con ilusión y con confianza. Se 
van a conseguir nuevos equipamientos e instalaciones. A obtener la máxima 
colaboración de todas las Administraciones Públicas,  y a atender  las necesidades 
sociales de nuestros vecinos.  
 
La  mayor prioridad a la hora de elaborar  los  presupuestos municipales ha sido 
contener el déficit  existente y hacer que el Ayuntamiento de Pinto tenga una 
economía saneada y no seguir aumentando la deuda  heredada por la anterior 
Corporación,  y este objetivo  lo  conseguiremos mediante formulas novedosas de 
financiación que   permitirán ajustarse a los márgenes  establecidos dentro de la 
financiación necesaria y dentro de los  límites de estabilidad presupuestaria   con 
respecto al  endeudamiento. 
 
Los presupuestos del ejercicio  2008  se han elaborado no en soledad por esta 
Alcaldía,  sino que son fruto del consenso de todos, de todo el  Equipo de Gobierno, 
y además se ha invitado a la participación  no solo de los partidos en la oposición,  
sino también  de diferentes colectivos, asociaciones, entidades vecinales  y todo 
aquel vecino que haya querido aportar cualquier sugerencia para que estos 
presupuestos sean realmente participativos  y reflejen el compromiso  que ya 
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manifestó esta Alcaldía cuando ocupó esta  gran responsabilidad de dirigir con la 
ayuda de todos esta ciudad. 
 
Compromiso  de transparencia. Compromiso de dialogo. Compromiso de gobernar 
hacia los ciudadanos y  no  de espaldas a ellos, porque hay que devolver entre 
todos, los que tenemos alguna responsabilidad de  gestión la confianza de los 
ciudadanos  en las Instituciones. Decirles que las líneas maestras  que han 
inspirado la elaboración de los presupuestos  son: cumplir con los  compromisos 
que había realizado el Equipo de Gobierno a los ciudadanos. Racionalizar los 
recursos existentes de cara a  obtener la máxima eficiencia en la prestación de los 
servicios  de los ciudadanos que son los acreedores. No mirar al pasado sino al 
futuro de  Pinto, para ello se hace un gran esfuerzo inversor al objeto de obtener la 
máximas dotaciones posibles. Dar prioridad a las  áreas sociales , al objeto de que 
Pinto sea una ciudad en la que nadie se sienta excluido, fomentando todo tipo de  
actividades y realizando múltiples obras para  mejorar  la accesibilidad. Potenciar 
el medio ambiente y el desarrollo sostenibles realizando inversiones  que hagan de 
Pinto y de las dependencias municipales un lugar  integrado con su entorno. 
Potenciar la Administración  Municipal para que los ciudadanos se acerquen al 
Ayuntamiento sintiendo que están en su casa y no perciban  la Administración 
como algo lejano y al servicio de unos pocos . A este objeto nacen inversiones tanto 
en equipos e  instalaciones como en capital   humano puesto que todo lo que se  
modernice en la Administración repercutirá  de modo directo en la atención  al 
ciudadano.  
 
Apostaremos también  por la empresa  pública, Aserpinto , como empresa 
prestadora de  los mejores servicios que Pinto  merece, fomentando nuevas 
inversiones, recursos  humanos  y técnicos,  y haciendo que sea un claro referente 
de nuestra ciudad y fruto del trabajo de todos estos presupuestos se basan en el 
ahorro, en evitar gastos  superfluos  y en destinar el mayor volumen  de recursos a 
cubrir las necesidades reales ,  necesidades que los ciudadanos  evidenciaron con 
sus votos en lar urnas. 
 
Estos presupuestos se  centran  como decía en la prioridad del gasto social  y en la 
inversión. Una inversión en la que también  se contempla la  modernización de la 
gestión municipal y una apuesta por el medio ambiente  y la sostenibilidad. Por lo 
que se refiere al gasto social  podemos destacar el incremento en las partidas 
destinadas a  actividades con colectivos como el de discapacitados. La  atención a 
la conciliación de la vida laboral  y familiar. La integración de los inmigrantes, la 
prevención  y atención  a la violencia de género. La incorporación de  una partida 
para programas de atención  al  menor. La apuesta de este Equipo de gobierno  por 
el servicio de ayuda a domicilio. El incremento en el gasto destinado a  actividades 
para los mayores  del municipio. La creación de una partida  para actuaciones 
formativas para nuestro jóvenes, partidas que avalan el compromiso de este Equipo 
de Gobierno con los Pinteños. Partidas que  mantienen actividades como la comida 
navideña para nuestros mayores  que continuaremos celebrando en Pinto, para 
que todos los que deseen asistir puedan hacerlo. Actividades también como el viaje 
de mayores. Partidas que en definitiva lograrán una atención generalizada, una 
ampliación de actividades que responden a las necesidades reales de nuestros 
vecinos y que  busca el  bienestar y la integración de todos. 
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Tampoco nos olvidamos del deporte, ni de la educación, ni de la cultura. En este 
sentido se apuesta por  el fomento del deporte tanto en las escuelas como con la 
colaboración de los diferentes  clubes deportivos del municipio,  y también 
acercando nuestros deportes mediante  la partida destinada a deportes de 
exhibición . 
 
Por lo que  a las actividades en materia de educación que se refiere se amplían  las 
partidas destinadas a actividades y  programas generales. El contrato de 
manutención para los niños,  la partida destinada a la apertura de centros en 
vacaciones o el apoyo y vigilancia a  la escolaridad . 
 
En cuanto al gasto destinado a Cultura se potenciará la programación del  teatro, 
así como a la banda municipal de música  y el coro Punctum, referentes de nuestra 
ciudad. Se realiza una  apuesta decidida por Arqueopinto, lamentablemente 
desconocido aún  hoy hasta por gran parte delos pinteños. 
 
En materia de participación ciudadana se da un impulso fuerte a los  Consejos 
Sectoriales, para que sean  un verdadero foro de participación en los problemas y 
soluciones  del municipio,  y no se queden  en mero papel mojado. Se potencia 
también  la  cooperación en Pinto, cubriendo las necesidades de los ciudadanos, 
sin  olvidar  destinar fondos a la cooperación  internacional para ayudar a los más 
desfavorecidos , pero siempre con criterios de racionalidad y de transparencia  
siguiendo los consejos de la Cámara de  Cuentas, que insta  a coordinar entre las 
diferentes  administraciones los programas destinados  a Cooperación 
Internacional  que redundará en una mejora de las actuaciones.  
 
Como decía estos presupuestos también apuestan  por la inversión, porque la 
intención de este Equipo de Gobierno es invertir en el  futuro del  municipio para 
avanzar en calidad de vida, en ofrecer mayores prestaciones y servicios  a nuestros 
ciudadanos pero sin el despilfarro ni la obstentación, gestionando de la manera 
más razonable los recursos de los que disponemos . Una inversión que contempla  
proyectos para poder realizar obras tan importantes como la  residencia municipal, 
la plaza de toros, el edificio de Cruz Roja , el Centro de  Cultura , las diferentes 
casas regionales,  los aparcamientos subterráneos en diferentes  barrios del 
municipio para aliviar el problema existente del aparcamiento. Una biblioteca,  una 
ludoteca, o un edificio de servicios sociales. Se va a realizar también la piscina 
cubierta , la iglesia de la Tenería y una nueva escuela infantil. 
 
Se realizarán diversos proyectos destinados a la supresión de barreras 
arquitectónicas  y a la mejora de accesibilidad del municipio. Se contempla la 
inversión en infraestructuras tales como el alumbrado público, alcantarillado e 
hidrantes. Se  recogen reformas de edificios existentes al objeto de que los servicios 
que se prestan  en los mismos se hagan a la mayor satisfacción  de los usuarios  
tales como reforma del centro de mayores, reforma del centro Infanta Cristina y 
reforma del  parque de educación  vial, sin olvidarnos de la seguridad ciudadana y 
sin olvidarnos de Protección Civil  mediante la adquisición también de nuevos  
vehículos. 
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Decía que son unos presupuestos que potencian el medio ambiente y la 
sostenibilidad del municipio, y por ello también se van a realizar inversiones tales 
como implantación de energías renovables, fomento del transporte en bicicleta,  
planes de movilidad  urbana sostenible, pero también  en materia de medio 
ambiente  y sostenibilidad es fundamental el papel que juega la empresa municipal 
Aserpinto,  y en este sentido debemos destacar que los presupuestos  de Aserpinto 
están realizados según el principio de equilibrio presupuestario. En  Aserpinto se 
apuesta de manera  firme para mejorar e incrementar los servicios prestados en 
Pinto que se basan  en la estabilidad laboral y  en un aumento de la plantilla de 
trabajadores como   consecuencia  de la realización de las nuevas actividades y de 
nuevos servicios. 
 
Se incorpora la realización de cuatro  nuevas actividades que van a  materializarse 
en  el mantenimiento del alcantarillado,  mantenimiento de viales del municipio,  
recogida de cartón y mantenimiento de determinados polígonos industriales, 
además se van a potenciar  áreas y secciones orientadas a la calidad  en los 
servicios, a la prestación del medio ambiente y a potenciar la prevención de riesgos 
laborales,. Areas que necesitan  un impulso muy importante para que el servicio 
que presta Aserpinto sea más eficiente , más eficaz,  y más adaptado a los nuevos 
tiempos. 
 
Otro aspecto fundamental es potenciar  la formación de todos los trabajadores para 
el adecuado desempeño de sus trabajos. Además es necesario para motivarles,   e 
involucrarles a los trabajadores dentro del proyecto global de Aserpinto. Se 
potenciarán  y se incrementarán las auditorías internas tanto de cuentas como de 
operaciones de calidad y medio ambiente con el objetivo de ser totalmente 
transparentes en la gestión,   y también como instrumentos necesarios para la 
mejora diaria en nuestro  compromiso con los vecinos. 
 
Finalmente se refleja que Aserpinto  tiene que modernizarse mediante 
equipamientos y máquinas, para así, de esta forma poder aumentar el rendimiento 
de los procesos de servicios de forma que en el futuro nos permita reducir costes. 
 
Otro aspecto  fundamental de estos presupuestos  consiste en la modernización de 
la gestión municipal. Una modernización  acorde con las oportunidades que las 
nuevas tecnologías ofrecen a las Administraciones Públicas como herramientas 
para una mejor atención de los ciudadanos y una gestión más eficaz de los 
recursos disponibles. En este sentido se pondrá en marcha la tan necesitada 
digitalización del archivo municipal, así como el archivo de planeamiento.  Se 
invertirá en  nuevas tecnologías,  se invertirá  en el acceso de los ciudadanos a la 
Administración a través de medios informáticos. 
 
Por todo ello estos presupuestos que se presentan para el ejercicio de 2008 se 
basan en la contención del gasto  y en la eficiencia en  la utilización de los recursos 
disponibles,  pero primando  la atención al gasto social  y a la inversión. Unos 
presupuestos, como decía antes realistas, tanto en el gasto  como en los ingresos, 
que velan  por el patrimonio  municipal, por el patrimonio de los pinteños. Unos 
presupuestos de los que se pretende que no sean meras previsiones , sino 
compromisos. Verdaderos compromisos de cumplimiento,  que se han realizado de 
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cara a los ciudadanos   y no de espaldas a los mismo, y que materializan  el 
compromiso del Equipo de Gobierno con la ciudadanía. Compromiso que no debe 
quedarse  en palabras, sino en hechos, en múltiples inversiones y en una buena  y 
eficaz prestación de servicios evidenciando que somos una ciudad sana, que somos 
una ciudad participativa y una ciudad que respira, que va de la mano de la cultura 
marcando  retos al futuro. Y estoy segura que lo haremos entre todos. Muchas 
gracias. 
 
Se oyen aplausos en la sala . 
 
La Señora Presidenta sigue diciendo: Y me gustaría pasar la palabra a la Concejala 
de Hacienda para que explique también estos presupuestos. 
 
Da. Tamara Rabaneda  concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora   
Presidenta. Buenos días a todos. Entre las decisiones más importantes que toman 
los representantes políticos municipales  está la del  destino de los fondos del 
presupuesto anual,  y hoy me toca exponerlo e indicar el objeto y la finalidad de 
estos presupuestos. 
 
Es muy digno el hacer mención y referencia al cómo se han elaborado, y dado que 
aunque son pocos los meses que llevamos de gobierno, ya desde la oposición, y 
como ciudadanos  de este Gran  municipio al que queremos y en el que creemos , 
pero en el que éramos totalmente consciente y somos conscientes del gran número 
de necesidades, equipamientos, servicios y dotaciones faltantes a nivel social, a 
nivel económico. Con falta de medios y apoyos a entidades, a empresas  y a 
asociaciones. Hicimos y hacemos un gran esfuerzo  no solo en  oposición, sino 
también ahora en gobierno. Pero aunando esfuerzos entre las concejalías se 
consigue un mejor y mayor resultado. Aunando esfuerzos también con los 
ciudadanos que han colaborado de forma   particular, o bajo representación de 
asociaciones a los que agradezco enormemente  su gran participación y apoyo, 
como vimos reflejado en la pasada reunión del 10 de octubre, donde simplemente  
bajo el dialogo se hicieron partícipes de estos presupuestos.  
 
Unos presupuestos ampliamente participativos . Agradezco también a Izquierda 
Unida sus propuestas, Propuesta que sé que les hubiese gustado debatir. Parte de 
ellas han sido recogidas en el presupuesto . propuestas que en nuestros programas  
también se recogían, espero que en siguientes años podamos debatirlas con 
anterioridad a este Pleno, dado que en estos apenas seis meses hemos tenido  que 
emplear bastante tiempo en solucionar problemas heredados y que si no se 
solucionaban afectarían gravemente a la ciudadanía  y al patrimonio de este 
Municipio. Sería importante que se animara también el Grupo Socialista a 
presentar propuestas,  haciéndose partícipes de los presupuestos municipales a 
priori  y no a posteriori , dado que sería una política de  oposición más constructiva 
y más eficiente para todos. 
 
Agradecer a toda la plantilla del Ayuntamiento su esfuerzo sin descanso para que 
hoy podamos exponer aquí estos presupuestos. Un gran trabajo que tendrá  vida 
durante todo el siguiente año. Este es un presupuesto real y ajustado que se basa 
en poner en marcha gran parte de nuestros compromisos dentro de la limitación  
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económica heredada del año 2006 de sobra conocida por todos los ciudadanos, que 
recuerdo son casi de 15.000.000 de euros.  Este presupuesto se basa en las 
necesidades del pueblo y en la  contención del gasto para conseguir una economía 
saneada, una línea política basada en el desarrollo social  bajo un desarrollo  
sostenible. Un presupuesto que como aludía la memoria de Alcaldía  se plantifica a 
corto, medio y largo plazo bajo el consenso y la participación, bajo la transparencia  
y la responsabilidad de gestión. No aumenta la presión  fiscal y potencia las 
diferentes áreas primando las áreas sociales y el servicio  público. 
 
Este es un presupuesto   que se ajusta  a la nueva configuración de la estructura 
municipal. Apuesta por  nuevas formulas que mejoren  los intereses de todos los 
pinteños,  los  activos y los pasivos financieros de  este Ayuntamiento. Apuesta por 
Aserpinto y  su estabilidad laboral, incrementando sus actividades  como el 
mantenimiento del alcantarillado, de viales , recogida y gestión del cartón. Apuesta  
por una cooperación  internacional  transparente. Apuesta por los convenios de 
colaboración  y las subvenciones dentro de un presupuesto equilibrado en gastos y 
en ingresos e incluye los cimientos y puntos  de partida para dotar al municipio de 
las grandes obras  comprometidas a los ciudadanos. 
 
Pero hablemos de las cifras, porque con posterioridad cada Concejal explicará los 
proyectos   y servicios que aquí se presentan. 
 
Este presupuesto, en su totalidad supone una cantidad de 74.835.171,40 euros. 
Un presupuesto que disminuye , y lo recalco, disminuye del anterior en casi un 
5%. Pero que destina un 5,77 más que en el pasado año al área social  y un 
22,59% más al servicio público. Areas que entendemos prioritarias en nuestra 
gestión municipal. 
 
En cuanto al  área social  incluyendo inversiones, dentro de cada una de estas 
Concejalías, los Servicios Sociales  e igualdad se incrementan en un 23,72%, 
destacando el servicio de ayuda a domicilio, servicio que se incrementa en un  
71%. Creamos, como conocen,  la concejalía de familia, donde se incluyen  
servicios  para todos los miembros de la unidad familiar, subiendo la dotación 
conjunta en un 14,78%, y destacando el 23,44 de subida, dedicada a la tercera 
edad. 
 
En cuanto a los servicios dedicados al deporte, hay una subida general  del 15,60% 
destacando el 25,37 de subida en  equipamientos e infraestructuras  deportivas. 
En cuanto a la enseñanza, incluyendo a las escuelas infantiles se produce una 
subida global  del  20,76. Se potencia  la cultura como cumbre de formación y de 
educación de la ciudadanía, incrementándose en un  10,14%.  En sanidad, 
aportamos más  que nunca. Aportamos un  incremento del 20,79% con respecto a 
otros años. En cuanto al área de servicio  público destacar entre otras seguridad 
ciudadana, dado que se produce un  incremento del 52,27%, primando la inversión 
en seguridad y equipamiento para todos los ciudadanos. Y las nuevas tecnologías e 
información con   un incremento  del 23,65%, destacando el incremento en 
inversiones de equipamientos  informáticos que suponen un 47,74% de subida. 
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Pero algo teníamos que disminuir, si. ¿y que disminuimos?, disminuimos en los 
gastos  de órganos de gobierno, incluyendo aquí  Alcaldía y  miembros de la 
Corporación, en total  un 10,22%. Se reduce también las partidas de hacienda en 
un 6,15% y las de régimen interior en un  12,36%, dado que este gasto es para que 
la administración  funcione, pero no es un gasto que llegue directamente al 
ciudadano. Es una apuesta muy importante para realizar nuestra gestión  y la de 
las dependencias con los menores gastos posibles. 
 
No quiero olvidar el hacer mención a la reorganización de partidas y  a su ajuste 
como son la de Cooperación  internacional  y participación ciudadana. Todo esto 
¿cómo se consigue?. Se consigue  trabajando en la mejora de los ingresos bajo el 
desbloqueo de los convenios , bajo la modificación o  introducción de nuevas 
ordenanzas que regulan los impuestos municipales. ¿Cómo se consigue también?, 
potenciando la atracción de empresas al municipio ya que estas generan el empleo, 
generan la riqueza del pueblo . También se consigue renegociando el 
endeudamiento que afecta de forma directa al bolsillo de los ciudadanos y al 
bolsillo del Ayuntamiento, al igual que ocurre con las familias. Conseguiremos  así 
evitar problemas derivados de la subida de los tipos, protegiendo al Ayuntamiento 
frente a eventualidades y fluctuaciones agresivas dada la situación actual, 
económica  y dada la subida que estamos sufriendo todos de los tipos de interés. 
 
Contemplamos también la correcta tramitación  y  justificación de subvenciones , 
convenios y acuerdos en tiempo y en forma bajo el seguimiento constante y bajo las 
exigencias necesarias consecutivas a las administraciones que correspondan, 
gestionando de forma eficiente para exigir las aportaciones correspondientes como 
las últimas conseguidas, 259.019,87 de ayuda para el soterramiento  de líneas 
eléctricas.  22.695 y 7.281,66 para el área de consumo.  10.109,80 para el área de 
comercio. 28.297,50 de acceso  público de energía, perdón de energía renovables. 
15.371,28  para el acceso público a internet. 11.613 euros  para ayuda a 
forestación  y acuerdos inmediatos   bajo compensaciones entre administración y 
Ayuntamiento por 368.000 euros. Trabajando así, realizando el número de 
gestiones necesarias se consiguen los ingresos. En algunos más vale tarde que 
nunca porque finalmente conseguimos  firmar el convenio de  inmigración 2007 
aunque fue en diciembre. Ingresos que revertirán en la población  y en el pueblo. Y 
para terminar,  y como conclusión de lo que se presenta hoy aquí  no es más que 
un  presupuesto que refleja el gran  esfuerzo que está haciendo este Equipo de 
Gobierno  por hacer una  gestión responsable, transparente y eficiente, dedicada al 
servicio del ciudadano, al servicio al ciudadano. En conclusión un presupuesto 
realista, consciente de que los gastos siempre están bajo la dependencia de los 
ingresos, y de la buena  optimización de los recursos. Muchas gracias. 
 
Se oyen de nuevo aplausos en el salón. 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señora Concejala. Tiene la palabra el 
Señor Portavoz del Grupo Municipal del PSOE 
 
El Señor Padilla Heredero concedida la palabra por la Presidencia dice: Muchas 
gracias Señora Presidenta. Buenos días a todos. Desde el área de Presidencia que 
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represento se ha apostado por la  contención del gasto al tiempo que se ha hecho el 
esfuerzo necesario  para responder a las necesidades  y retos que se nos presentan. 
 
Empezando por patrimonio artístico se ha incluido una partida dedicada a la 
digitalización del archivo histórico, una de nuestras promesas electorales  y que 
queremos iniciar en su primera fase este año. Es una apuesta  por la 
modernización y por el  fácil acceso a la riqueza cultural del municipio y supone 
una inversión que beneficiará al conocimiento del patrimonio histórico  municipal. 
Una inversión  cultural necesaria para todos. 
 
En cuanto a la clasificación orgánica correspondiente a los  órganos de gobierno, 
hemos creído necesario  el esfuerzo presupuestario de rebajar un 20% en las  
partidas correspondientes a protocolo, actos institucionales,  e inauguraciones. 
Este tipo de políticas nos permite liberar recursos para otras inversiones más 
necesarias para los vecinos.  Y eso a pesar de que algunas de las partidas  se han 
ejecutado en este año 2007 casi al  100% en muchas de ellas, e incluso se ha 
gastado por encima de lo presupuestado el año  pasado, como pasó con las 
partidas correspondientes a  inauguraciones o atenciones protocolarias. Partidas 
ya agotadas en el mes de junio  o ejecutadas al  80%. 
 
En cuanto a las partidas correspondientes a Recursos Humanos, existe un 
aumento del 9,12%. La razón de este aumento tiene su origen  en la promesa y 
compromiso de este Equipo de Gobierno en facilitar la promoción de los 
trabajadores del Ayuntamiento de Pinto como  medio para incentivar su trabajo y 
sus expectativas. La municipalización de la ambulancia  ha supuesto  un impacto 
significativo en esta  partida de Recursos Humanos.  
 
Refiriéndome al nuevo acuerdo firmado por este Equipo de Gobierno  con  la Junta, 
con el Comité  único de trabajadores es una clara prueba de lo que prometimos en 
nuestro programa. Un acuerdo que ha aceptado algunas reivindicaciones laborales 
históricamente  reivindicadas por los trabajadores municipales y que este Gobierno 
ha reconocido e incluido en este presupuesto, por lo que responden a un alto grado 
de consenso necesario para reconocer derecho de trabajadores que no veían 
posibilidades de promoción. Un compromiso y   una obligación con ellos. 
 
En cuanto al apartado de medios de comunicación  y nuevas tecnologías se ha 
previsto  un aumento del 23,65 en conjunto. Se ha incluido en estas partidas las 
comunicaciones telefónicas, antes  asignadas a servicios generales. Las partidas 
dedicadas a nuevas tecnologías deberán  invertirse en gran  medida a solucionar 
los graves problemas informáticos que viene arrastrando la red  municipal desde 
hace mucho tiempo. Una red obsoleta y en precario, con graves problemas de 
seguridad  que  vulnera incluso la Ley de Protección de Datos, y que afecta 
gravemente a la calidad del servicio. 
 
En este mismo apartado se incluye la tecnología del sistema IP , que presenta 
graves fallos y que afecta a las comunicaciones  telefónicas. Enumerar todos los 
problemas tecnológicos que padecemos alargaría mi intervención  hasta el punto de 
que la señora Presidenta me tendría que llamar al orden. Otra herencia que 
ustedes nos han dejado para que este Equipo de Gobierno la solucione. 
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Desde el área de medios de comunicación pretendemos poner en marcha 
campañas e iniciativas no  solo a nivel local, sino  también regional con el fin de 
revalorizar  y dar a conocer  la imagen  de Pinto al  público en general. Esta partida 
servirá  para apoyar campañas de comercio  de actos institucionales, culturales, 
deportivos, por ejemplo las cada vez más  importantes apuestas en materia 
cultural, que no deben de quedarse únicamente en informar a los Pinteños, sino a 
otros vecinos de la región que pudieran verse atraídos a venir a nuestro  municipio. 
 
Esto servirá  para que vengan por lo tanto más visitantes , lo que redundará  
lógicamente en  gran beneficio para el comercio local y aumentará el nivel de 
prestigio para nuestro Ayuntamiento. También recoge lógicamente  la publicación 
de aquellas informaciones que la Ley obliga a aparecer en medios de  carácter 
nacional. Otro de los elementos que se quiere  reforzar desde esta   partida es 
promover la  asistencia a los múltiples eventos deportivos que se organizan en 
Pinto. Si somos sede de campeonatos  nacionales  y eventos internacionales, estos 
eventos deben ser apoyados y  publicitados  en los medios de comunicación con el 
fin de que las instalaciones deportivas registren  la mayor afluencia de público 
posible, no solo a nivel local  sino también a nivel regional. 
 
Si queremos también ser referente deportivo en la región la apuesta debe incluir 
este esfuerzo más aún si nos tomamos en serio el esfuerzo por ser sede olímpica. 
Repito lo mismo que  dije al principio de mi intervención, desde el área de 
Presidencia se ha apostado por la contención del gasto, especialmente en las 
actividades protocolarias y se han asumido partidas incluidas anteriormente en 
otras áreas  por la razón que antes ha esgrimido la Señora Concejala de Hacienda y 
Patrimonio, al tiempo que se ha hecho el esfuerzo necesario para responder a las 
necesidades y retos que este Municipio se enfrenta en este año. Muchas gracias 
Señora  Presidenta. 
 
Se oyen aplausos 
 
La Señora  Presidenta indica: Muchas gracias Señor Concejal. Tiene la palabra la 
Concejala de Familia. 
 
Da. Rosa Ma.  Ganso, concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora 
Presidenta. Buenos días a todos. En primer lugar decir que este Equipo de 
Gobierno están muy orgulloso de haber creado la concejalía  de Familia, ya que  
para nosotros es sumamente importante  el papel que desarrollan las familias en 
nuestro municipio. Desde el Gobierno Municipal apostamos por la calidad de vida 
de todas las personas que  componen el núcleo familiar,  por ello los presupuestos 
que presentamos hoy en esta área son unos presupuestos  rigurosos  ciñéndose 
estrictamente a la necesidad que tienen los vecinos  de Pinto. Hasta ahora no se 
habían puesto en marcha actividades de ocio dirigidas a todos los sectores de 
población. Nosotros vamos a demostrar  que el ocio no es solamente una actividad 
lúdica, sino que es un recurso que  sirve a la persona para desarrollar  
capacidades, tanto físicas como psicológicas. Capacidades importantes para hacer 
de  él una persona activa en el marco de una sociedad cambiante que exige cada 
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vez más la adquisición de ciertas habilidades esenciales en la vida, tanto personal 
como laboral. 
 
Además no podemos olvidar que el ocio hace que se fortalezcan los lazos afectivos 
entre los miembros de los grupos de iguales  y que es un sistema de prevención en 
sectores de alto riesgo social. 
 
En el área de familia e infancia  vamos a organizar actividades  y excursiones  en 
las que puedan participar todos los miembros de la  familia. Hemos proyectado 
talleres de  orientación  familiar con el objetivo  de abordar  la compleja y diversa 
realidad  familiar,  tomando como eje el proceso evolutivo  previsible de la familia. 
Los diferentes talleres  irán abordando todos aquellos aspectos que habitualmente  
preocupan a los padres, madres y cuidadores, tratando de generar  reflexión, 
análisis  y algunas respuestas que puedan resultar útiles  a todos los 
participantes.  
 
La conciliación de la vida familiar y laboral es otro punto importante a destacar,  
por ello, desde esta Concejalía  queremos  ofrecer a las familias del municipio un 
programa de ocio infantil durante los meses de  verano, que de cobertura  a la 
demanda de las familias que esten trabajando  en periodo vacacional. 
 
Respecto a la infancia este Equipo de Gobierno hará un importante y continuado 
esfuerzo   destinado tanto a la protección de los derechos de la infancia como a 
proporcionar a los niños que  residen en nuestro municipio  una oferta cultural , 
educativa,  deportiva y sanitaria de calidad. En concreto, desde la Concejalía de 
Familia  se quiere incidir sobre el derecho de los niños  y las niñas a disfrutar del 
tiempo libre y a poder disfrutarlo tanto  con su familia  como con sus iguales en  
espacios y actividades  adecuados a su edad y al desarrollo positivo de su 
personalidad. 
 
La consideración de los niños como personas integrales, ciudadanos de pleno 
derecho de la sociedad de hoy y de mañana, la necesidad de establecer  políticas  
coordinadas que aseguren  su adecuado desarrollo y proporcionen e impulsen 
cauces de  participación. La protección  y promoción de la infancia en todos los 
aspectos y espacios que le afectan, y la convicción  de que todos los sectores de la 
población, instituciones y entidades están comprometidos con los niños en esta 
área, llevan a este  Equipo de Gobierno a la elaboración del  primer plan de 
infancia del  municipio, como expresión de nuestra preocupación  y compromiso. 
 
Otra de las áreas que integra esta Concejalía  son los jóvenes, quienes juegan un 
papel importante  dentro de la familia.  Desde este Equipo de Gobierno  vamos a 
incentivar el asociacionismo en el  municipio, financiando proyectos innovadores 
de las asociaciones juveniles  ya creadas, así como facilitar la creación de nuevas  
asociaciones juveniles, comprometiéndonos a proveerlas de los medios que 
necesiten para la realización efectiva de sus proyectos. 
 
Asimismo también se fomentará la participación conjunta entre entidades juveniles 
para conseguir trabajar en líneas paralelas . Ofrecemos un programa de ocio por la 
tarde para adolescentes  como alternativa al pacto por la noche,  ya que esta 
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actividad se dirigía a jóvenes entre  18 y 35 años y solo atendía a un  0,08% de los 
jóvenes de nuestro  municipio. También desde la Concejalía de Familia vamos a  
realizar programas de sensibilización  como por ejemplo la prevención de 
drogodependencia y el abuso de sustancias adictivas entre los jóvenes del 
municipio, siendo este uno de los puntos que trabajaremos de manera mas 
intensa. 
 
Además la educación no formal de los jóvenes del municipio  no pasa desapercibida 
para este Equipo de gobierno, por lo que se ofrecerán diversos cursos formativos 
para que  puedan elegir el que más se ajuste a sus  necesidades. Esta formación 
será impartida desde la Concejalía de Familia, pero además se informará de forma 
activa de todos los programas de formación tanto de la Comunidad de Madrid como 
de municipios vecinos .   Por otro lado,  y como no podía ser de otra manera, este 
Equipo de Gobierno se preocupa por la calidad de vida de los mayores de nuestro 
municipio. Anteriormente la Concejalía de Tercera Edad reducía toda su actividad  
a la comida de navidad, el viaje y la semana de los mayores, sin embargo, este 
nuevo Equipo de Gobierno tiene programadas además de las ya mencionadas   
diversas actividades de ocio. Actividades imprescindibles para un sector  
poblacional que requiere un aprendizaje permanente como es el caso de los 
mayores, los cuales  están inmersos en  un  periodo en el que el trabajo deja de ser 
significativo  y las ocupaciones de ocio  pasan  a un primer plano. En este campo, 
donde vamos a trabajar los aspectos de integridad de la persona dotándoles de 
capacidades y de actitudes para la reflexión crítica adquiriendo  competencias que 
les sirvan  para mejorar su calidad de vida. Por ello el tiempo libre de este sector de 
población no lo consideramos solo como un periodo vacío sino como una 
oportunidad de formación  y crecimiento, por lo que es necesario realizar 
actividades y programas que promuevan el desarrollo  personal y social del mayor, 
capacitándole para ser miembro contributivo y receptivo del entramado social 
donde vive y se desarrolla. 
 
Dentro de las actividades  que vamos a realizar, concursos, charlas, coloquios, 
tertulias,  talleres monográficos, queremos destacar el programa intergeneracional 
basado en la transmisión de valores y de contenidos actitudinales de una 
generación a otra. Con esto queremos conseguir que las personas mayores de 
nuestro municipio incrementen su autoestima  sintiéndose protagonistas dentro de 
un programa donde podrán transmitir todas sus  vivencias  y tradiciones. 
 
Además  la Concejalía de Familia ha organizado varios cursos dirigidos al 
aprendizaje de aspectos  necesarios para la realización de determinadas actividades 
físicas para  paliar aspectos que  nunca antes se habían contemplado  como el caso 
de los circuitos saludables. 
 
Y para finalizar con mi intervención, en este nuevo Equipo de Gobierno  estamos 
seguros,  y así lo vamos a demostrar, que hay otra manera de hacer las cosas, 
apostando por unos  presupuestos que respaldan una verdadera política social y 
que atenderán las demandas reales de los ciudadanos. Muchas gracias  
 
Se oyen aplausos 
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La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señora Concejala. Tiene la palabra la 
concejala de Sanidad y Consumo. 
 
Da. Rosario  Mendoza Muñoz concedida la palabra dice: Muchas Gracias, Buenos 
días Presidenta. Buenos días Concejalas y Concejales del Ayuntamiento y buenos 
días al público presente en  el día de hoy  por la muestra de ciudadanos 
comprometidos que han decidido acompañarnos en la celebración de este Pleno.  
 
A continuación  y con el  permiso de la Presidenta  procederé a la explicación de los 
presupuestos previstos para el ejercicio de 2008 en la concejalía de Sanidad  y 
Consumo. 
 
En cuanto a las actividades de la OMIC se refiere el incremento del 50,91% 
producido con respecto al ejercicio de 2007,  tiene su origen primero por el 
aumento del convenio de  consumo firmado por este año. Segundo, por las 
actividades de consumo extraordinarias  que esta Concejalía considera 
fundamentalmente  basadas en los resultados de las reclamaciones  de los 
ciudadanos de Pinto, interpuestas en la oficina de la OMIC como instrumento para 
hacer valer sus derechos como  consumidores frente  al comercio y empresas. 
 
La partida del programa de salud se incrementa un 3,11% con respecto al 2007. 
Como ustedes pueden aplicar, se trata de un ligero incremento  ya que hemos  
optimado los recursos disponibles  al máximo  haciendo uso  por su presupuesto 
de las subvenciones de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, 
perdón de la Comunidad de Madrid. Talleres como “los alimentos y  tu”  y la 
“menopausia” continuarán llevándose a cabo como hasta ahora. Son muy 
apreciados entre  la población escolar y  femenina respectivamente, por tanto 
entendemos que el suprimir estos cursos  serían como menos, inconvenientes. Sin 
embargo la Concejalía de Sanidad  entiende que habida cuenta de la demanda 
actual de la población en conocer más   y mejor aspectos de la salud ha decidido 
poner en marcha la escuela de salud. Iniciativa que tratará distintos aspectos que 
abarcan desde el cuidado del bebé y como dejar de fumar,  pasando por trastornos  
de la conducta  alimenticia. Son seminarios muy novedosos que darán mucho que 
hablar y que serán  desvelados a lo largo del 2008.  
 
Con respecto a los programas de salud pública, y gracias a un ajuste de recursos 
disponibles,  hemos disminuido el presupuesto en un 0,69% sin obviar en ningún 
momento  la obligación de la Concejalía de Sanidad de prestar los servicios de 
control de legionela, de agua de consumo,  y de otras actividades  inspectoras 
siendo  ultima instancia el Ayuntamiento de  Pinto el garante fundamental de todos 
los Pinteños. 
 
Hablemos de las actividades de la RECS. El Ayuntamiento de Pinto  dispuso a 
principios del año  2005 el solicitar la incorporación  de la Federación Española de 
Municipios  y provincias a través de su sección la red española de  ciudades 
saludables   para incorporarse a la estrategia de ciudades  saludables de la 
Organización Mundial de la Salud, La OMS. Esta estrategia implica , y así se recoge 
en las normas de la red española de  ciudades saludables el disponer  en el  
municipio de un plan  municipal de salud que dirigirá  las acciones  encaminadas 
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a la mejora de la salud de los ciudadanos y del conjunto de la ciudad. Nosotros 
para poder  cumplir con los objetivos marcados por la OMS vamos a llevarlo a cabo 
a través de la gestión del primer Plan  municipal de salud del municipio de Pinto,  
lo que  implica un aumento del 108,33 % con respecto al ejercicio anterior. 
 
En el área de la lucha antivectorial, desratizaciòn, desratonización  y desinfección 
se produce un incremento del 16,14 % con respecto al  2007.  Continuaremos, 
como no puede ser de otra manera en nuestra lucha contra las ratas y otros 
invitados no deseados que nos acompañan en nuestra vida diaria.  
 
A tenor de lo anterior,  y aprovechando la asistencia de nuestros ciudadanos, 
quiero hacer un especial hincapié en la necesidad imperiosa de respetar las 
normas cívicas del comportamiento a todos los niveles,  manteniendo nuestras vías 
públicas y espacios comunes lo más limpios posibles. Poniendo todos un poco de 
nuestra parte conseguiremos un pueblo más limpio y saludable para todos. 
 
Por último y a modo de conclusión decir que la Concejalía de Sanidad y Consumo 
ha incrementado un 20,79 %  su presupuesto total. Muchas gracias. 
 
De nuevo se oyen aplausos en el salón. 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señora Concejala. Tiene la palabra la 
Concejal Juana Valenciano. 
 
Da. Juana Valenciano, concedida la palabra dice: Gracias Señora Presidenta. 
Buenos días a todos y a todas. Me gustaría destacar que en un presupuesto a la 
baja como el que presentamos quiero  indicar que este Equipo de Gobierno hace 
una apuesta clara  y rotunda por los servicios sociales,  incrementando  los 
mismos casi un 24 % . 
 
La Concejalía de Igualdad y Servicios Sociales  de este Ayuntamiento, tendrá como 
finalidad  la promoción del  bienestar de las personas , la prevención de las 
situaciones de riesgo, y la compensación de déficit de apoyo social , siendo su  
objetivo el de asegurar el derecho de las personas a vivir dignamente teniendo 
cubiertas sus necesidades sociales, así como la promoción de la igualdad respecto 
a la mujer que  garantice su participación libre y eficaz en la sociedad. 
 
En el presupuesto del año  2008, hemos  establecido las dotaciones precisas para 
la financiación de los servicios y  prestaciones necesarias para la cobertura  de las 
necesidades de la población de nuestro  municipio. Arrendamiento de edificios y  
otras construcciones, en estas partidas se recoge la cantidad relativa al alquiler de 
las viviendas propiedad del IVIMA y que son arrendadas al Ayuntamiento de Pinto.  
 
Trabajos realizados por otras empresas. En esta partida se engloban los contratos 
de trabajos administrativos de servicios sociales, el contrato de servicio de ayuda a 
domicilio y el convenio de teleasistencia. De los contratos de trabajo 
administrativos  de servicios sociales se engloban todos los proyectos que se 
realizan dentro del programa de prevención, inserción y promoción social. Las 
actuaciones que se proponen tiene carácter  integrado, cubriendo los aspectos 
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preventivos,  asistencial , de promoción  y de inserción  dirigidos a la intervención 
socio familiar, asistencia  a mayores y menores y la atención de las situaciones de 
riesgo y emergencia. 
 
Servicio de ayuda a domicilio. Este Equipo de Gobierno hace una apuesta clara y 
rotunda por la prestación de este servicio que consiste en ofrecer un conjunto de 
atenciones a personas o familias en su propio domicilio para facilitar su 
desenvolvimiento y permanencia en el entorno habitual, teniendo como punto de 
referencia   la realidad social de nuestro municipio los datos del censo de personas 
mayores que  viven solas,  y el  incremento previsible por los beneficiarios de la ley 
de promoción de la autonomía personal y atención  de las personas en situación de 
dependencia , incrementamos esta partida en un  71 % cumpliendo así  el punto 
14 del programa electoral de Juntos por Pinto. 
      
          .         
 Teleasistencia . Es un soporte instrumental que facilita la atención  y apoyo 
personal y social  continuo, permitiendo la detección de situaciones de crisis y la 
intervención inmediata de las mismas . 
 
Atención social,  primaria y especializada. La atención  social  primaria es el acceso 
de la ciudadanía al sistema de servicios sociales y a las prestaciones del mismo. 
Por otro lado la atención social especializada es un recurso específico que se  
organiza por sectores de atención definidos según las diferentes necesidades que 
presentan las personas . 
 
Siendo las diez horas y  cincuenta  minutos sale del salón de Plenos el Señor Penit 
Rodríguez  
 
Da. Juana Valenciano continúa  diciendo: Convenio de Inmigración. En este 
convenio se contemplan medidas de acogida, educación, empleo y participación  
entre otras, con un carácter integrador para la población  inmigrante residente en 
nuestro municipio.  
 
Actividades para personas con discapacidad. Se prevé la realización de actividades 
dirigidas a este colectivo, así como otras de sensibilización e información. 
 
Emergencia social. Son ayudas de carácter  extraordinario y no periódico 
destinadas a facilitar la superación de situaciones en las que concurra una 
necesidad económica coyuntural. En esta partida se engloban las ayudas de 
atención social básica y del proyecto de intervención socio- familiar. 
 
Mejora de habitabilidad. Las prestaciones se encaminan a mejorar aquellas 
condiciones de la  vivienda que ocasionen riesgos o que aumenten  la dependencia 
o aislamiento de los mayores y a la realización de adaptaciones funcionales y 
pequeñas reformas. Estas ayudas se  han incrementado más de un 50 % . 
 
Convenio de mujer e igualdad. El objeto de este convenio es el de promover 
actuaciones dirigidas a la promoción de  la  igualdad que garantice la participación 
libre y eficaz en el desarrollo político, social , económico  y cultural, así como de 
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actuaciones de asistencia y atención integral a mujeres víctimas de violencia de 
género y de los menores a su cargo. 
 
Reuniones  y conferencias. Se desarrollarán distintas actividades  que pretenden 
promover cambios en la sociedad que fomenten valores  de igualdad , talleres, 
charlas coloquio, jornadas  de análisis etc. 
 
Prevención  y atención de violencia de género. El punto municipal del  observatorio 
regional de la violencia de genero, así como actividades y talleres  encaminadas al 
desarrollo de habilidades para establecer relaciones de igualdad. 
 
Conciliación de la vida familiar y laboral. Actividades que favorecen la necesidad de 
compartir  las  responsabilidades familiares, el trabajo en el hogar y fuera de él  y 
poder disfrutar  de manera equitativa de los usos del tiempo. 
 
Punto de encuentro  y mediación familiar. Es un servicio de nueva creación en 
nuestro municipio, cumpliendo así  el punto  67 del programa del Partido Popular  
y dentro del compromiso del cumplimiento de los programas   del  Partido Popular 
y Juntos  por Pinto, dando así respuestas a las necesidades detectadas  en las 
familias . es un espacio neutral formado por un equipo  multidisciplinar donde se 
lleva a cabo una intervención  familiar temporal  dirigida a la normalización del 
régimen de visitas,  favoreciendo el cumplimiento del derecho del menor a 
relacionarse con ambos progenitores después de la separación, así como con las 
familias extensas  estableciéndose los vínculos necesarios  para su desarrollo  
psíquico, afectivo y emocional. 
 
Convenio del voluntariado. Firmado recientemente con la Comunidad de Madrid,   
incluye el punto de información al  voluntariado  que se incluye dentro de la red  
municipal de puntos de información del voluntariado de la Consejería de Familia y 
Asuntos Sociales . Da cobertura a la necesidad de canalizar  y atender todas las 
demandas de información  y asesoramiento de  actividad voluntaria. 
 
Residencia. En esta partida se contemplan  los gastos de  60 plazas conveniadas 
con la Residencia  Virgen de la Luz  I y Virgen de la Luz II y la hemos incrementado 
en  casi un  8 % para dar cobertura a las necesidades actuales . Muchas gracias, 
 
Se producen aplausos 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señora Concejala. Tiene la palabra 
Alberto Vera, Concejal de Cultura. 
 
El Señor Vera Perejón concedida la palabra por la Presidencia indica: Muchas 
gracias Señora   Presidenta. Muy  buenos días a todos. En primer lugar haré mi 
intervención  en relación a las delegaciones de Cultura y Festejos. Es objetivo de 
esta Concejalía para el ejercicio  2008  realizar importantes modificaciones en el 
contenido de la programación,  a fin de revitalizar la oferta cultural del municipio. 
 
Nuevos eventos relacionados con el mundo del libro  y la lectura. Programas y 
festivales para diferentes públicos , todos ellos se distribuirán a lo largo del año, 
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recuperando ámbitos culturales poco promocionados hasta el momento,  e 
impulsando nuevos espacios  de nuestro municipio. 
 
Haremos una apuesta decidida por aumentar el fondo bibliográfico   y por 
establecer  actividades de fomento y animación a la lectura . Pondremos en marcha 
la biblioteca móvil  que se desplazará por distintos lugares del municipio, sobre 
todo en época estival.  Continuaremos aplicando los nuevos   horarios de apertura 
de la biblioteca  y salas de estudio en épocas de exámenes. Lo  haremos desde 
mediados de enero hasta mediados de febrero . La haremos en junio  y también en 
los meses de agosto y  septiembre. 
 
En cuanto a la programación de las salas de exposiciones del Centro Municipal de 
Cultura y Centro Infanta Cristina, vamos a llevar a cabo una fuerte apuesta  
porque haya siempre alguna exposición que los ciudadanos puedan visitar. Para 
ello contaremos con entidades sin ánimo de lucro y obras sociales de entidades 
bancarias  que nos ayudarán a conseguir este objetivo. 
 
Queremos que se potencien las  visitas culturales  a ciudades de nuestro entorno,  
y para ello destinaremos una cantidad de dinero suficiente para poder realizar la 
menos tres excursiones durante el 2008. 
 
Respecto a la escuela municipal de música inaugurada durante este año 2007 
vamos a destinar  una importante cantidad de crédito  para hacer frente a los 
numerosos gastos que tenemos que afrontar para poder equiparla debidamente. 
 
Invertiremos en adquisición de instrumentos, tanto para la escuela como para las 
agrupaciones musicales. Realizaremos durante el 2008 las obras necesarias para 
acondicionar acústicamente las aulas. Adquiriremos los equipos técnicos de sonido 
e  iluminación para el salón de actos. Compraremos sillas, mesas,  armarios  y  un 
largo etc. , de mobiliario  que ustedes no dejaron muy bien atado. 
 
En definitiva durante el próximo año  pretendemos que la escuela funcione como lo 
que debería ser,  una escuela de música. Desde el próximo mes de enero 
aumentaremos dos clases más de la asignatura de música y movimiento, una de 
tres años y otra más de cuatro años. Mencionaba hace un momento que  íbamos a 
adquirir instrumentos para la escuela y las agrupaciones musicales,  y ciñéndome 
en esta última es un compromiso de este Equipo de Gobierno y por ende de esta 
Concejalía el apoyar al máximo a nuestro coro y  banda municipales a la big band 
y al coro infantil , es quizá uno de los mayores incrementos presupuestarios de la 
concejalía  de Cultura. Además vamos a seguir manteniendo las ayudas y becas 
para aquellas personas que colaboren con nuestras agrupaciones.  
 
En cuanto  a la programación de festivales y  fiestas tradicionales, haremos un 
esfuerzo para que desde el mes de junio y hasta el mes de septiembre,  nuestros 
vecinos  puedan disfrutar de las actividades de la Concejalía de  Cultura,  pero lo 
harán  en donde pasan la mayor parte del tiempo, en sus calles, en sus barrios. 
Acercaremos la música, el teatro,  los espectáculos infantiles, las exposiciones a  
los nuevos barrios,  a Parque Europa y Tenería. Sin olvidar, como no podría ser de 
otra forma al resto del municipio. 
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Daremos un mayor protagonismo a las  fiestas del Prado y a las fiestas del Cristo 
del Calvario. Para ello incluiremos actividades  hasta ahora no contempladas. 
Respecto a las fiestas de agosto, dedicaremos una programación especial para 
nuestros mayores y  para los más pequeños.  Tendremos actividades   en el 
auditorio del parque Juan Carlos I , en el recinto ferial,  en el parque del Egido, y  
en la Plaza de la Constitución . Pretendemos por tanto no  solo hacer  unas fiestas 
musicales, sino plantear un nuevo enfoque de nuestra parrilla de actividades. 
 
Los Reyes  y Carnavales serán diferentes,  fomentaremos la participación de las 
asociaciones porque queremos motivar de alguna forma a nuestros vecinos para 
que participen y colaboren en la  organización de estas fiestas. El consejo sectorial 
de Cultura que se pondrá en  marcha el próximo mes de enero, será una buena  
herramientas que nos ayudará a elaborar una programación Cultural con el apoyo 
y colaboración de las entidades, asociaciones,   y vecinos que quieran  participar en 
el mismo. 
 
La primera medida que tomaremos será la de solo permitir la inscripción a la 
chirigotas  y comparsas en las que mayoritariamente  sus componentes sean 
ciudadanos de Pinto, consiguiendo por tanto que los premios sean para nuestros 
vecinos,  y no para gente de otras localidades. Para 2008 pretendemos mantener 
los talleres de escultura, cerámica,  artesanía, dibujo y pintura,  bailes de salón, 
danza oriental  y además  poner en funcionamiento talleres de literatura , radio y 
cine. 
 
Mantendremos  y potenciaremos los certámenes que  actualmente venían 
desarrollándose de pintura, de grabado, de escultura,  y pondremos en marcha  un 
certamen literario, el Princesa de Eboli, que como bien saben figura en nuestro 
programa  electoral del Partido Popular. 
 
En cuanto a la actividad teatral mantendremos la programación  en colaboración 
con la  red de teatros de la Comunidad de Madrid,  pero queremos que el Francisco 
Rabal se convierta en un modelo de referencia  en las artes escénicas. Desde los 
primeros meses de 2008 pondremos en marcha espectáculos de pequeño formato 
para público adulto y para los más pequeños. Tendremos  actividades en el Centro 
Municipal de Cultura  y en el teatro Francisco Rabal todos los domingos del mes, 
dando cumplimiento al compromiso adquirido con los ciudadanos en los acuerdos 
de gobierno del Partido Popular y Juntos por Pinto. Chocolate teatro,  las noches 
del Rabal,  mis domingos, café teatro, matinales CMC  y Pinto, Pinto , gorgorito, 
son algunas de las nuevas actividades  que pondremos en marcha para fomentar 
las artes escénicas en nuestro municipio. 
 
Respecto a los espectáculos  pirotécnicos  nuestra intención es mantener  
prácticamente esta partida presupuestaria con la misma cantidad, porque creemos 
que en nuestra localidad está  muy  arraigado el  uso de estos espectáculos. 
Haremos algunos cambios en cuanto a los eventos que tiene asociado el disparo de 
pólvora  pero mantendremos el piromusical,   y la mayoría de estos, a excepción de 
la  mascletá  como ustedes han podido comprobar este  pasado mes de agosto. 
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Por último,  y en referencia a las inversiones que llevaremos a cabo, tenemos que 
adquirir de forma urgente  un nuevo vehículo de carga para la concejalía , además  
nuestra intención es comprar un tórculo para el taller de grabado, un  proyector de 
cine, objetos  y enseres necesarios para llevar a cabo la programación  cultural, y 
como decía al comienzo de la intervención  instrumentos para la escuela de 
música. 
 
En cuanto a la delegación de  festejos, indicarles que destinaremos la totalidad de 
la partida del 2008 en realizar unos espectáculos de calidad , para ello haremos  la 
primera feria  de novilladas Villa de Pinto, feria que cuenta con el apoyo y respaldo 
de las cuatro peñas taurinas de nuestro municipio. 
 
En cuanto a la delegación de  Protección Civil,  adelantarles que a mediados del 
año que  viene crearemos  un  nuevo servicio, el Pinto  municipal de emergencia y 
rescate, “PIMER” de protección Civil que estará compuesto en sus inicios por diez  
técnicos  auxiliares en emergencias y  por los más de 30 voluntarios que en la 
actualidad integran la agrupación de Protección Civil de Pinto. Todos ellos 
profesionales, voluntarios y personal remunerado atenderán  las urgencias  y 
emergencias sanitarias y aquellos pequeños  incidentes que sucedan tanto en vía 
pública como en domicilios. Se harán cargo también de los servicios  preventivos  
en aquellos eventos de gran afluencia  de público. Este modelo que se propone ha 
sido consolidado con un gran éxito en localidades  como Pozuelo , con el “SEAPA”, 
Servicio de emergencias de Pozuelos de Alarcón, las Rozas,  con el “SAMER” 
Protección  Civil, Servicio de asistencia  municipal de emergencia y rescate,  y en  
Madrid capital con el tan conocido “SAMUR”  protección civil, Servicio de asistencia  
municipal de urgencia y rescate.  
 
Como ustedes saben esta sería la primera vez que  un trabajo encomendado a la 
empresa pública Aserpinto vuelve a  gestionarse de una forma directa por el propio 
Ayuntamiento, y todo ello por creer firmemente en que este servicio debe prestarse 
directamente  por el Consistorio  con el único objetivo de dar un   mejor  servicio de 
calidad a nuestros vecinos. Además  los  técnicos que se  incorporarán a la 
plantilla municipal trabajarán las mismas  1.528 horas  que establece el convenio 
para 2008  y no como se han encontrado en Aserpinto en estos últimos  nueve 
años que eran  los únicos trabajadores que  inexplicablemente no hacían las 35 
horas de media a la semana. Donde  ustedes antes  tenían  ocho personas nosotros 
para 2008 tendremos  10, esto no acabará aquí porque también  les adelanto que 
es un objetivo de este Equipo de Gobierno el que antes de que acabe la legislatura  
se incorporen más trabajadores a este nuevo servicio que pondremos en marcha 
como comentaba a mediados de 2008. PIMER protección Civil estará equipado con 
dos ambulancias de soporte vital  básico, transformables en UVI  móvil, un 
vehículo de rescate y un vehículo de primera intervención. Es la primera vez  en la 
que unos presupuestos de este Ayuntamiento se elaboran con partidas específicas 
para los voluntarios. Partidas de vestuario, formación  y abituallamiento que  
nunca antes habían formado parte del presupuesto y que para 2008 estarán 
contempladas. 
 
Desde la Concejalía de Protección Civil  cumpliremos escrupulosamente   la 
normativa en la materia. No podemos permitir como hicieron ustedes que se 
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incorporen a la agrupación  de voluntarios personas que  no han recibido y 
superado satisfactoriamente  la formación  básica y obligatoria  que  imparte  la 
academia de policía de la Comunidad de Madrid. No permitiremos porque así  lo 
recoge el decreto autonómico y desde el año 98  y nuestro propio reglamento  
municipal que menores de edad se apunten a nuestra agrupación. Para el año que  
viene es nuestra intención poner en marcha  la unidad de intervención  psicológica 
de protección  civil compuesta por cuatro psicólogas  voluntarias que atenderán a 
los pacientes, familiares y allegados que  sufran un “shok “ traumático a causa de 
un accidente o por la presencia  en el escenario del suceso de menores de edad o 
personas  vulnerables. Desde   hace un mes aproximadamente  hemos incorporado 
a las tareas de protección  civil  a un arquitecto técnico de la plantilla municipal . 
Por  fin, una persona de este Ayuntamiento se dedicará a la elaboración  de los 
distintos  planes de emergencia  municipales que nunca fue una de sus  
prioridades, porque eso  no vende, pero desde luego para nosotros  es vital que la 
propia Administración conozca  y controle los riesgos que tenemos  en nuestro  
municipio. 
 
Pondremos a funcionar a  lo largo de 2008  la Comisión local de protección Civil,  
órgano asesor  para las posibles situaciones de crisis  que pudieran darse. Vamos a 
mejorar las coberturas del seguro de accidente y vida de los voluntarios , 
incluyendo las recomendaciones de la Dirección  General de Protección  Ciudadana 
de la Comunidad de Madrid, que establece que los voluntarios tienen que tener las 
mismas, tienen que estar cubiertos con las mismas pólizas que los trabajadores de 
este Ayuntamiento , porque  el hecho  de prestar un trabajo benevolente, altruista,  
y desinteresado no significa  que descuidemos desde las Administraciones Locales 
estas cuestiones. Mantener como hicieron ustedes un presupuesto de tan solo 
14.000 euros para todo el año 2006 en Protección Civil  y encima solo ejecutar el  
44 % , es decir, 6.280 euros, es  lo que gastaron ustedes en Protección Civil en el 
2006, 6.000 euros, podríamos asegurar en este Pleno sin equivocarnos que desde 
luego no apostaban por  un servicio de prevención, un buen servicio de protección  
civil. Como pueden comprobar en el presupuesto presentado el incremento que se 
produce con respecto al 2007 es de un 469,44 % sin contar que obtendremos 
financiación de la Obra social de Caja  Madrid para la adquisición de vehículos. En 
conclusión,   y para terminar  decirles que si sale adelante este presupuesto, el 
2008 pasará a la historia de este municipio como el año en que por fin pusimos  en 
marcha un servicio integral de emergencias, apoyamos firmemente  a nuestros  
voluntarios de Protección Civil  y comenzamos a elaborar los  planes de 
emergencia. Muchas gracias Señora Presidenta. 
 
Se producen aplausos en el salón  
 
La Señora Presidenta indica: Muchas gracias Señor Concejal. Tiene la palabra el 
Concejal de   educación , perdón. 
 
El Señor González Jaén indica: Muchas gracias Señora  Presidenta. Siguiendo con 
este ciclo de intervenciones continuamos con la  exposición del presupuesto en 
busca de su aprobación, llegando a las delegaciones de educación, Formación y 
Empleo. Sin duda alguna es la Administración, y concretamente la de carácter 
local la responsable de garantizar a las personas los mecanismos, posibilidades y  
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medios  suficientes para  su formación  humana e intelectual, de acuerdo con la 
conciencia y sensibilidad  de cada uno de los integrantes de la sociedad . 
 
El derecho a la vida, a expandir metas, a la seguridad, la propiedad, diversidad y el 
conocimiento suficientes para tomar  decisiones e inventar el propio futuro son 
argumentos demoledores como para marcar profundamente  un presupuesto 
municipal, sensible a las inquietudes y  necesidades sociales de los ciudadanos.  
 
La formación  y el empleo son las herramientas básicas  de toda política social. El 
incremento de formación en conocimientos y técnicas, en campos específicos  
facilitan  notablemente las posibilidades de inserción  laboral, por lo que el 
Ayuntamiento de Pinto, en colaboración con la Comunidad de Madrid ofrece una 
serie de servicios encaminados a ofrecer una variada gama de cursos de formación  
para todo tipo de perfiles, servicios de jardinería, de carpintería,  ingles  en 
diferentes niveles, cursos de administración, de finanzas, etc., así como ponerse a 
disposición de empresas y multinacionales que ofrecen procesos de formación a 
cambio de perfiles  y así poder después insertarlos  laboralmente en sus propias  
instalaciones. 
 
Hablamos de inversión porque tenemos la firme convicción  y la  seguridad de que 
potenciando el capital humano sabremos afrontar con mayor seguridad y firmeza 
los embates de la sociedad de mercado y la información, allá donde la competencia 
y  el mérito se codean para ofrecer con la sociedad todos los recursos  y servicios 
que la misma demanda. Más aún, profundizando en el carácter local de nuestro 
municipio se hace urgente y necesaria una transformación  en la propia área de 
gestión al menos  suficiente para garantizar una política de empleo con garantías 
de generar posibilidades  y  riqueza. 
 
Durante 2008 se potenciará como nunca  una nueva  bolsa de empleo local 
acompañada de una labor  constante e ininterrumpida de prospección  
empresarial. Una labor que no se ha mantenido en  nuestro municipio por no 
hablar de su inexistencia y que se antoja fundamental para conocer la necesidad 
del demandante de empleo y del empresario. La Administración necesita generar 
confianza para poder así construir entre todos un  futuro próspero por lo que el 
conocimiento de la realidad económica de Pinto y el contacto con sus promotores 
es vital para poder de esta manera  asumir el reto de absorber y afrontar  la 
demanda de empleo, facilitando la ocupación de puestos de trabajo que ante el 
desconocimiento actual por parte de la Administración   o bien no los ocupa, o bien 
simplemente los ignora. Por ello se potenciará por  primera vez  en esta área una 
operativa  y eficaz aplicación informática  que permita a los trabajadores 
municipales , así como a todo ciudadano que requiera  nuestro papel una 
verdadera posibilidad de cumplir con los objetivos  que todos nos marcamos. Del 
mismo modo potenciamos la inversión en  virtud de mantener y cuidar las 
instalaciones públicas  en que realizamos toda la actividad de la Concejalía. 
 
 En cuanto a  la educación  se trata sin duda  no de algo importante a potenciar  
sino la mejor fuente  y la indispensable posibilidad de construir  un futuro  mejor. 
Nuestros jóvenes., niños y  adolescentes son la base sobre  la que se construye no 
solo el futuro de Pinto  sino el de España. Hoy, este Equipo de Gobierno   propone 
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a este Pleno el mayor  presupuesto en medios económicos  y objetivos  pedagógicos, 
el mayor presupuesto de la historia de la democracia. Como han podido 
comprobar, el incremento en las partidas  principales invita a la satisfacción y la 
esperanza,  por lo que entre todos  los responsables y  afectados podemos 
construir, así los gastos generales y actividades se incrementan en un 42,6 €. Lo 
mismo sucede con los gastos en productos clínicos y farmacéuticos de material en 
las escuelas infantiles.  
 
Pero por su importancia  y trascendencia  nos gustaría hacer especial hincapié  en 
el capítulo de inversiones, la  principal responsabilidad  de la Administración  local 
a nivel educativo  es la generación de actividades y el mantenimiento de los centros 
educativos,  por ello llegaremos nada menos que  a un  62,5 % más  en inversión 
en centros educativos  que en el presupuesto pasado. Pero no solo será novedad la  
cuantía,  que sin  duda es inédita,  sino el sistema con el que se llevará a su 
ejecución , y es que daremos voz y papel a todos los responsables en la educación  
y uso de las instalaciones, esto es, daremos papel y voz a los responsables  en la 
dirección de los centros, a los profesionales de la  enseñanza así como a los padres 
y las madres de los jóvenes  de Pinto,  para que sean capaces de  marcar las 
prioridades en la inversión  y desarrollo de obras en su propio centro educativo. 
 
Todo ello con gran responsabilidad, con gran acento en el  diálogo y la búsqueda de 
las mejores soluciones y alternativas. Un  diálogo que   no  solamente ya es 
frecuente en las numerosas visitas que  periódicamente  se realizan en los centros,  
escandalosamente más numerosas que en  tiempos pasados  sino un dialogo que a 
partir de ahora será  aún más solido  y frecuente  con la aparición del Consejo 
Sectorial de educación que forma parte de la política de este nuevo Equipo de 
Gobierno  en materia de  participación  ciudadana  tal y como se explicará a 
continuación. Por otro lado, y con el  mismo sistema, la educación infantil   
ocupará un papel  protagonista, sirva como muestra el incremento en inversión  
que aumentando un  233 % nos dará  que las escuelas de Pinto gocen de un estado 
pionero y envidiable pero no se trata solo de mantener lo que se tiene, sino de 
incrementarlo, por lo que durante 2008 se asentarán  las bases para el incremento 
de plazas en los próximos años.  Incluyendo la futura  construcción de escuelas 
que sean capaces de afrontar la actual y futura demanda educativa. 
 
Pero sin duda, como no podía ser de otra manera, este Gobierno estará   del lado 
de aquellos alumnos y alumnas que más lo necesitan. Por ello potenciaremos el 
programa municipal de apoyo y  vigilancia en  la escolaridad  encargado de velar  y 
ejercer  apoyo y seguimiento con aquellos  que ofrecen problemas de integración en 
el sistema educativo a la vez  que se trabajará conjuntamente con la Comunidad de 
Madrid,  la  inspección  y la policía Local a través del agente tutor para luchar 
contra el absentismo y la violencia  en las aulas. 
 
Por todo ello, con el afán de continuar  trabajando por una sociedad próspera y de 
oportunidades  proponemos al Pleno la aprobación de este presupuesto con la 
convicción  de que es el camino recto  y seguro para lograr tal  fin. Muchas gracias. 
 
Se oyen nuevamente aplausos 
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La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señor Concejal. Tiene la palabra el 
Concejal de Seguridad y Tráfico del Municipio. 
 
El Señor  De las Heras Arroba manifiesta: Muchas gracias Señora Presidenta. 
Buenos días. A continuación pasaré a ir desglosando el contenido  e intenciones de 
cada una de las partidas presupuestarias  para que todos los presentes tengan una 
idea lo más aproximada de lo que se pretende hacer en el próximo ejercicio 
pasando directamente a desgranar el contenido de las  Concejalías de Seguridad 
ciudadana, Tráfico y Transportes. 
 
En lo que se refiere a la Concejalía de  Seguridad Ciudadana y más concretamente 
en sus partidas he de decir que  comenzando con la de implantación  de sistemas 
de vigilancia  hay que decir que esta partida es nueva con relación a años 
anteriores. El objetivo de su inclusión  no es otro que reducir gasto corriente en 
vigilancia complementaria,  ya  que la cifra  era exagerada , en torno  a 50.000.000 
de las antiguas pesetas, y pretendemos que desde Policía Local, haya un mejor 
control, si cabe, de las calles, edificios e instalaciones de nuestro municipio. 
 
Siguiendo con la partida  de otros gastos corrientes  hemos detectado que en el día 
a día había gastos que no teníamos una partida adecuada a la que imputarlos  y se 
introducían de forma forzada como pueden ser tasas,  verificaciones de aparatos o 
componentes etc.  Es por ello  por lo que hemos creado esta  partida 
presupuestaria.  
 
Siguiendo con la partida de reparación y conservación de  vehículos  hay que decir 
que esta partida se ha incrementado porque evidentemente  la flota de vehículos 
era mayor , dispondremos de dos vehículos especiales para policía local,  uno de 
atestados y otro de oficina de atención al ciudadano. Además como ustedes 
recordarán en el presente ejercicio se ha tenido que hacer  la modificación   
presupuestaria  porque no teníamos una dotación  suficiente  para cubrir el gasto 
en este mismo ejercicio. 
 
Siguiendo con la partida de útiles de policía hay que decir que en esta partida, 
vistas las carencias con las que cuenta el cuerpo de Policía Local de nuestro  
municipio creemos  que el incremento de esta partida servirá  para paliar la 
enorme distancia   que existe entre la dotación que tienen nuestros policías en 
comparación  con  otros municipios en  nuestro entorno. 
 
Si queremos tener una policía bien preparada bebemos de proporcionarla de los 
medios necesarios para que el servicio  que prestan  la ciudadano sea un servicio 
de calidad y con las máximas garantías. Siguiendo con la partida de útiles de 
seguridad vial  hay que decir que hemos mantenido la cantidad presupuestada en 
2007. En esta partida se produjo   una modificación  presupuestaria  durante el 
año 2007  reduciendo la cantidad destinada a esta área para cubrir aspectos no 
contemplados y pensamos que con lo que hemos dispuesto este año es necesario 
incrementar la partida  porque  en el fondo se desarrolla un trabajo muy 
importante, ya que son miles las  personas,  las que dejan su vida en la carretera, y 
por ello debemos concienciar a la sociedad desde los colegios   para reducir este 
problema que  es uno  de los  que de forma más severa ataca a nuestra sociedad. 
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Siguiendo con la partida de vigilancia complementaria hay que decir que esta  
partida  ha sufrido un descenso de casi un 20 % porque como  he comentado en la 
primera partida pretendemos reducir gasto corriente  e invertir en tecnología  sin 
que ello  suponga un retroceso en la seguridad de nuestro  municipio. Siguiendo 
con la partida de retirada de vehículos en la vía  pública hay que decir que como 
hemos  podido apreciar  esta partida al  igual que  la de vigilancia complementaria  
se han dotado de forma deficitaria , siendo la tabla de salvación  de ellas la partida 
de contratos de renting de vehículos al formar las tres una bolsa de vinculación. Es 
por ello por lo que se ha incrementado en  torno a un 13 %  la partida de retirada 
de vehículos de la vía pública. Continuando con la partida de contratos de renting 
de vehículos hay que decir que esta partida  se ha incrementado al aumentar la 
flota de vehículos municipales  siendo doce los vehículos policiales que se van a 
utilizar  mediante la formula de renting durante el año 2008     
          
Continuamos con la partida de adquisición de vehículos de policía. Esta partida es 
la que  ha experimentado un incremento  más notable debido a la necesidad que 
tiene el cuerpo de la Policía Local de Pinto de tener  dentro de sus vehículos 
especialmente dos furgonetas, una dedicada a la investigación de accidentes de 
tráfico principalmente,  y   otra que  cubrirá de alguna forma la distancia que  hay  
entre los barrios más alejados, Tenería I y II Parque Europa, el Prado o los Pitufos,  
con el edificio de la Policía Local prestándose un servicio de atención  al ciudadano  
próximo a su domicilio e incluso próximo a sus trabajos, llevando este servicio a los 
diferentes polígonos industriales con los que contamos, siendo indispensable 
adquirir estos  medios y  que hasta ahora no se tenían. 
 
En definitiva lo que  queremos es que el vecino  vea a la policía local como un 
medio colaborador para que de esta forma sea real la convivencia   pacífica entre 
los ciudadanos de Pinto. Continuamos con la partida de maquinaria,   
instalaciones y  utillaje de policía. Como nos vimos obligados a modificar la partida 
presupuestaria en el presente año, creemos  que esta partida se ha  de incrementar 
para subsanar las carencias que  ha tenido durante el presente ejercicio al haber 
heredado un presupuesto descompensado. 
 
Ahora ya pasamos a la Concejalía de tráfico y transportes. Comenzamos  con la 
partida de planes de movilidad  urbana sostenible. Este Equipo de Gobierno ve el 
futuro  y apuesta  por la  movilidad urbana  sostenible, reduciendo  la 
contaminación e invirtiendo en medidas para reducir la emisión  de gases a  la 
atmósfera, en concreto  la concejalía de tráfico y transportes  va a poner en marcha 
diversos estudios  para ver en que punto se puede reducir la contaminación  sin  
menoscabar uno de los principales derechos  de nuestra Carta Magna que   
nuestra Carta Magna reconoce , el derecho a la libre circulación. 
 
Continuamos con la partida de implantación de medidas de movilidad sostenible. 
Una vez  hayamos concluido  los diferentes estudios  vamos a pasar a desarrollar 
las  medidas  que sean aconsejadas en los mismos, para mejorar la calidad de vida 
de nuestro  municipio. En la partida de material de tráfico,  siguiendo con la 
política  de reducción de gasto corriente y mejora de las inversiones que en 
definitiva  es lo que queda. Hemos reducido un 60 % el gasto en material de tráfico. 
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Siguiendo con la partida de la aportación del Consorcio Regional de Transportes, 
de esta partida podríamos hablar durante un  Pleno completo, de la deuda 
heredada y de otras muchas cuestiones que no vienen al caso,  pero lo que sí es 
evidente es que tenemos que intentar saldar la deuda que tenemos con el 
Consorcio Regional de Transportes,  y que asciende a más  de 400.000 euros, para 
lo cual la partida que existía en el año  2007 era ya insuficiente por lo que debemos 
aumentarla para ajustarnos a la realidad, que no es otra que la que hemos 
presupuestado para el año 2008. 
 
Siendo las once horas  y  veinte  minutos se incorpora a la sesiòn   el Señor Penit 
Rodríguez. 
 
El Señor de la Heras sigue diciendo: Continuamos  con la partida de inversión en 
reposición  de material de tráfico. Esta partida mantiene su  cantidad exactamente 
igual que  en el año  2007, conteniendo su  subida en aras a equilibrar el 
presupuesto. 
 
Por último la partida de promoción del transporte urbano en bicicleta. Esta partida 
contemplará como su propio nombre indica la promoción  que vamos a realizar de 
la biblioteca en  nuestro  municipio. Pensamos que se dan todas las características 
para potenciar el uso de la bicicleta, terreno llano,  distancias adecuadas,  
población  joven etc., creando por ejemplo aparcamientos para bicicletas  en  
nuestro  municipio. En definitiva  en la Concejalía de Seguridad Ciudadana, 
haciendo un análisis de los presupuestos  de los ejercicios anteriores se puede 
decir que este Equipo de Gobierno confía  plenamente en mejorar la seguridad de 
los ciudadanos de Pinto, ya que el presupuesto en esta Concejalía ha 
experimentado un incremento neto del 52,27 % siendo fundamentalmente asumido  
en partida de inversión y no en gasto corriente,  mientras que los presupuestos 
precedentes, en lugar de potenciar la seguridad de los vecinos ha hecho todo lo 
contrario, reduciéndose un  5,58 % el  presupuesto  en seguridad ciudadana del 
año 2006 al año 2007. Decir  que  en el año 2007 ustedes presupuestaron  
445.000 euros  en gasto corriente por 57.000 euros en inversión estando 
claramente  descompensados los gastos,  o lo que es lo mismo un  88,65 % del 
gasto de esta concejalía  fue  en gasto corriente  mientras que tan  solo se invirtió 
un  11,35 %en inversiones. 
 
Por otro lado en el  año 2006 tenían el doble en inversión que en el año 2007 
dejando patente que ustedes no tenían  ninguna intención de invertir  en seguridad 
mientras que  nosotros estamos presentando unos presupuestos que tienen un 
60% de gasto corriente y  un 40% en  inversiones que al final es lo que permanece 
durante más tiempo  como puede verse claramente con las cifras  que les estoy 
mostrando, hemos reducido en porcentaje un  28% en gasto corriente . Nosotros 
pensamos al igual que la Comunidad de Madrid, a la que estamos agradecidos por 
su  inestimable apoyo del proyecto Bescam,  que la seguridad ciudadana es 
fundamental  para  preservar una ciudad limpia, sana  y con el pleno goce de los 
derechos  y  libertades de sus vecinos, por lo que  el presupuesto en seguridad 
nunca debe recortarse como han hecho otros gobiernos precedentes. 
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Del mismo modo  que en la Concejalía de Seguridad, en la Concejalía de tráfico y 
transportes  del año 2006 al 2007, el gasto corriente aumentó  un 77 % pasando de 
396.000 a 705.000 euros mientras nosotros vamos a reducir en el año  2008 un 
7,8 % en gasto corriente. Por otro lado en  inversión decir que  del año 2006 a 2007 
se pasó de 525.000 a 365.000 euros, reduciéndose más de un  30%, sin embargo 
nosotros hemos  potenciado las inversiones casi  un 70%, presentando un 
presupuesto equilibrado apostando por el  largo  plazo y por invertir  en el 
municipio en lugar de gastar a corto plazo. 
 
En definitiva, y ya para terminar mi intervención  resaltar el compromiso de este 
Equipo de Gobierno con el desarrollo de una mejor movilidad y sobre todo con la 
seguridad ciudadana de nuestros convecinos. Muchas gracias Señora Presidenta. 
 
Se oyen aplausos 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señor Concejal,  tiene la palabra Reyes 
Maestre. Tiene la palabra 
 
El Señor Maestre Fraguas concedida la palabra dice:   
 
Buenos días . Muchas gracias Señora Presidenta. Bien,  en cuanto a la concejalía 
de Deportes  a pesar del recorte presupuestario que nos hemos visto obligados a 
hacer por la herencia   que nos han dejado, en el área de deportes aumentamos , 
como ha dicho la Concejala de Hacienda un 15,60 %. Potenciamos el deporte base,  
aumentamos el deporte escolar que lo estamos revitalizando del abandono  al que  
ustedes, PSOE e IU lo tenían agradeciendo el esfuerzo a los trabajadores 
municipales del área de deportes y sus asesores está saliendo de ese estado de 
abandono.  
 
Todo ello sin escatimar en eventos de elite que  son los que  ilusionan y para que 
sirvan de ejemplo  a los más jóvenes para realizar  deporte en las instalaciones 
municipales . Asimismo aumentamos el apoyo a los clubes de nuestro  municipio, 
aumentando el apoyo implicándoles en la realización de actividades patrocinadas 
por el área de deportes del Ayuntamiento. Por ello, por ejemplo las exhibiciones en 
los colegios  de deportes como el taekondo   y  el rugby o la carrera escolar que 
tendrá  efecto este próximo domingo 23 por las calles de nuestro municipio. 
 
En 2008 volveremos a traer el atletismo a las calles del municipio  por petición de 
muchos de los clubes que se dedican a ese deporte. Recordarles también que  en 
2007 tuvimos que corregir los  errores que ustedes mantuvieron regularizando la 
situación de clubes y empresas que venían realizando las actividades de las 
escuelas municipales   de yoga y taekondo, de tenis , de karate, de  gimnasia 
rítmica,  de gimnasia de mantenimiento  y steed , de atletismo, de voleibol,  de 
baloncesto y de balonmano, haciendo que los monitores de dichas escuelas   estén 
contratados  por sus empresas, y por lo tanto  cubiertos. En definitiva este 2008 
con este presupuesto del partido Popular y de Juntos por  Pinto se apuesta  por el 
deporte cumpliendo claramente nuestros compromisos  electorales. 
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En cuanto a las áreas de participación ciudadana esta área es vital en nuestro 
compromiso electoral, y es por ello que el incremento es del 30 %. Como base 
principal está  el desarrollo de los Consejos Sectoriales  y su  mejora. El apoyo 
tanto en formación como en atención a las asociaciones está siendo vital gracias al 
trabajo del asesor de esta área ,siendo el contacto diario y directo, generando 
también un mejor aprovechamiento  de los recursos municipales que  se pone en 
manos de dichas entidades . Asimismo se está  potenciando la cesión de espacios 
públicos  municipales   para que tengan espacios  físicos  y de referencia todas las 
asociaciones que lo están solicitando. 
 
En cuanto a  cooperación internacional recordarles que partimos de una herencia  
muy negativa y bajo sospecha, ya que ustedes dedicaron grandes sumas  para 
principalmente enviarlo a un  único punto del planeta, Pinto Argentina. Allí  han  
ido a parar en los últimos tres años cerca de 2.000.000 de euros que iban 
destinados a proyectos de muy dudosa cooperación al desarrollo. Proyectos  como 
la construcción de  8 viviendas por importe de 648.000 euros para personas sin 
recursos en  Pinto Argentina, que al final se convertirían en chaléts para personas 
de clase media alta y encima entregados a afines al poder local y después vendidos  
demuestran que  entendían ustedes por cooperación al desarrollo. Si todo esto lo 
unimos a que  su ex secretario  general  y anterior alcalde se dedicaba a hacer 
negocios en aquellas zonas del mundo, la situación está clara Ustedes aumentaban 
la  partida de cooperación internacional  para que su  líder se hiciera 
multimillonario con el presupuesto de los ciudadanos de Pinto. 
 
Este Equipo de Gobierno, Partido Popular y Juntos por Pinto, siendo coherente con 
el mandato ciudadano  y con los acuerdos que tiene España con la Unión Europea,  
mantenemos el 0,7 % . Con este importe vamos a hacer cooperación  al desarrollo 
poniéndolo en manos de entidades con solvencia demostrada y ante proyectos 
realizables  y cofinanciados con  otras entidades. Muchas gracias Señora 
Presidenta. 
 
Se oyen aplausos 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señor Portavoz de  Juntos por Pinto, 
tiene la palabra el Portavoz del Equipo de Gobierno Julio López Madera 
 
El Señor López Madera concedida la palabra dice: Sí,  muchas gracias Señora  
Presidenta . Bueno pues para terminar con esta detallada y extensa  exposición de 
los presupuestos, yo quisiera decirles a la oposición,  a nuestros compañeros de la 
oposición  que como ellos pueden comprobar en la memoria de estos  presupuestos 
la apuesta de este Equipo de Gobierno es que desde la eficacia seamos capaces de 
adecuarnos a la situación de dificultad  económica que el Gobierno Socialista de 
nuestro País  ha propiciado con la aplicación de políticas  económicas  que están 
siendo un desastre. 
 
Quiero añadir además  en relación a las intervenciones de  mis compañeros que 
han  ido exponiendo al detalle las propuestas que pondrán  en marcha para el 
próximo año  que  en aras de esa  eficacia que al inicio  de mi intervención he 
hecho referencia, se  potenciará el  cuidado del medio ambiente, el desarrollo 
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sostenible, realizando inversiones que hagan de nuestro municipio y de nuestras 
dependencias municipales un  lugar integrado en su entorno. 
 
Deseo manifestar  una vez más, como en muchas otras ocasiones lo he hecho, que 
este Equipo de Gobierno  apuesta por la empresa pública Aserpinto, como empresa  
prestadora de los mejores  servicios públicos y de la calidad  que  Pinto y sus 
ciudadanos nos merecemos. Fomentando nuevas inversiones, más recursos 
humanos cualificados y técnicos  y haciendo que la empresa  municipal sea un  
referente de nuestra ciudad. Es nuestra firme intención que el Ayuntamiento de 
Pinto  no siga descapitalizándose  mediante la enajenación  de inversiones 
municipales,  aunque es un  objetivo muy difícil  y a muy largo  plazo debido a la 
anterior política realizada sobre los activos del Ayuntamiento, ya que a lo largo de 
ejercicios anteriores todos fueron vendiéndose , pero vamos a afrontar este 
problema, este reto. 
 
Estamos realizando gestiones para desbloquear actuaciones urbanísticas tales 
como Punctum Millenium. Vamos a aumentar los servicios a prestar en los nuevos 
desarrollos del municipio, sin que ello conlleve un aumento en costes 
desproporcionados, respetando los principios de eficacia, eficiencia y economía, 
principios fundamentales a la hora de gestionar dinero público, dinero de todos los 
ciudadanos. Se van a prestar nuevos servicios por la empresa pública Aserpinto, en 
algunos casos servicios que se venían prestando por empresas privadas, por lo que 
se fomenta lo público, es una apuesta por los servicios públicos, una apuesta que 
ustedes no hicieron, haciendo emblemático el cuidado de nuestros parques, zonas 
públicas, recogida de residuos y demás servicios, para que Pinto sea la ciudad más 
envidiada por su calidad de vida. 
 
 Como habrán podido comprobar en el estudio de este documento de presupuestos 
que venimos hoy a aprobar, en el Capítulo VI de Inversiones reales se recogen los 
siguientes proyectos, ejecución de soterramiento de contenedores de basura, 
proyecto y ejecución de una piscina cubierta, adquisición de vehículos destinados a 
la seguridad ciudadana, y protección, perdón, proyecto para la futura construcción 
de la Residencia Municipal, Remodelación del Edificio de la Cruz Roja, Proyecto de 
Reforma del Centro Municipal de Cultura, Proyecto para la construcción de la Plaza 
de Toros, Proyecto de Reforma para las Casas Regionales, y Proyectos de Ludoteca 
y Biblioteca en el nuevo desarrollo de la Tenería. 
 
 Reformamos los edificios existentes con el objeto de que los servicios que se 
prestan en los mismos, se hagan a la mayor satisfacción de los usuarios, tales 
como la Reforma de Centros de Mayores, del Centro Infanta Cristina y del Parque 
de Educación Vial, y también invertimos en infraestructuras necesarias como el 
alumbrado público, el alcantarillado y los hidrantes, estos presupuestos 
potenciarán también las inversiones relacionadas con el Medio Ambiente, como por 
ejemplo la implantación de energías renovables, Fomento de Transporte en 
Bicicleta y Planes de Movilidad Urbana sostenible. Se realizan diversos proyectos 
destinados a la supresión de barreras arquitectónicas, y la mejora de la 
accesibilidad del municipio. Se fomenta la modernización del Ayuntamiento, con el 
proyecto y ejecución de un nuevo edificio para los Servicios Técnicos, que a su vez, 
liberará nuevos espacios necesarios para hacer la gestión municipal y todos ellos 

 
PLENO EXTRAORDINARIO    21-12-2007 

32



con inversiones en nuevas tecnologías. Destinaremos ayudas para la instalación de 
ascensores en edificios antiguos y que a los ciudadanos muchos por su edad les es 
muy necesario. También se recoge parte de la dotación para construir una 
Parroquia en la Tenería y así dar cumplimiento al acuerdo del Pleno Municipal. 
También recogemos la construcción de aparcamientos subterráneos en distintas 
zonas del municipio, con estas inversiones pretendemos que las meras previsiones 
pasen a ser un compromiso de cumplimiento, y que todo esto,  repercuta en una 
buena y eficaz prestación de servicios de cara a dar solución a los problemas de los 
vecinos, a los que quiero aprovechar para agradecer la colaboración y las 
aportaciones que nos han realizado. Y no sólo a vecinos que se han acercado a 
darnos su sugerencias, sino agradecer también a todas las Asociaciones que han 
participado junto a este Equipo de Gobierno, en la elaboración de este documento 
que hoy presentamos, muchas gracias. 
 
Se oyen aplausos . 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Concejales por esa explicación tan 
detallada, tan breve y tan concisa de los presupuestos para el próximo año, gracias 
también a los trabajadores municipales por hacer posible que hoy presentemos 
estos presupuestos, y me gustaría por supuesto también  dar la palabra a los 
compañeros de la oposición para que puedan presentar sus intervenciones. 
 
El Señor Martín Nieto dice: Muy bien. 
 
La Señora Presidenta  contesta: Si,  tiene la palabra 
 
 
El Señor Martín Nieto concedida la palabra dice: O sea , ¿ya nos toca, no?. Debería 
darnos las gracias también a nosotros por aguantar lo que hemos aguantado hoy 
aquí, pero bueno, independientemente de eso. 
 
La Señora Presidenta indica: Disculpe Señor Portavoz, pero creo que eso es una 
impertinencia, creo que debería retirar. 
 
El Señor Martín Nieto dice:  Perdone, perdone, pero estoy en el uso de la palabra si 
me permite, en el uso de la palabra si me permite, y yo puedo, puedo expresarme 
de la manera que considere conveniente siempre y cuando no falte al respeto 
absolutamente a ningún miembro de esta Corporación, y creo que no se lo he 
faltado a nadie. 
 
La Señora Presidenta dice:  Pues en el uso de su palabra, yo le ruego, que puede 
decir y le digo que puede decir todo lo que usted considere, pero por favor no 
empiece con impertinencias. 
 
El Señor Martín Nieto dice:  Yo creo que no he faltado el respeto absolutamente a 
nadie, lo único que  he dicho que también debería agradecernos a nosotros el 
haber soportado,  pues la retaila que nos ha soltado hoy aquí, ya está nada más. 
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La Señora Presidenta  contesta: Ahora nos tocará a los demás soportar su retaila, 
tiene la palabra. 
 
El Señor Martín Nieto concedida la palabra dice: Si me permite, si me permite 
Señora Presidenta quiero intervenir sin interrupciones, ¿correcto?. 
 
La Señora Presidenta dice: Tiene la palabra, Señor Portavoz. 
 
El Señor Martín Nieto concedida la palabra dice: Muy bien. En primer lugar ha 
empezado usted, en primer lugar le debería comentar que bueno, nos resultó un 
tanto extraño la hora de celebración de este Pleno extraordinario, pero poco a poco 
vamos entendiendo el por qué, si evidentemente pues querían encubrir la 
posibilidad de que en este Pleno estuvieran  presentes más ciudadanos que se 
enteraran de la incapacidad que tienen ustedes para gobernar este municipio. 
 
Ha empezado usted haciendo una lectura de algo que es un documento que es 
preceptivo que acompañe a cualquier presupuesto municipal, que es la memoria 
explicativa de los presupuestos, ha leído prácticamente literalmente la memoria 
que acompaña a los presupuestos. Me imagino que usted se habrá dado cuenta de 
ello, yo no se si lo ha preparado usted o se lo han preparado, pero es la 
trascripción prácticamente literal de la memoria de los presupuestos. 
 
Y luego también me gustaría tener por lo menos claro cual va a ser la estructura 
del debate presupuestario, es decir, si ahora vamos a poder intervenir todos y cada 
uno de nosotros, o por el contrario se va a quedar circunscrita la intervención de la 
oposición única y exclusivamente a la que haga en este caso este portavoz. Este sí 
que me gustaría que fuera un punto que me aclararan en este momento, porque a 
partir de aquí, evidentemente pues podremos cambiar, cual va a ser la tónica de 
nuestra intervención en este debate presupuestario. 
 
La Señora Presidenta dic: Señor Portavoz, nunca se limita ni se prohíben las 
intervenciones de ningún concejal de esta Institución. 
 
El Señor Martín Nieto dice: Perfecto, perfecto. 
 
La Señora Presidenta dice: Eso que quede claro. 
 
El Señor Martín Nieto sigue diciendo: Perfecto. 
 
La Señora Presidenta  contesta: Perfectamente aclarado. 
 
El Señor Martín Nieto sigue en el uso de la palabra y dice: Muy bien, pues entonces 
a partir de aquí, pues sigo ya con mi intervención, ¿vale?. 
 
 De la Concejalía de Hacienda han empezado haciendo unas series de afirmaciones 
que bueno, entre otras cosas lo que hacen es falsear datos, y le digo falsear datos, 
porque claro, cuando se habla de que se reducen determinadas partidas 
presupuestarias como por ejemplo la partida de asistencia de  miembros a 
Corporación, está falseando el dato, por lo menos falta a la realidad, falta la 
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realidad porque tenemos en cuenta el estado de ejecución del presupuesto a 5 de 
diciembre, llevábamos ejecutados ya doscientos veinticinco mil euros, y ellos, 
ustedes concretamente para el presupuesto de  dos mil ocho, no presupuestan, lo 
dotan con ciento noventa mil euros, es decir, esta partida es claramente deficitaria. 
Y así seguramente que habrán hecho en otras muchísimas partidas del 
presupuesto que nos presentan hoy para la aprobación de este Pleno Municipal. 
Pero además no sólo reducen, también aumentan, y eso no lo han dicho, y 
aumentan una partida que forma parte del compromiso que todos y cada uno de 
ustedes adquirieron con la ciudadanía de este municipio, fundamentalmente con 
sus votantes, y es que iban a proceder a la reducción tanto del número de cargos 
de confianza como de la dotación económica, es decir de las retribuciones que sus 
cargos de confianza percibirían. Eso no se ha producido, es decir, como poco se 
mantiene el número de cargos de confianza que tenía el anterior equipo de 
gobierno, y lo que sí se produce es un incremento considerable de la partida 
destinada a la retribución de estos cargos de confianza. 
 
 Dicho esto como introducción a mi intervención, me gustaría comenzar haciendo 
mención a la imposibilidad que hemos tenido los Grupos de la oposición de realizar 
un análisis detallado del proyecto de presupuestos municipales que hoy someten a 
la aprobación de este Pleno Municipal. Carecemos entre otras cosas, de una 
información muy importante. En el Consejo de Administración de Aserpinto y en la 
Comisión Informativa de Economía, les solicitamos copia de la plantilla orgánica 
valorada de la empresa pública Aserpinto. Además nos encontramos ante unas 
cuentas que parten de una plantilla orgánica unilateral e improvisada y que hasta 
el pasado martes no fue consensuada con los trabajadores de este Ayuntamiento. 
El nuevo documento es distinto al que hoy nos traen para su aprobación, y por lo 
tanto yo les pediría que dejaran ambos expedientes sobre la mesa, tanto el de los 
presupuesto generales como el de la plantilla orgánica y así con tiempo suficiente 
podrían ustedes introducir las correcciones oportunas  que nos permitieran debatir 
sobre la documentación definitiva surgida del citado acuerdo. Ustedes se están 
acostumbrando demasiado a trabajar improvisando y eso no es nada nuevo, no es 
nada bueno, perdón. Han hecho lo mismo con el presupuesto de Aserpinto mas de 
dieciséis millones de euros, sustentando en un porcentaje indeterminado en la 
posibilidad de contratación o no de trabajos externos con las entidades de 
conservación de los polígonos industriales de nuestro entorno. 
 
 Les rogaríamos que fueran más rigurosos en sus planteamientos, ya que de lo 
contrario, no tardando mucho, van a tener que traer ante este Pleno una 
modificación de presupuesto. Del presupuesto que hoy traen para su aprobación. 
Pero como estoy convencido de que no van a acceder a dejar sobre la mesa ninguno 
de los dos expedientes ni el de la Plantilla Orgánica, ni los Presupuestos Generales 
del Ayuntamiento, me van a permitir que haga mención a lo que consideramos 
desde este punto, desde este Grupo de Concejales que representan estos 
presupuestos municipales que hoy nos traen para aprobar. Para  nosotros estos 
son unos presupuestos continuistas en  su estructura , fruto de la incapacidad que 
reiteradamente están manifestando ustedes para gobernar nuestro municipio. 
Fíjense si son poco originales que en  la mayor parte de los casos, llegan a 
transcribir literalmente la denominación de las partidas presupuestarias y su 
dotación económica. Son unos presupuestos irreales, como he dicho anteriormente 
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basados en hipótesis y por lo tanto carentes absolutamente de fiabilidad en su 
ejecución. Son unos presupuestos irresponsables, realizados de espaldas a la 
ciudadanía, y por lo tanto sin dar cobertura real a las grandes necesidades que 
tienen actualmente nuestros ciudadanos. Ustedes han perdido la oportunidad de 
reclamar y de poner en marcha en el próximo ejercicio equipamientos tan 
importantes como el Parque de Bomberos y el Centro de Salud de la Tenería, dos 
compromisos que tenían ustedes adquiridos como Equipo de Gobierno para 
reclamar que se incluyeran en los proyectos de la Comunidad de Madrid para el 
próximo ejercicio 2008. La Comunidad de Madrid por desgracia sigue 
minguneando  a este municipio, además, son unas cuentas carentes de rigor al 
excluir algunas partidas tan importantes, yo al menos no lo he encontrado en estos 
presupuestos esta partida, el acceso elevado sobre la  A 4, una partida finalista, la 
dotación presupuestaria necesaria para construir el edificio de seguridad, tampoco 
lo he encontrado en estos presupuestos, si existe esa dotación, me gustaría que me 
dijeran donde están, o todas las partidas que deberían dar cobertura a las 
obligaciones derivadas del protocolo, del protocolo, suscrito entre todos los grupos 
con representación en esta corporación. 
 
La  figura del portavoz que tiene derecho según ese protocolo a la deliberación no 
está contemplada presupuestariamente, tienen ustedes un riesgo, y es que 
posiblemente en el mes de enero, tengan que traer ante este Pleno una 
modificación presupuestarias, atienda Señora Concejala de Hacienda, porque esto 
es muy importante.  
 
Tras haber pregonado reiteradamente la bancarrota en la que se encuentra 
sumida, no se ría porque es importante, ustedes han obviado algo que debería 
estar contemplado en los presupuestos municipales para el  2008, no lo han 
incluido, y posiblemente en el mes de enero tengan que incluirlo. Tras haber 
pregonado reiteradamente la bancarrota a la que se encuentra sumida la economía 
municipal, nos traen para su aprobación un presupuesto de casi setenta y cinco 
millones de euros. Esto supone una reducción insignificante con el presupuesto del 
ejercicio en vigor que asciende a algo más de setenta y ocho millones de euros, 
traducido en términos porcentuales, la diferencia es de tan sólo un 4,94 %. 
Ustedes durante todo este tiempo con sus afirmaciones han pretendido y pretenden 
engañar a nuestros ciudadanos, hablaban de bancarrota, y ahora en un alarde de 
cinismo, reconocen que cualquier aproximación a la bancarrota es pura ficción. Yo 
les animo nuevamente para que encarguen de una vez por todas la tan 
comprometida auditoria de las cuentas municipales. Lo que sí nos han demostrado 
hasta este momento es ser unos malísimos gestores. No han sido capaces de 
ejecutar nada más que un 48,77 % del presupuesto del dos mil siete, seguro que 
ustedes me responderán que no era su presupuesto, ahora sí, son los verdaderos 
incapaces  e irresponsables al no haber aprovechado la oportunidad de encargar 
proyectos tan importantes como los siguientes: 
 
La Redacción del Proyecto para la construcción de la Residencia pública de 
Ancianos, dotada en los presupuestos del dos mil siete con una partida de 
seiscientos cincuenta mil euros, y no de trescientos mil euros. El Proyectos para la 
construcción de la biblioteca, ludoteca y bebeteca que nosotros habíamos 
consignado con doscientos mil euros. El Proyecto para la remodelación del Centro 
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Municipal de Cultura dotado en  dos mil siete con trescientos mil euros y no con 
ciento ochenta y cinco mil euros. O la Redacción del Proyecto de las obras a 
realizar en la Parcela Municipal de los Pitufos. En este proyecto les rogaríamos que 
reconsideraran su decisión de instalar en esa parcela un equipamiento deportivo, 
tengan en cuenta los inconvenientes que ocasionaría a las viviendas colindantes, 
una instalación de este tipo además de la dificultades que conllevaría su ejecución 
al tratarse de una parcela con un desnivel muy importante, pero como diría aquel, 
allá ustedes. 

 
Permítanme que manifieste mis dudas de que con sesenta mil euros se pueda 
encargar el proyecto de la plaza de toros. ¿A quien pretenden engañar cuando 
dotan presupuestariamente  con diez mil euros, diez mil euros la redacción de 
proyectos como los aparcamientos subterráneos de Alpujarras, Santo Domingo y 
Plaza Sagrada Familia?. 
 
 ¿Conocen ustedes la verdadera problemática que tienen los vecinos de la 
Urbanización Parque Pinto?. ¿Pretenden reírse de los vecinos y poner sólo unas 
baldosas con los diez mil euros que han presupuestado?. Para ustedes gobernar de 
cara a la ciudadanía significa apostar por la construcción de una nuevo edificio de 
Ordenación del Territorio, de una nueva nave para Servicios Generales, o de 
establecer un nuevo sistema de recogida de residuos mediante la implantación del 
soterramiento de contenedores de basura. Seguramente se les olvida que el sistema 
actual de puesta y recogida de contenedores de basura es uno de los servicios 
mejor valorados por nuestros ciudadanos.  
 
Usted Señora Alcaldesa en un acto público se puso nerviosa y calificó el 
anteproyecto de las obras de ampliación de la Casa de Extremadura como una 
chapuza. Pues mire, esa chapuza era la que querían los dirigentes de la Casa de 
Extremadura, los socios y estaba dotada con un millón de euros. Ahora debería 
usted, eso sí, sin nervios, explicar a los socios de dicha casa el engaño y el 
chapuzón al que pretende someterlos con una remodelación de doscientos mil 
euros. No dejan ustedes de sorprendernos cuando hacen apuestas encaminadas al 
fomento y desarrollo de la industria y el Comercio de Pinto que pasan por reducir 
la dotación presupuestaria en casi un sesenta y tres por ciento. No estaría de más 
que nos explicaran como pretenden defender la implantación de nuevas industrias 
en nuestro municipio así como favorecer el desarrollo del pequeño comercio. 
 
 En el último Consejo de Administración de Aserpinto tuve la oportunidad de 
manifestarle las dudas que tenemos en torno a la aplicación de un presupuesto 
que sufre sin ningún tipo de justificación un incremento de más de un veintidós 
por ciento, pasando de trece a dieciséis millones de euros. No estamos en contra de 
la succión de servicios desde la empresa pública, pero si nos sorprende que una 
parte muy importante del incremento del grupo presupuestario se deba a la subida 
experimentada en las partidas de administración y estructura de la empresa 
pública. Tal lo visto durante estos últimos tiempos, no nos sorprende que 
incrementen en un doscientos por ciento y eso si que es necesario, la partida 
destinada a cursos y jornadas de concejales. Yo creo que necesitan mucha 
formación. Acaban de empezar y ya están engañando a su electorado, e 
incumpliendo uno de sus compromisos programáticos más importantes, la 
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consignación y el número de cargos de confianza no sólo no se ha reducido, sino 
incrementado en un dieciocho con diecisiete por ciento. 
 
 Permítanme que les diga que nos produce cierto temor el incremento considerable 
que se produce en el Capítulo uno del presupuesto, estamos verdaderamente 
preocupados. Señora Alcaldesa, sepa que para programar unas buenas fiestas 
patronales y estoy en el Área de Cultura, y para tener una buena iluminación y 
fuegos artificiales hace falta, no sólo una buena consignación presupuestaria, 
ustedes la suben más de un veinticuatro por ciento, más de un veinticuatro por 
ciento. Pero además se necesita también tener buen gusto, eso es muy importante 
y ser capaces de gestionar con rigor esos fondos, cosa que dudo que ustedes lo 
sean. 
 
Señora Presidenta el problema fundamental radica  en que ustedes pretenden 
ejecutar estos presupuestos con una estructura de ingresos similar por no decir 
igual a la que tenemos en los actuales presupuestos municipales, y de la cual, sólo 
han sido capaces de ejecutar casi un cincuenta por ciento. 
 
Ocultan datos, ocultan datos muy importantes que afectan de manera muy directa 
a nuestros ciudadanos, nos engañan, y pretenden hacernos creer que con unos 
socios tan mal pagadores como sus compañeros de la Comunidad de Madrid, su 
incapacidad y la parálisis a la que tienen sometido el desarrollo urbanístico de 
nuestro municipio llegarán a ejecutar estos presupuestos municipales que hoy nos 
traen para su aprobación. 
 
 Señora Alcaldesa, con sus actos y con estos presupuestos poco a poco nuestros 
ciudadanos irán descubriendo el tremendo engaño que se esconde detrás de su 
falta de proyecto para nuestra ciudad, muchas gracias. 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias, tiene la palabra la Señora Portavoz. 
 
Da. Patricia Fernández concedida la palabra indica: Muchas gracias, Señora 
Presidenta. Hoy venimos a este Pleno municipal a proceder a la aprobación inicial 
los presupuesto del 2008 para el Ayuntamiento de Pinto, y digo los presupuestos 
para el Ayuntamiento de Pinto, porque estos presupuestos no son ni por, ni para 
los ciudadanos de nuestro municipio, son unos presupuestos que se limitan a 
desarrollar dependencias administrativas y no servicios para los ciudadanos y 
ciudadanas de nuestro municipio como explicaré posteriormente.  
 
Como ya ha dicho mi portavoz, hoy es un día triste para los demócratas, hoy es un 
día triste para los que creemos en la democracia participativa, y digo esto porque 
por primera vez en la historia de nuestro municipio se realiza un Pleno de 
Presupuestos a las diez de la mañana. ¿donde quedan aquellas palabras, Señora 
Presidenta que usted decía hace un año en este Pleno, cuando aprobábamos los 
presupuestos del dos mil siete?. Se los voy a refrescar. “comenzaría agradeciendo 
sus esfuerzos por dotar a los presupuestos de una naturaleza participativa, si éste 
realmente se hubiese desarrollado  así, Señor Presidente, le decía usted entonces al 
Señor Tendero, pero sin embargo sus intentos no sólo han sido débiles, sino 
además poco fructíferos, no sabemos realmente si esto se produce por incapacidad 
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o por una clara mala intención política”. Eso es lo que decía usted, Señora 
Presidenta. 
 
La verdad que aplíquense el cuento, porque ustedes no han hecho nada distinto en 
presupuestos participativos, bueno si, han hecho algo diferente, hacer este Pleno 
por la mañana. Es evidente, que ustedes querían hacer el Pleno por la mañana por 
dos motivos, por esa clara mala intención política es por lo que no han hecho 
ustedes nada nuevo en esta materia, pero si han hecho algo distinto a nosotros, 
pedirles las propuestas a las Asociaciones y a los Grupos Políticos un mes antes de 
este Pleno para que no hubiera tiempo para realizarlas, al contrario que hacíamos 
nosotros que lo hacíamos en el mes de septiembre. No se exclame así, Señora 
Rabaneda, Concejala de Hacienda, tengo registro de las cartas de ustedes de 
cuando contestaban y de cuando las enviábamos, igual que tengo el registro de la 
carta cuando nosotros contestamos y la fecha en la que ustedes lo hacían. Si 
hombre claro que lo puede hacer, le puedo hacer lo de..., que me enfoque la 
cámaro ¿no? Para que lo vea todo el mundo, si, luego dicen que es mentira como lo 
de la memoria de la Señora Valenciano.  
 
Es evidente que ustedes no tenían intención de que los Grupos de la Corporación 
participaran en esos presupuestos, por eso nos mandaron la carta con una semana 
de antelación. Y el segundo motivo era, para que las Asociaciones no pudieran ver 
hoy, en este Pleno esa incapacidad a la que hacia alarde la Señora Rabaneda, que 
hoy va a quedar demostrada en este Pleno y que ustedes se deberían de aplicar. 
 
No obstante es evidente el cambio que le iban a dar ustedes, el cambio que 
prometieron a los ciudadanos y que hoy ha vuelto a mencionar la Señora 
Presidenta en este Pleno. Iban a evitar que los ciudadanos vengan al Pleno a 
escuchar, iban a coartar esa posibilidad a los ciudadanos ya que todos sabemos 
que a estas horas de la mañana se está trabajando. Eso es lo que  entienden  
ustedes, Señores del Partido Popular y de Juntos por Pinto por participación 
ciudadana. 
 
Desde el Grupo Municipal Socialista lamentar que el Ampa de Nuestra Señora de la 
Providencia, el Club de Tenis “Villa de Pinto”, La Agrupación “Al Alba, Senda”, el 
Club de Ajedrez “Torre de Éboli”, “Médicos Mundi”, el Club de Amigos de la “Monta 
bike”, “Asociación de Parados de Pinto”, “La Escuela Oficial de Idiomas”. “ ARAP” 
“El frente Malabar” y el Ampa del “Colegio Buenos Aires” no puedan estar hoy 
presentes en este Pleno, ni un solo representante de alguna de esas Asociaciones 
escuchando los presupuesto municipales, salvo algunos que puedan coincidir con 
algún cargo de Asesor. 
 
Es triste que hayamos solicitado esa documentación, que hayamos solicitado las 
propuestas del movimiento asociativo en la Comisión Informativa, y a fecha de hoy 
no se nos haya sido entregada. Han practicado la censura a este Grupo y no 
podemos conocer las aportaciones de las Asociaciones, así como han practicado la 
censura en la evaluación económica de la plantilla de Aserpinto, ¿como se puede 
venir a aprobar unos presupuestos sin esa documentación?. No obstante Señora 
Rabaneda, me refiero a la Concejala de Hacienda, ¿Nos podría enumerar usted en 
este Pleno cuales han sido las aportaciones de las Asociaciones?. ¿Y decirnos 
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cuales de ellas han sido recogidas en los presupuestos? Espero que me conteste y 
no haga igual que en la Comisión Informativa, cuando usted se niega a contestar a 
mis preguntas. 
 
Desde este Grupo de Concejales dar las gracias públicamente a esas Asociaciones 
por colaborar en mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas. Desde el 
Grupo Municipal Socialista consideramos que esto es un presupuesto continuista 
en la forma, ya que no han sido ustedes capaces ni si quiera de darle otra forma al 
presupuesto o cambiar al menos denominaciones de partidas. Es copiado del 
presupuesto anterior, exagerado en el capítulo uno de gastos. Falso, respecto a los 
ingresos. Escaso en materia de inversión y como todos sabíamos que iba a ocurrir , 
es un presupuesto que demuestra que las relaciones entre el Ayuntamiento de 
Pinto y la Comunidad de Madrid se quedan en relaciones y no han dado los frutos 
que los ciudadanos y las ciudadanas esperaban. 
 
Decía que es un presupuesto continuista en la forma y en el fondo, porque existen 
partidas que directamente ustedes han copiado, por ejemplo, material protocolario, 
Señor Padilla, es feo mentir en un Pleno, usted en su intervención ha dicho que 
han reducido esta partida en un 20%, presupuesto del dos mil siete, treinta mil 
euros, presupuesto del dos mil ocho, treinta mil euros.  Atenciones Protocolarias y 
Representativas, exactamente lo mismo, Señor Padilla, presupuesto del dos mil 
siete treinta mil euros, presupuesto del dos mil ocho treinta mil euros. No coja 
usted la cuantía global y reduzca para luego decir que ha reducido en material 
protocolario, no, las partidas son exactamente iguales, copiadas. 
 
Conexión a Internet y otras Comunicaciones, igual. Mantenimiento de equipos, 
igual. Mensajes a móviles, igual. Equipos Informáticos, igual. Oficina e 
Información, igual. Adquisición máquina reprografía, igual. Y digo yo, ¿por que no 
lo adquirieron el año pasado?, que vienen otra vez a presupuestar la  misma 
partida, Aplicaciones Informática, igual. Proyectos nuevas dependencias y 
Modernización, igual. Administración electrónica, igual. Por cierto, a esta nos 
decían ustedes el año pasado que no estaba presupuestada, no han hecho nada en 
seis meses y ahora vienen a presupuestar la misma cuantía. Así podría seguir 
enumerando tantas y tantas partidas del presupuesto que son continuistas y en 
las que ustedes no han hecho nada nuevo. 
 
Pero hay una cosa peor que ser continuista y es copiar. Aunque para muestra vale 
un botón, les voy a poner dos ejemplos, dos botoncitos hoy. Miren, la partida 
número 07042148908, transferencias Escuela Infantil Triángulo y Pinto cinco. 
Señores Concejales del Partido Popular y de Juntos por Pinto, se llama Escuela 
Infantil Pimpollitos, por lo menos, podían haber ustedes corregido eso, ese nombre 
se aprobó a posteriori de la aprobación del presupuesto del dos mil siete. Hoy  
llegan ustedes, Señor Concejal de Educación y lo copian, y se queda tan a gusto. 
Pero claro, si han copiado ustedes en el punto de encuentro la memoria de 
Valdemoro, que podemos esperar en el Presupuesto de Pinto. Pero hay un tema 
muchísimo mas grave, esto no deja de ser una anécdota de estas que se dicen en 
un Pleno, sobre todo, porque a ustedes les gustaba mucho, buscar ese tipo de 
fallos, y ahora llega el momento de buscarlos los demás. Pero lo de la Escuela 
Infantil Pimpollitos es una anécdota, me parece muchísimo mas grave que en el 
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presupuesto de ingresos con clasificación cincuenta y nueve cero cero  tres, se 
haya incluido el convenio de la piscina de los Ángeles. ¿Me podrían decir los 
Señores Concejales Delegados de Hacienda y Urbanismo a que Plan General 
pertenece este Convenio?. Porque claro, que el Partido Socialista Obrero Español e 
Izquierda Unida que aprobaron la aprobación inicial del Plan General lo incluyan 
en sus presupuestos es razonable, pero que ustedes que han anunciado en su 
pacto de gobierno, que iban a paralizar el Plan General, vengan hoy a incluir el 
Convenio de la Piscina de los Ángeles, es de vergüenza.  Señores Concejales del 
Partido Popular y de Juntos por Pinto, ese convenio urbanístico, pertenece al Plan 
General que recalifica el Sector Once denominado, Espacio del Motor. Ese Plan 
General que ustedes han dicho que no van a realizar. 
 
Pero claro, copiaban, copiaban, así copiaba, así copiaba, así, así que han copiado 
absolutamente todo y no se han dado cuenta de que han copiado hasta lo que no 
debían. Porque prefiero pensar que es que han copiado y que eso no es una 
primicia. Es decir, eso no significa que ustedes van a aprobar el Plan General y van 
a realizar el Proyecto del Espacio del Motor. Me imagino que no van a aprobar la 
revisión de ese Plan General, excelente proyecto que no sólo  lo digo yo, que no sólo 
lo dice este Grupo, y que no sólo lo dicen muchos ciudadanos de este municipio, 
sino que hasta ahora, últimamente lo dice hasta Zig-Zag, con lo cual, yo creo que 
ustedes se lo deberían de empezar a plantear. Y si no, deberían de al menos, 
corregir esos presupuestos municipales. 
 
 Es un presupuesto falso, en materia de ingresos, ha dicho usted, Señora 
Rabaneda, Concejala de Hacienda, que no van a aumentar la presión fiscal. Miren, 
ustedes saben que respecto al I.B.I. se  están falseando los datos, están ocultando 
en este presupuesto la realidad, porque usted hoy en este Pleno, no puede 
garantizar a los ciudadanos de Pinto, que van a congelar la contribución, no lo 
puede garantizar. Por lo tanto están falseando la realidad, ustedes saben que va a 
haber una subida en el recibo del I.B.I. pero no obstante no pueden decir que  no 
se aumenta  la presión fiscal, cuando en el dos mil siete hay una partida de ocho 
millones ochocientos cincuenta mil, ocho millones ochocientas cincuenta mil 
euros, y en el dos mil ocho una partida de nueve millones setecientos mil euros. Y 
las viviendas de la Tenería II ya estaban reconocidas en el presupuesto del dos mil 
siete.  
 
Por lo tanto no engañen a los ciudadanos, van a subir el Impuesto de Bienes 
Inmuebles y ustedes lo saben, y ni si quiera han sido capaces de generar una 
partida con un bolsa de ayudas para paliar  la subida del I.B.I a aquellas familias 
más necesitadas.  
 
Es falso el capítulo de plusvalías, ¿Por que se presupuesta menos de lo recaudado 
en el dos mil siete?. Si ustedes presupuestan tres millones cuatrocientos mil euros 
y han recaudado en el dos mil siete tres millones quinientos ochenta y tres mil 
seiscientos cinco, es incomprensible que presupuesten menos. 
 
Se aumenta  ligeramente el impuesto de construcciones, tres millones en el dos mil 
ocho, dos millones novecientos veintiséis mil en el dos mil siete, es incomprensible 
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que ustedes presupuesten esto, cuando quedan muchas licencias de la Tenería II, y 
saben de sobra que se va a recaudar más. 
 
 Todo esto al entender de este Grupo, sólo puede responder a la clara intención 
política de venir después a reconocer ingresos extra presupuestarios, no reconocer 
en los presupuestos, la subida del I.B.I o poner otro ejemplo, por ejemplo, las 
licencias de apertura, donde ustedes también aumentan para poder así vender 
políticamente la apertura de comercios. Señores del Partido Popular y de Juntos 
por Pinto, les recuerdo que este ya es su presupuesto, y ustedes serán los 
responsables de las posibles desviaciones.  
 
No tiene ningún sentido como ha dicho mi portavoz, que eliminen la partida 
finalista de transferencias de la conexión nacional cuatro, se la quitan de un 
plumazo de Ingresos y de Gastos, es decir, quitan el pinchazo de la nacional cuatro 
que formaba parte de las prioridades de este municipio. En este Grupo no 
conocemos ninguna administración pública donde el presupuesto sea menor que el 
del año anterior, salvo esta, pero hay una cosa evidente, como ha dicho mi 
compañero portavoz, no se puede decir que hay bancarrota, y después venir a 
aprobar un presupuesto de setenta y cinco millones de euros, porque miren, 
quitando la tasa de prestación de servicios urbanísticos y el uno coma cinco de la 
telefonía móvil que aprobamos el otro día en el Pleno, el resto de los ingresos son 
generados por la gestión de los gobiernos socialistas y de Izquierda Unida. La 
mayoría de los ingresos de estos presupuestos que corresponde a los convenios 
urbanísticos son generados por la gestión de los que hoy estamos en la oposición. 
Convenios a los cuales mucho de ustedes votaron en contra. 
 
Decía, si me permiten un momentito que beba  agua, que es un presupuesto 
exagerado en el capítulo uno, dieciséis millones  trescientos cuarenta y cuatro mil 
ciento cuarenta y seis coma cuarenta y tres en  dos mil ocho. Catorce millones 
ochocientos ochenta y tres mil doscientos cincuenta y cuatro coma setenta y tres 
en dos mil siete. Su capítulo uno sin contar el personal de Aserpinto supone un 
veintiuno coma ochenta y cuatro del presupuesto frente al dieciocho coma nueve, 
que suponía en los presupuestos del dos mil siete. No podemos darle el dato 
absoluto de lo que va a significar el personal de Aserpinto, porque claro, como ya 
he  mencionada antes, ustedes se niegan a entregarnos la documentación, 
documentación que para que todo el mundo tenga claro estaba en los presupuestos 
del dos mil siete, es decir, han practicado la censura antes de entregárnosla. 
 
Pero ustedes saben de sobra que va a haber un aumento entre el cuarenta y 
cuarenta y dos por ciento, va a suponer los gastos en materia de personal entre el 
Ayuntamiento de Pinto y la empresa pública Aserpinto, del presupuesto, ustedes 
saben de sobra, que eso es exagerado. ¿Y a que corresponde esto?. Pues miren, 
corresponde a un aumento del personal laboral del Ayuntamiento duplicando 
funciones en algunos casos que tendrían que estar haciendo sus Asesores. Pero 
también corresponde a un aumento injustificado de la plantilla de la empresa 
pública Aserpinto, ya que hay personas que están sentadas en una silla sin hacer 
ningún trabajo, y ustedes están contratando gente nueva para hacer esas 
funciones. Es injustificado las contrataciones, además de estar incumpliendo en 
esa materia su programa electoral ya que no están haciendo ningún proceso de 
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selección como prometía el Partido Popular en su programa electoral, están 
entrando a dedo. 
 
 Ahora, eso si, aumentan la cuantía en la partida de retribuciones del Equipo de 
Gobierno, del personal Asesor, en contra de lo que decían ustedes antes de mayo 
del dos mil siete, nadie puede entender como entre el Ayuntamiento y la empresa 
pública necesita aumentar su plantilla en cincuenta trabajadores para funcionar, y 
sin embargo con los siete asesores del área de Bienestar Social, mujer, juventud, 
infancia no son capaces de dar mejor servicio. Dos en el área de Hacienda, y no son 
capaces de hacer bien estos presupuestos y otro en el área de Recursos Humanos y 
no han sido capaces de traer una plantilla a este Pleno pactada con los sindicatos. 
Lo han tenido que hacer a última hora y luego nos explicaran en el punto dos y en 
el punto tres, que es lo que realmente vamos a aprobar hoy.Pero bueno, de la 
plantilla hablaremos en los siguientes puntos. 
 
No son ustedes capaces de mantener el municipio limpio y de esto, Señora 
Rabaneda y ahora me refiero a la Señora Presidenta, no tienen la culpa los 
trabajadores de Aserpinto, como usted ha pretendido decir, ni en ningún momento, 
este Grupo Municipal ha responsabilizado a los trabajadores de la empresa pública 
de esa circunstancia, la culpa la tienen ustedes, ustedes no tienen tal y como 
reconocen también en su plantilla ninguna persona en la calle responsabilizándose 
de que el pueblo esté limpio y esté bien, y me van a permitir, bueno, no se si a 
modo de anécdota, que diga lo que vi el otro día, porque creo que es necesario 
decirlo en este Pleno para que todos los ciudadanos lo sepan, sus Asesores, bueno, 
no sé como se llamará en la empresa pública,  uno de los que han metido en la 
empresa pública, en vez de estar por la calle, andando, viendo como están el estado 
de los parques, de los jardines, de la basura, estaba  en una furgoneta 
conduciendo sin cinturón de seguridad, con dos personas trabajadoras de 
Aserpinto sentadas las dos a la vez en el asiento del copiloto,  paseándose por el 
pueblo, le faltaba hablar por el móvil, era lo único que le faltaba. Sólo espero, no 
voy a decir su nombre en este Pleno, si quieren ustedes se lo digo luego, pero les 
aseguro que estoy contando lo que vi. Sólo espero Señor de las Heras que usted, si 
algún día ve ese tipo de circunstancia mande a la policía municipal, y sólo espero 
que llamen la atención a ese trabajador. Por dos motivos, primero porque tiene que 
dar ejemplo, segundo porque estaba infringiendo la ley, y tercero porque eso no es 
prevención de Riesgos Laborales, podía haber ocurrido un accidente con las dos 
trabajadoras sentadas en el asiento de al lado. 
 
Claro, si esa es la actitud con aumento y todo de la partida presupuestaria, 
entendemos que no son capaces ustedes de mejorar nada. 
 
No se ha reflejado en ese capítulo uno el acuerdo de los Grupos Políticos, ¿Que se 
basará si desde este Grupo o desde cualquier otro grupo se decide liberar al 
portavoz?. ¿Nos van a decir que no existe consignación presupuestaria?, pero, 
sobre todo, ¿como se puede aprobar un presupuesto, y entregar un presupuesto a 
los Grupos de la oposición cuando no se tiene cerrada la plantilla orgánica de 
funcionarios y laborales del Ayuntamiento?. ¿Me podrían explicar como se ha 
calculado?. ¿Se ha calculado a ojo?.  
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¿Me podrían los Señores Concejales de Hacienda y Recursos Humanos decir que 
diferencia económica existe entre la plantilla que hoy venimos a aprobar en este 
Pleno, y la que seguramente tengamos que aprobar modificada dentro de un mes?. 
¿Está ajustado el Capítulo uno a esa plantilla?. Por favor, pediría que luego 
también no  obvien las preguntas y me respondan a esta pregunta. 
 
Un presupuesto que se caracteriza por la escasez e la inversión,  lo único que van a 
invertir  en el municipio es en dependencias administrativas tales como el edificio 
de planeamiento. Respecto a la piscina cubierta seguimos pensando que se debería 
realizar la cubierta en la actual, y así optimizar recursos económicos y humanos. 
El soterramiento de contenedores no lo podemos compartir, no entendemos por 
que un servicio que genera puestos de trabajo para el municipio y es aceptado por 
la mayoría de los vecinos hay que cambiarlo, sin tener en cuenta que aquellos 
sitios donde esté implantado sufren olores y malestar entre los vecinos.  
 
¿Dónde están aquellas palabras de la Presidenta donde criticaba una partida 
presupuestaria de seiscientos cincuenta mil euros para la Residencia Municipal, y 
sin embargo, hoy que ella tiene la oportunidad de reflejarla en sus presupuestos, 
habla de trescientos mil. Ustedes pedían la construcción de esa residencia, ahora 
tenían la oportunidad y no lo han querido aplicar en este presupuesto, no engañen 
a nuestros mayores y les digan que hay una partida presupuestaria para dicha 
construcción, no es cierto, hay una partida presupuestaria para la realización del 
proyecto. Por cierto, partida presupuestaria que es mucho menor del cinco por 
ciento que aproximadamente se tiene que consignar para realizar un proyecto  de 
doce o trece millones de euros que debe  ser esa residencia pública, salvo que 
ustedes vayan a hacer una residencia con menores plazas que entonces  nos lo 
tendrán que explicar. 
 
¿Dónde ha quedado Señores del Partido Popular y de Juntos por Pinto su 
compromiso electoral?. ¿Por qué esperar otro presupuesto si en éste pueden 
hacerlo?. No incluyen ningún proyecto que dé servicio a los ciudadanos, ni la Casa 
de las Asociaciones, ni la construcción de la biblioteca, ni dotaciones deportivas, 
simplemente dotaciones  administrativas, que esas sí, pueden esperar al 
presupuesto del dos mil nueve. 
 
 
Y por último decir que los ciudadanos y ciudadanas de Pinto deben saber que la 
relación entre los partido populares, es decir, entre los gobernantes del 
Ayuntamiento, ambos dos partidos populares, y los gobernantes de la Comunidad 
de Madrid, son solo buenas relaciones. Obviamente tengo que reconocer que 
existen mejores relaciones que con nosotros, que no nos recibían ni tan rápido ni 
con tanta felicidad como a la Señora Rabaneda. ¿por que no decirlo?, nosotros 
tampoco les invitábamos a los actos municipales, simplemente a  aquellos que iban 
en coordinación con la Comunidad de Madrid. Pero les invitábamos, cosa que ellos 
en muchas ocasiones han venido a este municipio a dar prestaciones para los 
ciudadanos, y no han tenido el respeto institucional de invitar a este gobierno. Esa 
es la gran diferencia entre unos y otros. 
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Pero solamente han mejorado las relaciones, porque tal y como dice la Presidenta 
en su memoria, decirle por cierto, que la próxima vez que le diga  usted a uno de 
sus Asesores que se la corrija porque hay varios párrafos que se repiten, éste en 
concreto se repite dos veces, y además no tiene nada que ver, esta ahí como colado, 
entonces, que por favor se lo corrijan y nos lo entreguen corregido y así no lo 
tenemos que leer varias veces en diferentes hojas. Decía que el presupuesto es el 
reflejo de la política en números. Estoy absolutamente de acuerdo Señora 
Presidenta, el presupuesto es el reflejo de la intención política en números, por eso 
en los presupuestos de la Comunidad de Madrid, no están reflejadas las partidas 
presupuestarias necesarias para la construcción del Centro de Salud, ni para el 
parque de bomberos, ni para alguna de las tres Escuelas Infantiles que luego nos 
tendrán que aclarar por qué la Señora Presidenta  ha dicho que se van a construir 
y nosotros no lo vemos ni en los presupuestos de la Comunidad de Madrid, ni en 
este presupuesto, y el Señor Fernando González, Concejal de Hacienda ha dicho 
que se van a, perdón, de Educación se van, enseñanza, enseñanza, que le han, han 
cambiado ustedes el nombre, enseñanza, es para que no coincida con la educación 
para los ciudadanía, enseñanza, ha dicho que se van a sentar las bases para 
construir las futuras escuelas infantiles. Entonces, hombre, yo pediría que ustedes 
nos lo aclararan, si es que se va a construir o es que se van a sentar las bases, que 
no es lo mismo, en fin, ustedes saben que no está ninguna de esas tres escuelas 
infantiles ni en la Comunidad de Madrid, ni tampoco en estos presupuestos.  
 
Como tampoco está el intercambiador de autobuses de la Tenería, pero eso sí, a 
juzgar por las sonrisas de la Alcaldesa en las fotos, hay buenas relaciones. Pero yo 
me pregunto. ¿Dónde están los resultados en términos económicos para los 
ciudadanos y las ciudadanas de Pinto?. Porque estos presupuestos no reflejan un 
aumento de las transferencias de la Comunidad de Madrid. No existe ningún fruto 
real, palpable de la “tournée” de los diferentes miembros del Gobierno por las 
Consejerías, y eso es demostrable, y es así. Transferencias de la Comunidad de 
Madrid, conseguidas por el Gobierno Socialista y de Izquierda Unida en los 
presupuestos del dos mil siete, diez millones novecientos cincuenta y tres mil 
setecientos veinticinco coma noventa y siete. Transferencias de la Comunidad de 
Madrid en el presupuesto del dos mil ocho, conseguidas por el Gobierno del Partido 
Popular y de Juntos por Pinto, siete millones doscientos siete mil trescientos 
ochenta y seis, coma noventa y ocho. Ahora es cierto, también, decir que las 
transferencias del estado en el presupuesto del dos mil siete son de cinco millones 
novecientos doce mil ochocientos dieciséis, ejecutadas en los documentos que 
ustedes nos han entregado aquí, en un ciento dieciséis por ciento, es decir, el 
Señor Zapatero paga y paga en orden. Transferencias del Estado en el año dos mil 
ocho, siete millones quinientos setenta y cinco mil quinientos sesenta y ocho coma 
quince, mayores que las de la Comunidad de Madrid. Ya que ha hecho todo el 
mundo oh, oh, oh, oh, ejecutado por la Comunidad de Madrid en el presupuesto 
que ustedes nos han entregado, a fecha de diciembre, un treinta y dos coma 
ochenta y cinco, solamente ha pagado la Comunidad de Madrid, un treinta y dos 
coma, ochenta y cinco, exíjanles que paguen, y así cerrarán el presupuesto con 
superávit, Señores del Partido Popular y de Juntos por Pinto, en vez de pedir que 
ayuden con la deuda que ustedes han dicho, que ya ha quedado claro que la 
bancarrota de este Ayuntamiento es una bancarrota fantasma, e interesada por 
parte de ustedes, porque si nó no vendrían a aprobar un presupuesto de casi 
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setenta y cinco millones de euros, lo que tienen que decirles es que paguen en 
tiempo y forma. 
 
Por todo lo anteriormente expuesto, porque tienen que calcular bien el capítulo uno 
acorde con la plantilla orgánica acordada con el comité único de trabajadores, 
porque deben entregarnos la información y la documentación que nos corresponde, 
porque por decencia política deberían de retirar los ingresos del Convenio 
Urbanístico de la Piscina de los Ángeles, porque deben reflejar la realidad del 
impuesto de Bienes Inmuebles, por todo ello, Señores del Partido Popular y de 
Juntos por Pinto dejen estos presupuestos encima de la mesa, empiecen de nuevo, 
no convoquen nunca más un Pleno Extraordinario sin haber hecho los deberes, no 
convoquen nunca más un Pleno Extraordinario para tener que retirar puntos en la 
Comisión Informativa, muchas gracias, Señora Presidenta. 
 
La Señora Presidenta dice:  Muchas gracias, Señora Concejal. 
 
El Señor López Madera dice:  Si, si. 
 
La Señora Presidenta indica:  Que curioso dice que son unos presupuestos que les 
hemos copiado, copiado y copiado, espero que luego no los voten en contra, no se 
si quiere intervenir algún compañero suyo del Partido Socialista, y si no pasamos al 
Portavoz de Izquierda Unida. 
 
El Señor Pénit Rodríguez concedida la palabra dice: Yo les voy a entretener poquito, 
en esta especie de Pleno mitin falso debate presupuestario, yo no voy a contribuir a 
legitimar algo que me parece una absoluta sin razón. El discurso de la bancarrota 
económica, y de la deuda municipal, si fuese cierta, tendría que reflejarse en los 
presupuestos. Estos presupuestos que presentan ustedes, les desmienten a 
ustedes mismos, les dicen estos presupuestos, que no hay ninguna bancarrota. Sí  
tienen un mérito, un mérito que yo creo que  es histórico en la democracia de 
Pinto, va a ser la primera vez, que un presupuesto se aprueba por un importe 
inferior al del año anterior, y todo eso además sin una razón, sin una explicación, 
una motivación que pudiese aclarar este asunto. 
 
La esencia presupuestaria tiene que ver con los programas electorales y lo 
importante que hay que fijarse, sobre todo en un cambio de gobierno como  el 
acaecido  en este año es. ¿Cuál es la alternativa política y económica a una forma 
de hacer, a una forma de gestionar y a las prioridades económicas, y en los 
primeros presupuestos, es donde se tiene que fijar eso. Pues de la lectura, de estos 
presupuestos, la única, el único elemento fundamental es una reducción de la 
inversión municipal, un incremento del gasto corriente, como es lógico, y una 
reducción de la inversión. 
 
Nosotros cuando recibimos una invitación por parte del Equipo de Gobierno por 
escrito, ofreciéndonos la posibilidad de hacer propuestas para la elaboración de los 
presupuestos municipales, cometimos una ingenuidad, es verdad, una ingenuidad, 
creíamos, que querían que propusiésemos para discutir, y evidentemente nos 
sentimos profundamente engañados, y escribimos, contestamos e hicimos 
propuestas de inversión, solicitamos una reunión, planteamos, no para que nos 
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acepten lo que nosotros digamos, sino como un elemento básico de lo que es el 
respeto democrático y el debate político. La respuesta ha sido ninguna, ni 
respuesta, si ese es el método que ustedes utilizan para esto que denominan  
ustedes con esos discursos huecos que  hacen, el dialogo, la participación, esa 
gran falsedad, en política no sé es lo que se dice, se es lo que se hace, y lo que 
ustedes han hecho, simplemente  ha sido engañar en este caso a Izquierda Unida 
pidiéndoles una participación, y no dando respuesta. 
 
Por tanto, solamente por eso, ya merece la pena no participar de ese método 
votándoles en contra de estos presupuestos. En el tema, dice ,  en un hecho 
aislado, puede haber sido un error, no, es una política decidida, a ustedes les sobra 
la oposición, les molesta, les molesta y si es posible, tratan de conseguir  que ni 
hablen, y humillan la dignidad política. Cuando ustedes en un Consejo de 
Administración de Aserpinto se les pide una documentación tan absolutamente 
legal e obligatoria, y desde luego fundamental, bajo mi punto de vista político, de 
que nos faciliten la plantilla orgánica valorada económicamente de todos los 
trabajadores, y se nos dice y constará en acta que sí, y esto es el doce de diciembre, 
se nos dice si, se entregará, nunca jamás llegué a imaginar que vendría a este 
Pleno por la mañana hoy, y no nos habrían facilitado la plantilla orgánica de 
Aserpinto. 
 
A  mí me parece que en política, lo que hay que ser es muy claros, si es que si, 
tiene que ser que si, y si se dice que no, tiene que ser que no, pero decir que si, y 
ser que no, es algo de difícil comprensión. Por tanto, en política se es lo que se 
hace, y no se es lo que se dice. 
 
 Que contiene la plantilla no valorada de Aserpinto para aclarar simplemente una 
cosa, nadie podrá entender, nadie podrá entender que tengamos la plantilla 
valorada económicamente del personal del Ayuntamiento de Pinto, y me imagino 
que será el mismo gobierno que el que hay en Aserpinto, y que la de Aserpinto no, 
y que la razón, que la razón que se aduce en el Consejo para no darlo, es que el 
conocimiento de los sueldos de cada uno de los trabajadores de Aserpinto, podría 
vulnerar la Ley de  protección de datos. Esto es algo sorprendente, o una de dos, o 
eso no es verdad, o si es verdad se están vulnerando la Ley de Protección de datos 
con la entrega a los Grupos Municipales de la Plantilla valorada del Ayuntamiento. 
Esto es, un,  simplemente es una incomprensión. ¿Y que tiene además esa plantilla 
no valorada?, tiene algo que a mí me parece grave yo se lo someto a su 
consideración por si les parece conveniente retirarlo. Yo he observado que en la 
plantilla de Aserpinto, que lógicamente se aprobará en este Pleno, no desde luego 
con mi voto, falta un trabajador que está en alta en Aserpinto, no figura en la 
plantilla, un trabajador que está dado de alta y trabajando normalmente en 
Aserpinto, y yo ya no sé, si es que nos ciega la pasión, o es que ustedes han 
decidido que van a despedirle el año que viene, y de momento ya no le incluyen en 
la plantilla. Por lo tanto, yo les pediría que para que las cosas se hagan bien, y no 
haya ningún problema legal,  que se limitasen a retirar las plantillas de este Pleno, 
corregir los errores, entregar la plantilla valorada  de Aserpinto   a los grupos  
municipales, y en un posterior Pleno, sin prisas, someterlo a votación .Porque me 
parece que eso es bueno. 
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Yo quiero significarles que hay una forma de hacer  que me parece peculiarmente 
grave. En la historia de la democracia municipal con cualquier tipo de gobierno, 
con cualquier tipo de oposición  yo no había vivido en un Consejo de 
Administración que en la intervención de un gerente oral se plantease verbalmente 
la aprobación de un préstamo, sin  un documento, sin un papel, sin decir a quién, 
cómo, a qué precio, ni por qué, sin una mínima documentación en una 
intervención de carácter verbal y una votación posterior. A mi me  parece que eso 
es profundamente ilegal,  y desde luego  lo que estoy absolutamente convencido es 
que es un grave error político, y la suma de todas esas actuaciones es lo que me 
hace plantearme que si esa es la alternativa crítica a lo actuado anteriormente, 
deberían de  modificar la alternativa crítica y desde luego modificar sus criterios y 
sus actuaciones. 
 
¿Qué tiene de más este presupuesto?. Tiene algo que yo creo que es  un insulto a la 
inteligencia, decirle a los  ciudadanos de Pinto que  la prioridad en este municipio 
es una plaza de toros dotada inicialmente con 60.000 euros, al mismo tiempo que 
se proponen tres aparcamientos públicos dotados con 10.000 euros cada uno,  y al 
mismo tiempo que se reduce la partida de la residencia municipal de 650.000 
euros en 300.000, eso sí que da el  perfil de cual son las prioridades. Primero  
plaza de toros, segundo reducción de la residencia,  tercero, vamos a decirles que 
vamos a  hacer con 10.000 euros ¿el qué?, ni el proyecto. Nosotros sí hemos  hecho 
unas propuestas que son muy sensatas ,  muy sencillitas. Residencia  municipal y 
pública, previsión de su construcción, gestión  de los préstamos correspondientes y  
realización de en todas las fases y con el tiempo necesario , pero significaría 
hipotecar políticamente , decirles a los ciudadanos de Pinto que la residencia se va 
a hacer, que  está consignada,  y que es un compromiso de esta legislatura. Y yo he 
pensado al principio, bueno es que estarán pendientes de lo que haga la 
Comunidad. Izquierda Unida en la Comunidad de Madrid, en el debate  
presupuestario  hizo varias propuestas al gobierno de la Comunidad,  y entre ellas 
fue el incremento de la dotación para la consecución de un centro de salud en 
Pinto y de la residencia  municipal de ancianos. La respuesta ha sido la  
denegación, la denegación.  Yo  lo que trato de explicarles por qué los políticos 
somos lo que hacemos, y no lo que decimos,  porque  todo el mundo se llenó  la 
boca para decir que iban a hacer la residencia, pero los dos actos concretos que 
hay es, un rechazo de las propuestas de Izquierda Unida para la construcción de la 
residencia  en la Comunidad  y una  reducción de ustedes en el presupuesto 
existente del 2007 de 300.000 euros de la residencia,  y eso son, eso es lo que 
somos todos, lo que hacemos, no lo que decimos que  hay que  hacer.  
 
Y luego me  parece, a mi me paree grave,  sin necesidad de hacer sangre. Yo creo 
que los que han ido a las manifestaciones contra la subida de los impuestos, no 
pueden ser los mismos que van a  permitir la subida de un  10% del IBI en el 
próximo año. Y que por lo menos tendrían que sentirse comprometidos  a explicar  
por qué. En estos  presupuestos  y en todas las intervenciones no  he escuchado yo 
en el gobierno decir , “y esta subida del IBI del 10%, pues que estamos de acuerdo 
con ella”. ¿o les van a decir a los ciudadanos que la subida de impuestos la culpa 
la tienen otros?, porque claro,  ese mecanismo de gobernar de que lo que está todo 
mal     la culpa la tienen los demás  y ustedes solamente tienen la responsabilidad 
de lo bueno, a mi no me molesta que lo hagan,. Me gusta. Yo creo que no  hay 
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ningún ciudadano  en Pinto que se lo crea, porque eso es minusvalorar la 
inteligencia de los ciudadanos. Los ciudadanos saben  que cuando existen las 
quejas de mal pagador, cuando existen las quejas de la ruina económica, cuando 
se  dicen ese tipo de cosas, lo que se está    haciendo simplemente es diluir la  
responsabilidad y la decisión del gobierno  porque si ustedes les hubiesen dicho a 
los ciudadanos,  oigan nosotros solamente vamos a gobernar si tenemos una buena 
situación económica, si nó,  no podremos gobernar y estaremos entreteniendo el 
tiempo. A lo mejor no les habrían votado. A lo mejor no les habrían votado. Nadie 
elige cuando gana unas elecciones como  es la herencia. Eso entra en la 
responsabilidad , entra en el sueldo, es su obligación. Y si ustedes no saben 
arreglarlo pues miren, nos dejan  a nosotros porque  es bastante fácil,  no es nada 
difícil. La residencia si se quiere hacer, se hace, y si no se quiere hacer uno se 
disculpa y no se hace, y efectivamente todas  y cada una de las cuestiones. 
 
Miren ustedes, no han contestado,  y no pueden poner en  cuestión que un 
Ayuntamiento cuyo esfuerzo de endeudamiento es del  1,5 de los ingresos 
corrientes está  en  una situación privilegiada,  cualquier familia de este país sabe 
que cuando va  a adquirir  algún bien, sus niveles de endeudamiento corrientes 
están en el  30 o en el  40 % cuando  no en el 50 por razones de adquisición de 
vivienda, de sus ingresos anuales, y por lo tanto, no creo  yo que vayan a entender  
la situación de un Ayuntamiento que tiene el 1,5% y que en este presupuesto  no 
va a incrementar ni en una sola peseta la  deuda, ni en una sola peseta, ni en un 
solo euro. Y por tanto este Gobierno prefiere,  prefiere , hacer poco para no deber ,  
que deber lo suficiente para cumplir con las necesidades de nuestro  municipio, 
mejor este año que el que viene, y mejor que el que  viene,  que el otro. Y esa es 
una posición política neta , por encima del numerito y por encima de la partida. 
 
Si hubiese una situación económica difícil   sus ingresos serían diferentes, pero  
ustedes lo único que suben en el capítulo de ingresos fundamentalmente  son los 
impuestos, el capítulo I, pasan de 15.000.000 a 17, ustedes suben los impuestos. 
Ese es el tema. Y  en el tema de gastos fíjese que  curioso, lo único que baja es el 
capítulo VI , el de las inversiones. O sea lo otro, lo del gasto en general sube y 
entonces ese es el perfil de su presupuesto . Su presupuesto  baja un 4,90  sobre el 
presupuesto anterior, y esto me parece que es lo esencial. Y luego sí, agradecerles 
lo bien que saben  leer  y lo bien que saben redactar, que eso  yo sí  se lo agradezco 
mucho. Yo  la última  vez que viví una cosa como esta fue antes de entrar en 
política, lo viví en un colegio cuando  las monjitas nos convocaban  a hacer 
aquellos certámenes de redacción,  pero la política es otra cosa. La política es 
hacer, es hacer y no leer, y la política es decidir,  por lo menos para alguno  la 
política no es hacer  en aumentativo aquello que desde una posición no de poder 
hemos criticado visceralmente. 
 
Simplemente para terminar reiterarles la solicitud  de que retiren las plantillas, 
arreglen los errores y si es posible tráiganlo a otro Pleno para poderlo aprobar. 
Muchas gracias. 
 
Se oyen aplausos. 
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La Señora presidenta dice: Silencio por favor. Muchas gracias Señor Portavoz de 
Izquierda Unida, No sé si  algún miembro de la  oposición quiere hacer alguna 
intervención. Si no pasamos  la  palabra al  portavoz del Equipo de Gobierno Señor 
López Madera 
 
El Señor López Madera dice: Sí,   muchas gracias Señora Presidenta. Vamos a ver,  
Haber si intentamos  contestar a casi todo, si puede ser. Si nos acordamos y hemos 
tomado nota.  Mire, voy a contestar. Voy a empezar  a hablar de algo que me duelo 
mucho  que lo hayan dicho porque  han estado mandando un mensaje  durante 
todos estos años   y ahora cambian mezquinamente. Es decir, ¿cómo  pueden 
ustedes ser tan mezquinos políticos? por no decir sin el adjetivo, ¿mezquinos  
políticos para venir aquí a acusar  a un Pleno a dos trabajadores de Aserpinto que 
van  sin  cinturón en un coche?  Eso lo ha dicho usted,  y eso es vergonzoso. Eso lo 
dice usted al responsable, a solas y se pondrán  los medios. . . 
 
Se oyen aplausos 
 
El Señor  López Madera sigue diciendo:  ... el problema de que Pinto esté mas  
sucio, quien está provocando eso son ustedes con su propaganda y su publicidad, 
todos los días Pinto está más sucio, todos los días Pinto está más sucio, saben 
ustedes que no. Y me duele mucho, pero miren ¿saben por que me duele? Porque 
ustedes nos han estado acusando durante años de querer privatizar esta empresa. 
El objetivo del Partido Popular  en cuanto entrara en el Gobierno era privatizar 
Aserpinto, todos los días “pla, pla, pla ”, todos los días a los trabajadores, van a 
privatizar, van  a privatizar. Hemos llegado a Aserpinto,  y fíjese usted lo que es la 
vida, lo que queremos es que asuma muchos más servicios, y para eso es necesario 
personal. 
 
¿Cómo dicen ustedes que el personal está sentado?. ¿ustedes que saben?. ¿ustedes 
que saben las previsiones que se tienen cuando se empiece a ejecutar y a gestionar 
los planes?. No serán personas que estén sentadas, serán personas que hagan  
una labor en la empresa, y harán falta, como se van a acometer nuevos servicios  
harán falta personas sentadas, personas de pie, personas trabajando y personas en 
su puesto de trabajo. Eso es así  y no hagan demagogia con Aserpinto porque lo 
han estado ustedes haciendo durante un montón de años ya hora se les cae 
encima el tinglado. Ahora si quieren  ustedes propónganlo, Aserpinto privatizado. 
No cojan ustedes más servicios,  díganlo  claro, Aserpinto no limpia, y Aserpinto no 
tiene que meter más gente. Pues no,   mire usted.  Al revés, vamos a potenciar 
Aserpinto y es una apuesta del Partido Popular,  y  ojalá que acertemos,  ojalá que 
acertemos porque  en el consejo de administración se lo dije a los Consejeros, es 
una apuesta del  Partido Popular, con las dificultades que tiene una apuesta de ese 
tipo y tomar una decisión de ese tipo, y es una apuesta del Partido popular. 
 
Mire en Aserpinto  hay muchísimos problemas que ustedes conocen  
perfectamente, y no traten de disimularlo ni hacer de esto algo  que sea una batalla 
política. En Aserpinto hay muchos problemas, muchísimos problemas. En 
Aserpinto  la puesta y  retirada de contenedores es un problema , es un problema. 
En Aserpinto hubo un accidente donde hubo un muerto,  hace unos meses, y 
estamos pagando  ahora las consecuencias de ustedes, nosotros ahora las tene,os 
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que pagar, porque la culpa es de la empresa. Y en Aserpinto hay muchísimos 
problemas que  hay que solucionar para que no ocurra eso el día de mañana. Y eso 
cuesta dinero, y hay que hacer inversiones, y a lo mejor algunas inversiones pasan 
por dotar de nuevos sistemas mucho más  modernos  y que  no es que un hombre 
vaya encima de un camión con los problemas que eso conlleva. A lo mejor hay que 
hacer eso. Indudablemente hay que armonizarlo, porque no se puede cambiar todo 
de un día para otro. No hablen ustedes de Aserpinto porque saben que en  
Aserpinto hay que invertir, y este Gobierno apuesta por los servicios  públicos, 
apuesta con una bajada en los presupuestos, apuesta en los servicios  públicos,  
porque creemos que los ciudadanos tienen derecho a tener esos servicios  públicos,  
y queremos que esos servicios  públicos los tenga Aserpinto,  y que Aserpinto es 
una empresa de calidad.  
 
Y para no tocar más el tema de Aserpinto le contesto al Señor  Portavoz de 
Izquierda Unida. Es una ilegalidad dar las plantillas como él quiere pedirlas,  y yo 
me comprometí. Es una ilegalidad. Y si no vamos a ir a los despachos  jurídicos 
para que nos hagan un informe. Es una ilegalidad, y nos lo  dijo las personas  
jurídicas que había y habrá  que tener una decisión política si se hace o no se 
hace,. Y yo le dije al Señor Carlos Penit que se los iba a dar, asumiendo esa 
irresponsable decisión mía. Ignorando que era una l ilegalidad,  y se las iba a dar. 
Indudablemente en el próximo Consejo de Administración. Y les hemos dado ya  las 
plantillas con los nombres  y los totales   de los sueldos que tienen los 
trabajadores, Porque lo  otro es una ilegalidad. Y es un hecho objetivo, no es 
subjetivo, es un hecho discutible, ¿jurídicamente?, ¿Por qué?,  porque la Ley lo 
dice claramente, es ilegal. 
 
Mire lo de la residencia,  lo de la residencia de mayores, Ustedes dotaron  de un 
presupuesto altísimo, no han hecho nada . Un anteproyecto. No ha hecho el 
proyecto. No han hecho el proyecto. Nos acusan a nosotros ahora de que es un 
anteproyecto, no tienen proyecto, es un anteproyecto. 
 
Mire  nosotros creemos que es necesario  y lo vamos a hacer una residencia para 
los mayores, se va a hacer. Porque tenemos que  utilizar todos los mecanismos y 
todos  los medios  que tengamos para poder hacer eso. Y en Pinto  hace 
muchísimos años  había una fundación que sigue existiendo, gracias a Dios, 
porque durante tantos años  se ha ido esquilmando  y no sé  por qué, teniendo  
cada vez menos patrimonio, hay una Fundación  y esa Fundación que es de todos 
los ciudadanos de Pinto  y sobre todo de la gente que tiene edad  para usar la  
residencia,  que es suya, esa residencia tendrá que asumir mucho  más 
protagonismo la Fundación,  porque es de todos los ciudadanos, y porque va a ser 
público,  y porque va a ser de calidad y para todas las personas que lo necesiten, y 
vamos a hacerla, y hay que emplear, y  hay que  emplear, medios de gestión  
mucho más modernos y más eficaces que los que han empleado ustedes, es que al 
final no hacen nada. Presupuestan,  cero patatero, cuando termina el año. ¿para 
qué nos valen unas inversiones como las que ustedes presupuestan  si luego se  
cumplen menos de la mitad de la mitad. Menos de la mitad de la mitad. Eso es lo 
que ha pasado cuando ustedes nos acusan de que no  ejecutamos  el presupuesto. 
Claro que no ejecutamos  el presupuesto que nos dejan ustedes porque no 
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podemos ejecutar gastos y no tener ingresos. Ingresos, cero patatero,  porque eran  
irreales  todo lo que hacían  . 
 
Mire cuando habla del convenio de la piscina, es que yo  no sé,  usted no ha estado 
nunca en urbanismo y entonces es que  a lo mejor es que no sabe qué 
procedimientos hay  para que todo se haga. Hay situaciones que por el interés  en 
una ciudad se pueden sacar de donde esté  y hacer modificaciones puntuales, 
planes parciales. Ustedes mismos dijeron que era necesario hacer un acceso del 
paseo del barrio del Prado a Parque Europa. Pues esa es la  acción que  nosotros 
queremos hacer con una modificación puntual, y realizando esa modificación 
puntual tendremos acceso  a la unidad  25. Eso es así Eso es así. Y por eso lo 
ponemos aquí, no como ustedes que lo han  puesto otras veces,  porque ustedes es 
que lo han puesto siempre . Y no tenían  ninguna intención. O sea es que esto es 
una repetición de otros presupuestos. 
 
Mire además, bueno ahora ya  si, bueno, le hace mucha gracia. A mí también. Hay 
que estar distendidos, si no nos va a dar una, si, es una  . Mire. Cuando ustedes 
nos acusan de los presupuestos  de hacerlos por la mañana, pero bueno hay que 
tener,  hay que tener cara dura política, porque  es que me he cogido la relación de 
Plenos desde que ustedes gobiernan. ¿Usted sabe que  han hecho Plenos de 
presupuestos por la mañana?. ¿Lo saben?. La mayoría de los años . Y plenos 
importantísimos de alegaciones a los presupuestos, de aprobación de 
presupuestos, de debates de ordenanzas  fiscales,  de cambios de actuaciones en el 
Prisma y de presupuestos, y de presupuestos,   luego les diré el año, año 2003, 11 
de la mañana, 21 de noviembre. Y luego les doy más relaciones. Entonces sean un 
poco de... No pueden ir ... Eso es hacer un... No es serio porque enseguida se 
desmonta el tema, entonces  indudablemente lo que se hace es acoplarle  a las 
necesidades, un  21  de octubre,  un 21 de diciembre es muy complicado hacerlo 
por la tarde, porque ustedes lo hicieron por la mañana y no les dijimos nada. 
Porque era lógico que en esas fechas se  haga por las mañanas. Pero no empleen 
esos argumentos  torticeros. 
 
Les hemos dado, les hemos dado para que nos presentaran,  unos plazos para que 
nos presentaran las alegaciones a los presupuestos. Ustedes nos contestan, 
“hombre, que les damos una semana”. ¿saben lo que nos daban a nosotros,?. Da 
igual, y yo no quiero repetir lo mal  hecho . Lo que nos daban a   nosotros. Y usted 
me contesta en una carta. “hombre es que es una semana que tiene un  puente en 
medio,  jolín, sea usted considerado, hombre”.  
 
A mi el Presidente de esta Corporación me dijo que en una noche tenía tiempo 
suficiente para verlos. Que en una noche. Fíjese. Pero no pasa nada. Le quiero 
decir que son temas anecdóticos  que no tienen importancia. Yo nunca se lo voy a 
decir, pero le ruego que no me lo digan porque es que tengo que decirlo porque si 
no es que  en fin,  hay cosas que claman. Pero   bueno. 
 
Mire,  en cultura. Mire además usted dice para criticar cultura dice, ha”hay que 
tener buen gusto”. Es verdad,  hay que tener buen  gusto. Ustedes no lo tuvieron. 
Nosotros lo estamos demostrando en el poco tiempo que llevamos que tenemos  
buen gusto, pero además hay que tener sensibilidad y  preparación, cosa que ahora 
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lo tenemos, y lo estamos demostrando en el poquito tiempo que llevamos, en el 
poquito tiempo que llevamos,  o sea  que sí,  buen gusto,  indudablemente. 
 
Le ha dicho mi compañero el Concejal de Cultura, todas las actividades , yo creo 
que es que no tienen motivos para  ni siquiera hablar de cultura, es que deberían 
de haber pasado ese capítulo porque es  abrumante, abrumante la actividad 
cultural de este municipio en el próximo año en comparación con lo que ha habido. 
Abrumante. Pero  bueno, la gente lo irá viendo. 
 
La casa de Extremadura. El proyecto de la Casa de Extremadura, hay cosas que. 
Miren, usted sabe que aquello que ustedes habían hecho, ese proyecto, no 
solucionaba el problema, no lo solucionaba. La Casa de Extremadura tiene un 
problema estructural, cuando llueve, como está en un bajo, los bajos se inundan. 
Cada vez que hay que reparar eso,  porque es un edificio  nuestro, cuesta 
muchísimo dinero y lo sabe el Concejal que haya estado en obras y servicios. Cada 
vez que llueve y se inundan  los bajos de la Casa de Extremadura cuesta 
muchísimo dinero solucionarlo, muchísimo porque es nuestra responsabilidad. 
Ustedes hacían un añadido en la parte de arriba y no solucionaban el problema. 
Nosotros no queremos que sigamos pagando esos dinerales cada vez que venga una 
inundación. Queremos solucionarlo y no pasa por un proyecto que  haga un 
añadido y que diga bueno  iros de aquí, porque esas instalaciones que estaban 
debajo  sabían ustedes que iban a seguir utilizándolas,  lo sabían perfectamente. 
Lo sabían perfectamente que se iban a seguir utilizando  en la Casa de 
Extremadura. La Casa de Extremadura tiene varias actividades y  una se iba a 
seguir usando e íbamos a seguir siendo responsables  y hay que hacer un proyecto 
que solucione el problema completo, y no que lo haga a medias, porque eso es una 
chapuza, y nosotros no vamos a hacer un proyecto chapucero. 
 
Dicen ustedes que como se ayuda al comercio y a la industria ¿no?. Pues a la 
industria se le ayuda desbloqueando los sectores industriales , desbloqueándolos, 
incentivando  que haya industrias, y no mini polígonos, incentivando  no  que se 
vayan, que se queden las industrias, las que hay, que no se pierdan puestos de 
trabajo, y creando industrias, creando suelo, creando las oportunidades para que 
empresas que creen empleo de verdad puedan instalarse. Y el comercio no es por 
criticar su anterior  gestión en el comercio, pero en este año, con la campaña que 
hemos hecho, hay  250 inscripciones de comercios a la campaña. El año pasado, 
mire usted el  número. Mire usted el número y hable usted con los comerciantes,  
si la campaña de Navidad es mucho más  útil para ellos este año que la del año 
pasado. Compárelo. Con menos dinero  porque  en el comercio  , en la partida 
presupuestaria del comercio se ha rebajado porque había incluidas cosas que 
ustedes no hicieron y que yo nunca supe para qué eran. O sea cuando leía su 
presupuesto nunca supe para qué eran  dos partidas. Me he quedado sin saberlo y 
se ha ajustado lógicamente en un presupuesto  como este a la baja, tiene qu4e 
ajustarse realmente  a las necesidades. 
 
Los aparcamientos, que me preguntaban. Mire,  los aparcamientos subterráneos 
no los van a pagar los vecinos de Pinto,  los van a pagar  los que compren  las 
plazas. Por eso tiene ese precio. Por  eso hay  una partida presupuestaria dotada de 
ese  presupuesto, porque a los  vecinos de Pinto no les vamos a incrementar en sus 
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impuestos ni un duro  para que paguen los aparcamientos. Lógicamente  y eso es 
algo que es una concienciación general, es que  quien compre una plaza,  y 
procuraremos que sean al menor coste posible, que ahí está nuestro trabajo, que el 
costo sea el menor posible. Que se hagan en los sitios más idóneos,  y que sean  los 
aparcamientos con todos los servicios que necesita el ciudadano, pero que lo 
paguen los ciudadanos, y no  que lo pague el Ayuntamiento, que lo paguen todos 
los vecinos. Por eso tiene esa partida, no es  porque no se haya sabido poner, esos 
aparcamientos se van a hacer. Se van a hacer después de muchísimos años de 
necesidad. Se van a hacer. En Puerta de Pinto,  dice usted. ¿usted que sabe de las 
necesidades que tienen los vecinos de Puerta de Pinto?, yo es que vivo allí,  por 
ejemplo, no me gusta personalizar., las necesidades,  las que hemos visto que hay 
en barrios en distintos sectores. Hay zonas donde la gente demanda urgentemente 
aparcamientos porque faltan. Y se ha hecho un estudio, y se han visto las zonas, y 
se harán en las zonas donde hay una demanda. Indudablemente el final será ir 
haciendo más aparcamientos, pero habrá que empezar por las zonas donde  más 
necesario es.  Y así  lo iremos haciendo, es un plan cuatrienal  para que cuando se 
acaben  unos se empiecen otros, porque si no colapsaríamos  la  ciudad. Y el 
primero que vamos a hacer, el primero que se va a iniciar el estudio y los  pliegos y 
tal va a ser uno que va a solucionar el problema del centro de la ciudad , haciendo 
el menos daño posible en el medio ambiente y va a ser en el Centro Municipal de 
Cultura. En  la plaza, vamos no en el centro sino  en la plaza que está junto. 
 
¿La  plaza de toros?. No es algo súper necesario, es algo que se tiene que hacer, es 
una dotación. Las plazas de toros hoy en día, las modernas plazas de toros son  
plazas para más usos, son multiusos, y aquí  hay una afición  y es una dotación  
que les vamos a dar e indudablemente se usará para otras cosas, pero le digo lo 
mismo. Esa plaza de toros intentaremos que  cueste lo menos posible  a los vecinos 
de Pinto, como hay que hacer en la gestión municipal, con presupuestos como los 
que traemos, a la baja en una situación como la que tenemos. La plaza de toros se 
va a hacer,  y el proyecto  cuesta eso, y lo que intentaremos es que donde esté 
ubicada sea suelo público y no cueste,  no cueste, no haya inversiones bestiales  
para los vecinos, y que la ejecución sea lo menos, lo menos,  costosa,  y medios hay 
para  hacerlo , y medios hay  para hacerlo. 
 
¿La auditoria de cuentas?. Ya estamos con ello,  ya estamos con ello,  ya. Ya se ha 
aprobado,  lo que pasa que son., indudablemente saben ustedes que es un tema 
complicado y cuando estén los resultados pues ya se les llegará , pero es un tema 
que  ustedes saben que ya se aprobó  y estamos en ello. 
 
Luego hablan ustedes de los puestos de confianza. Pero hombre, hay que ser 
serios,  hay que ser serios. Ustedes saben que nosotros  vamos  a hacer lo que 
ustedes hicieron el año pasado pero mejor , es unas plazas en plantilla, no 
asignarlas, pero sí presupuestarlas, porque ustedes lo que  hicieron anteriormente  
fue a mitad de año tenerlas que  presupuestar. Sí, se lo digo yo,. Tuvieron que 
presupuestarlas . No se puede hacer en  un presupuesto plaza, plaza, plaza  
vacante, cero, plaza vacante cero. Esa  plaza estará vacante pero estará 
presupuestada como en las plantillas se hace, Vacante pero  presupuestada, pero 
vacante. Y por eso ustedes usan torticeramente  ese 18%. No es una plaza que está 
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sin ocupar, pero indudablemente hay una consignación porque hay que hacer las 
cosas con seriedad. Con seriedad. 
 
El  portavoz,  usted,  vamos.  está apuntado. Usted , usted nos dijo, y además ha 
dicho en una revista hace poco que no iba a liberarse, y además nos lo dijo,  pero 
se hará,  si usted se decide liberar sabe que no va a haber ninguna oposición  ni va 
a haber ninguna pega, ni va a  haber nada de nada y se hará lo que tenga que  
hacerse. Usted dijo en su momento que no se liberaba,  y usted cuando se quiera 
se liberará y ya está, y se  variará lo que haya que variar para que usted pueda 
estar liberado, pero usted dijo, usted nos dijo cuando firmamos el protocolo que no 
se iba a liberar. 
       
Mire los presupuestos, los presupuestos no  son iguales porque la literatura sea la 
misma. Los presupuestos se ajustan a unos requisitos legales que hay que 
hacerlos. Los presupuestos son distintos porque cuando  se  prima una actividad u 
otra son distintos, es cuando verdaderamente es distinto. Nosotros apostamos por 
algo que  ustedes parece que no están de acuerdo. Eso es lo que diferencia a los 
presupuestos, no el orden, ni la literatura porque  eso tiene que estar adecuado a 
unos procedimientos legales que nos marcan. Es lo que destinamos, lo que 
destinamos a cada partida es lo que diferencia políticamente los presupuestos,  no 
la literatura, es lo que destinamos. Nosotros políticamente tomamos decisiones  y 
hemos potenciado unas áreas más que otras. Ustedes, si no están de acuerdo, 
indudablemente y estamos, porque  creemos además que eso es lo bueno, que no 
estemos de acuerdo, si estuviésemos de acuerdo  fíjese que lío. Potenciamos  lo que 
creemos que políticamente tenemos que potenciar. Ustedes irán por otro camino. 
Pues muy bien. Pero se diferencian en eso, no en la literatura. 
 
Cuando,  ya para terminar , usted dice, la memoria que en fín  han hecho 
referencia,  en la memoria, la firma la Presidenta de esta Corporación, o sea no es  
nada raro que  cuando a ustedes les hable haga referencia a la memoria , la firma 
la Presidenta de la Corporación. Lo que hace es,  por si ustedes no han tenido 
tiempo de leerla, pues así se la recuerda. En fin, es ...  
 
Se oyen aplausos. 
 
El Señor López Madera sigue diciendo: Bueno y creo que como tendremos más 
ocasiones para ir interviniendo pues me acordaré  de más cosas que  en fin, con 
esto está todo dicho, Muchas gracias. Muchas gracias . 
 
De nuevo se oyen aplausos 
 
La Señora Presidenta indica: Muchas gracias Señor Portavoz. No sé  si hay alguna 
otra  intervención. Sí Señor Concejal 
 
El Señor Padilla Heredero concedida la palabra dice: Sí Señora Presidenta. 
Muchísimas gracias, Bien. Ante todo agradecerles a todos ustedes  sus 
intervenciones. No vamos a criticar ni el contenido ni la forma porque ustedes se 
merecen el respeto de esta Institución porque representan a ciudadanos y les 
agradecemos que intervengan digan lo que digan. También  hacia la petición del 

 
PLENO EXTRAORDINARIO    21-12-2007 

55



Señor Portavoz del partido Socialista de libertad para intervenir todos los miembros 
de la oposición, yo creo que habían creado ustedes una expectación  inusitada, yo 
no solamente creo  que a nivel personal  sino  de todos los asistentes a este Pleno 
que iban a hablar todos ustedes. Claro, eso  en todo caso eso es una decisión de su  
grupo. De todas formas muchas gracias por sus intervenciones. 
 
Mire,  yo  insisto en el apartado de Presidencia que en actos institucionales hemos 
rebajado un 20%  y en inauguraciones también un 20%  , el resto de las partidas 
es cierto que se quedan igual. Bueno pues un margen de confianza que les doy a 
ustedes porque  en el mes de junio me habían dejado ustedes las partidas, el resto 
temblando, y los armarios, como estaban vacíos pues digo pues a lo mejor resulta 
que es que realmente los gastos están  un poco ajustados. Vamos a ver este año 
que tal me van saliendo las cuentas en ese aspecto. 
 
Vamos a hablar de personal. Del capítulo de personal, y vamos a hablar de ese 
acuerdo que se ha llegado con los Sindicatos que parece que a ustedes les ha 
molestado  bastante. Mire. A mi   me hubiera gustado haberlo firmado antes. Y 
posiblemente a los sindicatos también, a la Junta de Personal también. Era 
complicado,  no complicado en cuanto a las reivindicaciones sindicales  sino en 
ajustarlo al presupuesto que queríamos aplicar porque efectivamente no nos 
podíamos permitir el lujo de subirlo desmesuradamente y por lo tanto sus 
reivindicaciones había que ajustarlas. Las reivindicaciones además justas porque 
lo que se pretendía era las escalas más bajas  de los trabajadores que  tuvieran 
promoción,  y yo creo que eso sí ha respondido. Pero miren, yo nada más terminar 
de firmar este convenio  inmediatamente me puse en contacto con los portavoces 
de los dos grupos que están en la  oposición. Hablé con el Señor Martín Nieto y 
hablé con el Señor Penit, y les dije que quería inmediatamente enseñarles el 
documento que había firmado con los sindicatos, porque lo creía un deber. 
 
El Señor Martín  Nieto me dijo que estaba enfermo, que no  podía ser,  incluso le 
propuse una reunión  con la máxima urgencia, es cierto Señor Martín  Nieto, y dijo 
que como luego estaba la copa y estaría la Señora Fernández, que se lo comentara 
a ella. Inmediatamente hice con el Señor  Penit al que le llamé y me puse a su 
disposición  le tengo que agradecer que el Señor Penit se alegró mucho por el 
acuerdo, un gesto que yo le agradezco Señor Penit, y yo a la Señora Patricia  
Fernández le comenté lo mismo que le había comentado a ustedes. La Señora 
Fernández lo único que me dijo es que si íbamos a retirarlo, es decir, la cuestión  
burocrática parecía que no le interesaba mucho el contenido , ni el acuerdo, ni 
nada. Yo sé que efectivamente era así. Me han tenido ustedes a su  disposición,  
me han tenido ustedes a su disposición para decirles los cambios, pero ustedes,  
insisto, estaban más preocupados para ver si de alguna manera pues este Pleno se 
podría  retrasar. 
 
Están ustedes preocupados porque  ha subido ese capítulo I. Yo vuelvo a decirles 
que se ha incluido el servicio de ambulancias, el servicio de emergencias que antes 
ha especificado  perfectamente el Concejal de Cultura, el propio IPC  y también 
hemos hecho algo que ustedes no hicieron el año  pasado ustedes  hicieron trampa 
porque resulta que al hacer las valoraciones de puestos de trabajo no valoraron a 
los cargos de confianza vacantes, sí  lo habían hecho el año anterior, sí lo habían 
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hecho el año anterior, por lo tanto el capítulo les salía más alto. Como era un año 
electoral y  ustedes querían decir que habían rebajado los sueldos en este apartado 
pues hicieron ese truquito de no valorar los cargos de confianza vacantes. Nosotros  
sí los hemos valorado. Están vacantes pero los hemos valorado. 
 
Por cierto  hablando además de lo que se preocupan  ustedes por el personal y que 
algunos no cumplen las normas,  pues mire los colaboradores de cultura que 
pegaban carteles y cosas de estas no estaban asegurados,  no estaban asegurados,  
no estaban dados de alta, cosa que  hemos tenido que hacer nosotros porque si 
hubiera tenido algún accidente alguno de ellos no  quiero ni pensar las 
responsabilidades. Ustedes no los tenían asegurados. 
 
Vamos ahora con las nuevas tecnologías. Dicen  que las mantenemos.  Bueno, 
mantenimiento de programas subimos un 12,50 y en mantenimiento  un 14,81. el 
resto lo mantenemos lo que yo no sé, es que esas partidas que  ustedes aprobaron 
el año pasado para qué las usaban. Mire se ha contratado a una empresa para que  
haga una auditoria tecnológica, les pedí que inmediatamente me hicieran  ver 
cuales son los problemas de la red informática y de telefonía del Ayuntamiento de 
Pinto. Tengo aquí  un documentos que dice, programas detectados en la red con un 
primer análisis rápido,  son tres páginas. Estoy asustado,  porque  si esto es rápido  
cuando se paren   hacerlo estoy realmente preocupado. Pero miren  les voy a decir 
someramente para no pasarme mucho del tiempo,  los problemas, problemas 
detectados .Del direccionamiento IP pues el Ayuntamiento de Pinto está utilizando 
direcciones  públicas, usando  este direccionamiento  público podemos hacer 
accesibles  nuestros equipos desde Internet creando una importante  brecha de 
seguridad. El  direccionamiento está  sobredimensionado. Se debería usar un 
direccionamiento privado y al único  equipo visible de la red del Ayuntamiento debe 
ser el cortafuegos. Los Capis,  que  el habla de garantía social,  están directamente 
conectados en la red  de datos. Cualquier persona habilidosa podría acceder a 
todos los datos. Deberían sacarse fuera de la red. La electrónica  “cisco” debería 
renovarse cada cuatro años y llevamos seis sin hacerlo, tenemos que  hacer que 
nos reparen,   no tenemos,  perdón ,  a nadie que nos repare en caso de avería ni 
soporte a las nuevas tecnologías. El servicio de correo está  en un dominio diferente 
al del Ayuntamiento de Pinto. Los procesos de contabilidad se deberían tardar tres 
horas y tardan toda la noche, ¿verdad Señora Interventora? . Y la telefonía IP con 
esta red  como base es imposible que funcione al cien  por cien. 
 
Y luego dice, otros problemas, dice, no existe documentación de la arquitectura de 
red. No existe inventario de los equipos de teléfono, impresoras y otros equipos  
informáticos , ¿se acuerda de los portátiles que les reclamábamos?,  pues como no 
están inventariados no podemos hacer nada. No existen manuales de 
procedimiento que determinen las actuales  actuaciones del departamento, y 
atención , Señor Concejal de Seguridad, no todos los sotware que están instalados 
tienen licencia. O sea piratería,  piratería. Nada más Señora Presidenta. 
 
Se producen aplausos. 
 
La Señora Presidenta dice:Muchas gracias tiene la palabra la Señora Concejala. 
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Da. Patricia Fernández concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora  
Presidenta. La verdad que voy a intentar hacer una intervención un poquito más 
pausada que la del Señor Padilla que se acalora, se acalora muchísimo. 
 
Bueno vamos a ver, por empezar por algunas de las cosas que se han dicho en las 
últimas intervenciones y en las anteriores. Vamos a ver Señor Madera para que le 
quede claro. Hombre se puede insultar y luego poner lo de política y así ya se nos 
llamaba mezquinos y eso y luego se pone lo de política y queda más fino,  pero la 
realidad es que me ha llamado mezquina, pero bueno, no me voy a ofender. La 
verdad que no me voy a ofender. Mire, yo no he dicho que las trabajadoras fuesen 
sin cinturón y  yo no he responsabilizado a las trabajadoras. He dicho que esa 
persona que  ustedes han colocado iba sin cinturón, y la responsabilidad de esas 
dos trabajadoras la tenía esa persona que es su jefe directo. Eso es lo que he dicho. 
En ningún momento he responsabilizado  a las trabajadoras. Eso es lo que he 
dicho exactamente.  
 
Pero mire,   no se les puede a ustedes olvidar que  quien creó Aserpinto fue el 
Gobierno Socialista.  Hablan ustedes de fíjese como es la vida, ahora no 
privatizamos, hombre, llevan seis meses, tiempo al tiempo. Yo estoy convencida 
que el tiempo al tiempo, entre otras cosas porque usted sabe que su política a nivel  
regional y nacional es otra muy distinta que la de las empresas públicas. 
 
Respecto a lo de los trabajadores  sentados. Hombre no  puede usted contestar en 
este Pleno,  unos están sentados, otros de pie, otros andando,   “tralarita”, 
“tralarita”, no  hombre, no. Me estoy refiriendo exactamente a que ustedes saben 
que trabajadores, ustedes los han castigado a estar sentados sin hacer nada, y en 
su puesto  han  metido a otros trabajadores, y ustedes lo saben, y eso está 
ocurriendo en la empresa pública y se va a incrementar con el paso del año 
siguiente. Si ustedes tienen , si ustedes tienen, Señor Presidente, le pediría que me 
dejaran intervenir, yo procuro ser respetuosa, muchas gracias. Si ustedes tienen 
que implantar sistemas de seguridad para los trabajadores municipales en la 
puesta y quitada de contenedores, háganlo, nosotros no estamos en contra,  
háganlo. Si hay que invertir en la seguridad de los trabajadores, háganlo,  pero 
permítannos  que no  estamos en contra, estamos en contra del método alternativo 
del soterramiento de contenedores.  
 
Ahora hay métodos de seguridad para los camiones para ofrecer las máximas 
seguridades en la puesta y quitada de contenedores. Y además  ustedes saben que 
eso son sistemas que van  evolucionando y que hay que estar al día en todos y 
cada uno de ellos. 
 
Hombre, vamos a ver, no se puede decir que es ilegal darnos las plantillas de 
Aserpinto, que es ilegal que venga la valoración de los puestos de trabajo,  porque 
entonces  usted está hoy afirmando en este Pleno que la relación de puestos de 
trabajo que venimos hoy a aprobar en el  punto tres es ilegal, porque lo único que 
le estamos pidiendo es exactamente lo mismo de Aserpinto que tenemos en los 
trabajadores municipales,  lo mismo que existía en el 2007 y que   ustedes lo 
tenían adjuntado al expediente , y que de repente en el  expediente de 2008  ha 
desaparecido, Por lo tanto no puede usted utilizar  ese argumento Señor Madera. 
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Usted sabe que no nos la quieren dar. Díganlo claramente, no queremos dársela, 
pero no utilicen el argumento de que es ilegal  porque entonces esta afirmando que  
es ilegal aprobar el punto tres que venimos hoy a aprobar en este Pleno, ¿o es que 
hay alguna diferencia entre la protección de datos de los trabajadores  laborales y 
funcionarios del Ayuntamiento y los trabajadores de Aserpinto?. Ninguna, no hay 
unos trabajadores con más derechos que otros. 
 
Respecto a la residencia. Vamos a ver, efectivamente, nosotros hicimos un 
anteproyecto de enero a mayo, ustedes de junio a diciembre no han hecho nada. Y 
tenían  648.000 euros en la partida y no han hecho nada,  podían perfectamente 
haber encargado el anteproyecto, el proyecto perdón, y no lo han  hecho. Por lo 
tanto no nos culpabilice, no nos dio  tiempo  a más , no nos dio tiempo a más. 
Ustedes en seis meses ya han hecho menos que nosotros, nada.  
 
Respecto a la Fundación de San Pedro y Santa Rosa de Lima  pues miren  no 
vamos a entrar en este Pleno cuando llegue el momento de lo que ustedes quieren 
hacer con los fondos de la Fundación, discutiremos largo y tendido. Y expondremos 
la exposición de este Grupo en este Pleno. 
 
Respecto al convenio de la piscina de los Angeles., Hombre Señor Madera,  perdón 
le iba a decir Señor Padilla, Señor Madera,  no desvíe usted el tema, el convenio de 
telefónica es otro. El convenio de telefónica es otro. Vamos a ver, hay  dos 
convenios, Piscinas Los Angeles y Telefónica. Telefónica conexión barrio de el 
Prado, Parque Europa. Piscina Los Angeles,   otro, no desvíe usted el tema, 
reconozca que  le he pillado con el carrito de los helados, sí, y que se le ha colado,  
ha sido un error, no lo pensaban, no se han dado cuenta.  No se han dado cuenta. 
Pero además no pueden ustedes decir que se paralizan convenios, Hombre si usted 
sabe que para cobrar ese convenio urbanístico  se tiene que aprobar el Plan 
General,  el  mismo Plan general que recalifica el sector 11, espacio del  motor. Plan 
General que está en la Comunidad de Madrid,   y que ustedes han dicho que lo van 
a paralizar. Por lo tanto, evidentemente en el 2008 no van a tener esos ingresos y 
ustedes lo saben. Además es que políticamente  le vuelvo a repetir lo mismo, 
nosotros lo podíamos presupuestar,  ustedes no debían de haberlo presupuestado 
pero no confundamos,  no confunda usted la conexión del barrio del  Prado. Por 
supuesto que nosotros estamos de acuerdo con la conexión del Barrio del  Prado  y 
parque Europa, también con el convenio que  va en ese Plan General que  ustedes 
paralizan. Por lo tanto saben de sobra que no van a aprobar, a ingresar ese dinero 
en el año 2008. 
 
Respecto a lo del buen gusto. Hombre, vamos a ver. Si es que lo de las luces no lo 
decimos solo nosotros. Eso lo dice todo el pueblo, vaya usted a la pescadería, a la 
panadería,  ¿sabe que pasa?. Yo el voy a decir la verdad en oposición se pasea 
mucho más que en Gobierno, es cierto,. Tu tienes muchísimo más tiempo libre y 
vas mucho más a los sitios, eso es verdad , y ahora que una tiene tiempo libre y va 
mucho más pues al parque, a la panadería, cosa que antes no  la daba tiempo  a 
hacer pues es cuando escuchas muchísimo más los comentarios   de la gente, y es 
que las luces azules PP no le gustan a nadie. El próximo año blanquitas, 
blanquitas, que son neutras, que son neutras. Blanquitas. Y así  pues hombre 
demostrarán ustedes mejor  gusto. Pero bueno ya que hablamos de luces, casi un 

 
PLENO EXTRAORDINARIO    21-12-2007 

59



ruego, por favor, las de la entrada del Ayuntamiento de Feliz Navidad , ya que 
ustedes sacan  tantísimas notas de prensa hablando de ahorro energético,  
apáguenlas durante el día porque están encendidas  haya sol o haya luna. Yo les 
pediría que durante el día las podrían  apagar. Es tan sencillo como apagarlas. 
 
 Respecto , bueno, para qué les voy a decir nada. Vamos a gastarnos una 
broma,  lo del Pleno por la mañana del 2003  fue una amnesia,  ha sido una 
amnesia igual que les voy a demostrar a  ustedes la amnesia que tienen respecto a 
las propuestas que ustedes hacían para los presupuestos del 2007 que hoy se les 
han olvidado cuando tienen que elaborar  los  del  2008, y respecto a lo de que se 
lo preparen en una noche, pues mire que quiere que les diga, será una cuestión 
genética, pero yo anoche, entre toma y toma, me preparé los presupuestos. Con lo 
cual la capacidad de cada uno es de cada uno Señor Madera. 
 
La creación del suelo industrial. Señor Madera, si ustedes no han generado ni un 
metro de suelo industrial en este presupuesto ¿qué viene a decir?, si los ingresos 
que tienen en este presupuesto son los generados  por las aprobaciones hechas por 
el partido Socialista e Izquierda Unida del suelo industrial. No  puede usted hoy 
decir eso. Eso lo podrá decir cuando usted genere suelo  industrial o cuando 
ustedes generen suelo industrial  pero de momento respecto al suelo industrial  
viven de las rentas. 
 
Respecto a las inscripciones en la campaña de navidad. Hombre,  después de lo 
que hemos tenido que escuchar en este Pleno donde ustedes nos decían  que dar a 
los comerciantes regalos era faltarles al respeto. Eso lo decía la Señora Presidenta, 
la que  hoy es  Señora Presidenta sentada aquí. Y el Señor Maestre diciéndonos que 
eso ni era una campaña ni era apoyo al comercio, ni era nada. Pues hombre, haber 
tenido que ver este año que ustedes han hecho la misma campaña con dos 
excepciones, alfombras rojas y arbolitos de navidad, pero  la misma campaña para 
el comercio local, pues hombre, que nos diga usted que eso es lo que ustedes han 
creado,  pues mandan narices. 
 
Pero es que además ustedes hablan de mayor número de inscripciones, claro, es 
que ustedes han incluido a los bares y a los restaurantes, cosa que nosotros no 
incluíamos, porque entendemos que el comercio de la hostelería necesita un plan 
específico para ellos porque es una realidad absolutamente distinta,  no en Pinto, 
en este  País la de la  hostelería que la del resto de los comercios . pero claro  
ustedes no pueden hablar de potenciación de un plan de reactivación del pequeño 
comercio que nos decían los presupuestos del 2007 y luego venir y reducir  la 
partida de comercio e industria  en el  50% y  eliminar las partidas de desarrollo 
económico, el montante total de las partidas del desarrollo económico bajan en su 
presupuesto un 62,96. Eso es lo que ustedes fomentan la  industria y el comercio. 
 
No han encargado ustedes una auditoria y lo saben, lo que han encargado es un 
estudio de diferentes expedientes. Aquí se aprobó  y se dio cuenta de una auditoría, 
y eso que han encargado no es una auditoría, les solicitamos que lo hagan. 
 
Vamos a ver si aclaramos lo de los asesores . Mire vamos a ver, se pongan ustedes 
como se pongan, vamos a ver si encuentro el dato. Vaya no lo voy a encontrar 
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ahora. Funcionarios de Empleo. Presupuesto del 2007. 1.215.964 euros. 
Presupuestos del 2008, 1.436.858 , esa es la realidad,  una subida en la partida 
presupuestaria, y no me diga usted lo de vacante cero, vacante cero,  porque eso es 
lo que han  hecho ustedes con lo del portavoz, les digo lo mismo, porque con el 
portavoz han puesto  vacante cero,   lo hubieran dotado presupuestariamente. No 
que ustedes han bajado ese capítulo a costa del acuerdo de los grupos políticos y 
no  a costa de los suyos . Es evidente, tienen los mismos funcionarios de empleo y 
no les han bajado el sueldo, y ahora no me digan , es que  ustedes.  No. Porque es 
que nosotros jamás hemos llevado en un programa electoral una bajada del 
número de cargos de confianza  y una bajada de los  salarios,  jamás. Cosa que 
ustedes  sí. Por  lo tanto sean consecuentes  y cúmplanlo, y cumplan con lo que 
prometieron a las ciudadanos. 
 
Por lo tanto, nosotros hemos sido siempre consecuentes, y no llevábamos en el 
programa electoral eso,  ni en ese ni en los dos anteriores, por lo tanto, siempre 
hemos sido consecuentes con lo que decíamos  y por lo que nos votaban los 
ciudadanos. Ahora los ciudadanos han decidido que  ustedes gobiernen, y entre 
otras cosas  llevaban eso en su programa  electoral, cúmplanlo hoy en este 
presupuesto que queda manifiesto que no lo cumplen. Tienen  el mismo número de 
cargos de confianza que nosotros aunque les cambien el nombre y cobran lo 
mismo. 
 
Respecto a lo del acuerdo. Mire Señor Padilla, yo de verdad, le he dejado manifiesto 
antes y lo ha tenido que reconocer después que usted ha  mentido con el 20% de la 
partida de protocolo,  y es lo que ha dicho. No ha dicho el total  ha dicho que el 
protocolo baja el  20% y es mentira, y se lo he demostrado, y vuelve a mentir 
cuando usted habla de la conversación que tuvo conmigo en la copa del 
Ayuntamiento. Mire, vamos a ver,  usted se acercó  y nos dijo, hemos firmado con 
la plantilla orgánica. Bien- Pues mire yo no tengo ni por qué alegrarme ni por qué 
no alegrarme, no han hecho ustedes ni más ni menos que los  que hemos hecho 
todos  los demás durante  doce años. Lo que no es de recibo es venir a este Pleno 
con una plantilla orgánica no acordada. Al menos no acordada en su totalidad. No 
puede discrepar con los sindicatos en una plaza pero es que ustedes  ni  siquiera 
se habían sentado a negociar. Eso es lo que no es normal. Lo que es normal es 
venir a este Pleno con una plantilla orgánica negociada, cosa que no va a ocurrir 
hoy. Pero es que  usted ha faltado a la verdad respecto a la conversación. Usted no 
me ofreció a mí, en ningún momento sentarme con usted a tener una reunión para 
verlo. Yo le pregunté ¿y la documentación?,  ¿la vamos a poder ver esa 
documentación? ¿cómo lo vais a hacer?. Contestación suya, bueno yo en el 
procedimiento no entro, que se lo explique  la que hoy se sienta como Secretaria en 
este Ayuntamiento, exactamente fue lo que me dijo, que se lo explique Carmen, sí, 
sí, fue lo que me dijo. Fue lo que me dijo,  y eso es lo que hice yo  irme a hablar con 
la funcionaria para ver si ella me lo explicaba. Pero usted en ningún momento me 
ofreció tener una reunión,. En ningún momento me ofreció tener una reunión para 
ver esa  plantilla, es más, ustedes no han puesto a disposición de los  grupos 
municipales esa documentación, al menos no se nos ha sido comunicado así por el 
departamento de Secretaría por lo tanto entendemos que no tenemos a disposición 
esa documentación. Y respecto a lo de alegrarme pues hombre pues mire yo es que 
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ni me alegro ni me desalegro, creo que es su obligación llegar a un acuerdo con el 
Comité respecto a la plantilla. Lo demás es lo no razonable.                
 
Se me han mezclado los papeles. Ya  
 
Vamos a ver, he tenido que escuchar en este Pleno a la Concejala Rosa Ganso decir 
que nosotros nos limitábamos a celebrar un viaje de mayores una semana y una 
comida, cuando en el Pleno del año pasado la tuve que decir que si esa, la tuve que 
escuchar decir que si esa era la apuesta por  los mayores. Pues mire, ustedes no 
solo se han limitado a eso, es verdad, han añadido otra partida más. Una partida 
que ayuda a  fomentar el desarrollo personal y social de nuestros mayores.  
Obsequios. 19.500 euros, eso es lo que  ustedes aumentan. En el presupuesto  
total de tercera edad, ustedes bajan el 6,55 % , esa es la realidad si suman todas y 
cada una de las partidas de mayores del año 2008  y todas y cada  una de las 
partidas de mayores del año 2007. 
 
Han hablado de un primer plan para la infancia. Estamos de acuerdo, pero en este 
presupuesto no existe ninguna partida para elaborar ese Plan. Han hablado del 
aumento de la  ayuda a domicilio. Estamos de acuerdo, pero sin embargo no han 
sido ustedes capaces de prever en la plantilla orgánica el equipo de valoración   
necesario para  hacer cumplir la ley de dependencia . 
 
Han hablado ustedes de inversión nueva en edificios educativos. Una partida 
inédita, pues mire la de 1999 mayor, mayor que esta  . Pero es que además ha 
dicho que no lo van a decidir ustedes el cómo se va a invertir en los centros 
escolares, que lo van a decidir  con los directores, con los profesores, supongo que 
le ha faltado el  maestros , cuando se refiere a infantil y a  primaria, y con los 
padres y las madres, me imagino que se refiere a las AMPAS, asociaciones de 
Padres y madres de alumnos. Pues  mire, como se ha hecho siempre. Como se ha 
hecho  siempre. Esta Concejala  siendo concejala de educación antes de traer los 
presupuestos pedía  aportaciones a los directores y a las Ampas, entendiendo que 
los directores en el claustro comentan lo que tengan que comentar con el resto de 
profesores, pero le ha faltado  un agente más, los alumnos en el caso de  
secundaria , también ellos son importantes,  forman parte de los Consejos 
Escolares, y también  cuando nosotros gobernábamos colaboraban en opinar en 
qué tenía que  ir el dinero del Ayuntamiento con lo cual no ha hecho usted nada 
distinto de lo que se hacía, Podrá cambiar la forma, pero no ha hecho usted nada 
distinto de lo que se hacía. Se hacía en consenso con los directores, con las Ampas 
y con los Consejos Escolares,  todavía hemos tenido nosotros que pedirles en este 
Pleno que cumplan algo que lleva pidiendo  desde que ustedes gobiernan el Ampa y 
el Consejo Escolar del Centro de las Artes. Algo que ustedes no han hecho. Algo 
que nosotros nos comprometimos que íbamos a hacer si ganábamos las elecciones, 
no lo hicimos porque algo muy sencillo, es necesario para el curso que viene que es 
cuando va a estar al completo  los alumnos de primaria,  hasta ahora no está al 
completo los alumnos de primaria, no es necesario para tres o cuatro aulas de 
primaria no era necesario , los niños de infantil no salen a ese patio, es necesario a 
partir del curso que viene. Háganlo ya. 
 

 
PLENO EXTRAORDINARIO    21-12-2007 

62



Vigilancia complementaria me ha parecido entenderle al Señor de las Heras ¿que lo 
va a cubrir con la policía  local?, si lo ha dicho, que disminuye la partida de 
vigilancia complementaria porque para eso está la policía. Lo ha dicho.  No sería lo 
que quiere decir, quizá es que no se ha explicado usted como debiera pero lo ha 
dicho. Hombre imagino que ha sido un lapsus y  que no va a poner usted a la 
policía local  de vigilantes jurados en las puertas de los edificios públicos . Me 
imagino que ha sido un  lapsus y que simplemente no es lo que pretende. 
 
Ha hablado mucho de inversión de gasto corriente, de inversión otra vez, de gasto 
corriente,  de  inversión, de gasto corriente en las partidas de seguridad ciudadana. 
Mire,  efectivamente nosotros teníamos una partida de 502.400 euros, pero es falso 
que  ustedes aumenten en inversión en las partidas de seguridad ciudadana. Es  
falso. Si ustedes cogen simplemente esas partidas pues podrá ser verdad, pero  se 
le olvida algo muy importante. Algo importantísimo,  2.302.985,13 de inversión 
para el edificio de seguridad ciudadana. Eso estaba en el presupuesto del 2007, 
está adjudicado y son ustedes los que tienen que llevarlo a cabo. Son ustedes los 
que tienen que llevarlo a cabo. Por lo tanto evidentemente el capítulo de inversión 
en policía ha bajado respecto al 2007. Había un edificio que hoy lógicamente no 
está. 
 
Respecto a deportes. Hombre que el Señor Maestre hoy venga a decir que es el 
deporte de élite lo que ilusiona después de que le hemos oído hablar del 
megaproyecto pabellón del Príncipes de Asturias. Que el otro día en el Pleno tenga 
que reconocer que las instalaciones deportivas del municipio están  bien, ojo, ojo,  
lo que tiene usted que reconocer. Que venga usted a hablar del deporte de élite . Yo 
estoy convencida que este verano los ciudadanos de Pinto hubieran estado  muy 
ilusionados si hubieran podido ver el torneo de baloncesto de la Comunidad de 
Madrid, ilusionadísimos, y por su dejadez,  por su dejadez lo perdimos, después  de 
dos años consecutivos celebrándose en este municipio, se fue a otro, que 
efectivamente si apuesta  por el deporte. Con los gobiernos del PSOE  y de 
Izquierda Unida se celebraban torneos de esas características, con ustedes se 
pierden. 
 
De apoyo a los clubes mejor no  hablamos del conflicto que ha generado usted con 
el atlético de Pinto, que ha tenido que venir la Señora Alcaldesa a arreglarlo, 
porque del conflicto no hablamos, de las cartas, de las idas, de las venidas, que me 
dices , que te digo,  no hablamos. Es conocido públicamente por todos. Sería la 
primera vez que a dos meses de llevar un concejal una concejalía un club se 
quisiera manifestar y pedirle la dimisión, y eso se habló en la asamblea del Pinto, 
Eso nunca ha pasado con nosotros, al menos cuando nos equivocamos era a largo 
plazo pero en dos meses procurábamos ser prudentes, cosa que  usted no ha 
sabido ser en estos seis meses. 
 
De participación ciudadana. Vamos a ver, ¿cómo puede usted decir que suben en 
participación ciudadana?. Mire, presupuesto del 2007.  1.326.072,42. presupuesto 
del 2008, 719.146,28. Ustedes bajan en el área de  participación ciudadana. Pero 
además usted podrá hacer el discurso que quiera respecto a la cooperación 
internacional, si no están de acuerdo con los proyectos cámbienlos,  hoy gobiernan 
, hoy gobiernan, cámbienlos, pero  hay una realidad y es que ustedes no es que no 
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estén de acuerdo con los proyectos que  hacían los gobiernos anteriores, es que 
ustedes no están de acuerdo con destinar  a cooperación  internacional la cuantía 
que se venía destinando. Ha mentido en este Pleno Señor Maestre. Mire, 150.000 
euros  en el presupuesto del  2008 respecto a un presupuesto de 75.000.000 de 
euros puede echar las cuentas cualquiera no es el 0, 7% del prespuesto, eso es 
mentira, es un 0,20  han bajado ustedes del  1,17 al 0,20.  Esa es la realidad de la 
cooperación internacional. Con lo cual no pueden ustedes argumentar su bajada  
en torno a la diferencia de los proyectos. Cámbienlos, hagan otros, háganlo donde 
consideren pero no bajen el presupuesto en materia de participación, de 
cooperación internacional, del 1,17 al 0,2 esa es la diferencia entre ustedes y 
nosotros. Y es así y no pueden decir lo contrario, 897.544,20 euros en el 
presupuesto del 2007 y 150.000 en el presupuesto del 2008. 
 
Mantiene a pesar de lo que le hemos tenido que oír decir los convenios de 
colaboración, hablaba usted de clientelismo, hablaba usted de que eso  no era una 
manera  de tratar a las asociaciones, todo eso lo ha dicho usted en ese Pleno, y hoy 
viene  a mantener esas partidas, pero no solo viene a mantener esas partidas, es 
que en una reunión  con  asociaciones ha  tenido usted la desfachatez  de decir que 
es que los convenios de colaboración es lo mejor  entre las relaciones del 
movimiento asociativo  y esta administración. 
 
Mire,  clientelismo el suyo,  para que sirva de chascarrillo,  clientelismo decir, 
vamos a dar un aplauso a la Concejala de  Hacienda que es la que nos va a dar los 
dineritos . Eso sí es clientelismo y faltar al respeto al movimiento asociativo en una 
reunión. Jamás ha hecho el Equipo de Gobierno anterior nadie una cosa así. Los 
dineritos  no los da la Concejala de Hacienda, los dineritos son de todos y cada uno 
de los ciudadanos y ciudadanas de Pinto. La Concejala de Hacienda, el Gobierno 
gestiona esos dineros como considera porque así los ciudadanos han depositado su 
voto en las urnas, pero no son de la Concejala de Hacienda,  y no es la que nos da 
los dineritos. 
 
Ha quedado claro que han  mentido ustedes respecto a los funcionarios de empleo, 
pero es que además   yo he practicado la amnesia en una hora de Pleno, pero 
ustedes han practicado la amnesia  en lo siguiente, ¿ les recuerdo,  les refresco 
algunas de las propuestas del Partido Popular y de  Juntos por Pinto para los 
presupuestos del 2007?. Aparte de las que   ya he dicho, política de incentivos para 
el fomento de nuevas empresas,  no existe partida. Plan de desarrollo  turístico,  no 
existe  partida. Disminución de cargos de confianza actuales, evidentemente no los 
han disminuido ni se han bajado los sueldos. Porque además decían supone un 
enorme gasto económico que podría emplearse para la mejora de otros servicios  
municipales, pues yo  no sé a que esperan. 
 
Reducción  de partidas de Alcaldía en un  30%. Mentira,  las han mantenido  y  
además hoy el Señor Concejal ha faltado a la verdad en este Pleno. Plan estratégico 
destinado a equilibrar la relación calidad coste de los servicios. No existe partida. 
La moderación en los gastos de  publicidad e imagen, mantienen las partidas, las 
denominan de otra manera,  lo suman de otra  manera pero mantienen las 
partidas en esa área. Publicaciones en periódicos,  120.000 euros, publicaciones  
especiales, 180.000 presupuesto del 2007. Publicaciones en periódicos, 150.000 
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euros, sube, revista municipal, 150.000 euros  presupuesto del 2008,  lo 
mantienen. Incremento  en la partida de biblioteca, baja. Presupuesto del 2007, 
74.000 euros. Presupuesto del  2008, 70.000. Pero además no  solo eso, es que en 
el momento que ustedes han tenido  oportunidad en la modificación de crédito 
también  bajaron esa partida, con lo cual evidentemente queda en evidencia que  
una cosa es lo que dicen cuando estaban  aquí , y otra cosa es lo que realizan 
cuanto están ahí. 
 
Aumento del presupuesto en el área de absentismo, aumentan  8.000 euros porque 
el convenio de la Comunidad de Madrid lo aumenta. Vamos a ver, no aumentan  
8.000,   aumentan 1.000, perdón de 7.000 a 8.000 porque el convenio de la 
Comunidad de Madrid me imagino que lo  aumenta porque lo aumenta en el 
capítulo de ingresos. Pero es que además decían, aumento  o creación de partidas 
de fracaso escolar y plan de prevención de drogas ,  no existen en este presupuesto. 
Pero es que además,  aquello que nosotros argumentábamos  desde allí, que el 
fracaso escolar tiene que venir marcado  con planes desde la dirección territorial  y  
ustedes  nos decían que no, que lo incluyéramos en los presupuestos municipales, 
luego llega el Señor  Fernando González  Jaén y en una entrevista a una revista 
dice “es que el fracaso escolar depende de la Comunidad de Madrid, el 
Ayuntamiento no tiene competencias”.  El Ayuntamiento  no tiene  competencias. 
¿Sí se puede?, pues si se puede  ¿por qué no lo han reflejado en los presupuestos?. 
Yo no lo he visto, no está, no está,  no hay partida específica para eso, ustedes 
decían creación de una partida. No hay partida. 
 
Rehabilitación del casco histórico del municipio. No hay partida. Plan de 
eliminación de barreras arquitectónicas . Es cierto,  mantienen los  120.000 euros,  
pero también es cierto que eliminan una  partida de 300.000 euros  de eliminación 
de barreras arquitectónicas en edificios  públicos. 
 
 No es verdad Señora Ganso, no  aumentan  ustedes la partida, no sé si lo ha dicho 
la Señora Ganso o la Señora  perdón,  Valenciano, es que no sé cual de las dos ha 
dicho ahora mismo que  se aumentan las partidas para el colectivo de 
discapacitados. No es cierto En el presupuesto del 2007 existían dos  partidas,  
una  “actividades para el colectivo de discapacitados,  28.000 euros”. Cierto es que  
ustedes lo aumentan, pero también es cierto que aumentan la misma cuantía  que  
eliminan en otra partida,  “espacios informativos adaptados para discapacitados,  
18.000 euros”. Por lo tanto, la cuantía global  es la misma. 
 
Se les ha olvidado a ustedes aquello que decían  de la ampliación de instalaciones 
de la asociación de minusválidos, no existe en este presupuesto. Se les ha olvidado 
a ustedes el servicio de catering a  domicilio para mayores. ¿qué  hacen que no 
adjudican ese pliego?. Han perdido seis meses de la adjudicación de la cafetería del 
centro  de mayores, seis meses para adjudicar ese servicio y empezar a dar el 
servicio a los ciudadanos. Fue el Gobierno del Partido Socialista  e Izquierda Unida 
quien aprobó  aquella ordenanza en este Pleno y ustedes  han perdido seis meses, ¿ 
que hacen que no están dando ya ese servicio adjudicando ya ese pliego de 
condiciones?. 
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La elaboración del plan de acción inmediata contra la violencia de genero. Partida 
de prevención  y atención de la violencia de género. 2007, 70.000  euros. 2008, 
50.000 euros. Esa es la apuesta que hacen ustedes por la atención  y la prevención 
de la violencia de género, bajar la partida.  
 
Partida presupuestaria específica para cursos de mujer. También lo decía el Partido 
Popular en el año 2007. No existe. Plan de ayudas a jóvenes del municipio para 
adquirir su primera vivienda,  ya lo anunció  en los presupuestos del 2007 el 
gobierno. Han llegado ustedes hoy y lo quitan del presupuesto. Bajan en las 
partidas de juventud, 213.440 en el 2008. 265.700 en el  2007. Bajan un 13,91 % 
en las partidas de juventud. Por lo tanto, Señora Ganso no sé por qué  ha hablado 
usted hoy de apuesta por los jóvenes, esa es su apuesta, bajar. 
 
No es cierto, no es real  que aumenten en la concejalía de infancia. Me alegro de 
que estén ustedes absolutamente  orgullosos de haber creado esa Concejalía, pero 
eso, volvemos a lo mismo, no es lo que los políticos   dicen,  lo que los políticos 
hacen. Me ha encantado esa frase del Señor Penit. Ustedes en la suma total del 
presupuesto de la  Concejalía de familia han  bajado un 6,6 % del presupuesto. 
 
Campaña de concienciación ciudadana por la  necesidad de reciclar . No hay 
partida. Recuperación ambiental de la escombrera. No hay partida. Plan 
necesidades para paliar la ausencia   de otros servicios como DNI  . bomberos o   
Juzgado , seguimos  sin DNI , y sin bomberos y sin juzgados y ustedes no han  
incluido ese plan en los presupuestos.  Construcción de residencia pública  
municipal . Construcción. Ustedes hoy solamente traen el proyecto. Construcción 
centro cívico de la Tenería, nada de nada. Pista de patinaje sobre hielo, nada de  
nada. Por cierto espero que no la pretendan hacer ustedes en un pabellón que tiene 
un garaje debajo, porque es que claro, ustedes han puesto un informa diciendo que 
es que por el gran  número de la masa de gente que va a venir a patinar,  pero  
ustedes saben  que es  mentira, que el  problema es que en el  pabellón del Egido, 
“Alberto Contador”, tiene problemas técnicos para poner esa pista. Se puede 
hundir con el garaje debajo. Entonces  espero que si  ustedes algún   día la hacen, 
que me imagino  que no la hagan pensando antes en esas medidas técnicas. 
 
Apertura en  domingos  y festivos de la biblioteca  municipal y  museos. 
Abrumadora la oferta de cultura, pero.  Construcción  de biblioteca en la Tenería, 
tampoco construyen la biblioteca. Apertura de piscina municipal en invierno  todos 
los días del año. Nada de nada. Ludoteca en la Tenería. Nada de nada. Solo el 
proyecto. Construcción centros de enfermos de alzehimer, ni siquiera el proyecto. 
Residencia para personas con discapacidad. Nada de nada. Plan de empleo para 
mujer. Nada de nada. Algo ha comentado, cierto es,  algo ha comentado, pero 
bueno tendríamos que ver como es el Plan, que  Plan , que es lo que se hace.  
Segundo plan de igualdad de oportunidades, pues mire, ustedes cogen la partida 
que había en el 2007 de  47.400 euros y la reducen a 10.000, esa es la apuesta por 
el segundo plan de igualdad de oportunidades. Plan municipal de vivienda, quedó 
manifiestamente  claro el otro día en este Pleno que ustedes paralizan el actual. 
Construcción Plaza de toros. No construyen  la plaza de toros. Construcción casa 
regional de las dos Castillas, no construyen la casa regional de las dos Castillas. 
Por cierto, cara remitida al Gobierno  Municipal con fecha 21  de octubre por el 
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partido Popular,  oportunidad  que no ha tenido este Grupo de Concejales, ya que  
su fecha de remisión es posterior. Juntos por Pinto, fecha de la carta, 19 de 
octubre,  entrada por registro haciendo las propuestas . fecha de salida a principios 
del mes de septiembre. Adaptación limpieza  y mejora de los imbornales, nada de 
nada. Casas o pisos de acogida para mujeres maltratadas. Nada de nada. 
Ampliación de horarios y días de campamento urbano, no está previsto en el 
presupuesto una ampliación ya que el campamento urbano simplemente sube el 
IPC del pliego, con lo cual no piensan  hacer ustedes  el campamento urbano ni en 
agosto  ni en ningún  otro día más . Le cambian el nombre, en vez de llamarle 
campamento urbano le llaman de otra manera, pero vamos, concilia en   verano, 
pero  que es lo mismo. 
 
Asesoría infantil y  juvenil, con equipo psicopedagógico, no está  previsto en la 
plantilla orgánica. Zonas deportivas en la Cristina decía el Señor Maestre, mire que  
oportunidad tiene,. Ahora es el concejal de deportes. No están incluidas en los 
presupuestos. Edificio de seguridad  y protección ciudadana, ejecútenlo, que llevan 
ya unos mesecitos y lo que tendrían que hacer es empezar a ejecutar  las obras. 
Becas para artistas locales. Nada. Apertura centros culturales domingos y festivos. 
Remodelación pasos de la  Cristina y polígonos de la estación. Nada. Puede ser que 
en alguna cosa, hasta que como es muy  aburrido, no les voy a engañar, pues 
puede ser que hasta alguna cosa se me haya pasado, pero bueno, no pasa nada. 
De todas las maneras ¿cuántas llevo leídas?, ¿50  ò 60?, que una me haya 
equivocado sí   en otras  50  ó 60 no me he equivocado en ninguna vamos bien. 
 
Pantallas acústicas en las vías del tren. La remodelación de los pasos de la Cristina 
en los  subterráneos, ¿esa no está verdad?.  Esa no la habéis comentado ninguno. 
Esa no está. Las pantallas  acústicas en la vía del tren, Buenos Aires, y Cristina. 
Tampoco. Oficina de apoyo al pequeño comercio, evidentemente reduciendo el 
presupuesto al 50%  tampoco. Por cierto,  lo del desarrollo “on line”  que no sabía 
usted lo que era en parte era una oficina “on  line” . Plan promoción turístico. 
Tampoco. Agencia municipal de la vivienda. Tampoco. Plan dinamización 
participación  educación. Tampoco. Colegios  bilingües, pídanselo a la  Comunidad 
de Madrid . Servicio de ludobebés, ah no, perdonen  que y me estoy equivocando. 
Plan de educación para la cultura que decía Juntos por Pinto, Tampoco. Entre 
Pinto y Valdemoro. Tampoco. Limpieza y  mantenimiento de cubiertas  y canalones 
en los edificios  municipales. Tampoco. 
 
Por lo tanto es evidente que tan solo un año después   los señores del partido 
popular y de Juntos por Pinto sufren muchísima más amnesia  que la nuestra con 
lo del Pleno de noviembre del 2003. Pero tal y como les  decíamos en la carta  desde 
el Grupo Municipal Socialista  les vamos a hacer propuestas para incluir  en estos 
presupuestos y están  a tiempo. 
 
La construcción de la residencia  municipal de mayores. La construcción de la 
Casa de Asociaciones. Ampliación de la Casa de Extremadura, reducen la partida, 
nosotros lo que les decimos es, “¿no está de acuerdo con el  proyecto Señor 
Madera?. Cámbielo. Están en su derecho porque son el gobierno de programar 
junto con la Casa de Extremadura el proyecto que consideren, pero la realidad es 
que ustedes no llevan en este presupuesto la construcción. Simplemente una 
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partida irrisoria  para realizar un proyecto. La casa de las Dos Castillas. Un plan 
director de  cooperación internacional que englobe el 1,17 del presupuesto que se 
tenía en los presupuestos del 2007 y del 2006. La biblioteca y la ludoteca de  la 
Tenería, construcción. El wi-fi en las zonas  urbanas y parques públicos. Los  
colegios bilingües , el servicio de ludobebés, que eso no lo decían ustedes, lo 
decíamos nosotros, que nosotros les proponemos que lo hagan de  nueve a treinta y 
seis meses  que estaba presupuestado.  El transporte gratuito para los escolares. 
¿no nos decían ustedes que viniéramos a los presupuestos?. Han tenido la  
oportunidad de oro. Lo han desperdiciado  y no han querido acoger esta propuesta 
del Partido Socialista. Hoy la retiramos,  la reiteramos. Por cierto, ya que ustedes 
mantenían en aquel debate que se tiene que hacer para todos los centros del 
municipio y que discriminábamos a alumnos, decirle que en todas las propuestas 
de Juntos por Pinto que  he leído referentes a educación se hablaba de centros 
públicos, ni siquiera de centros sostenidos con fondos públicos como hacíamos 
nosotros. Todas de centros públicos. Por lo tanto,  hombre, resulta  curioso que 
ustedes  mantengan hoy ese debate cuando tan solo hace seis meses el Señor 
Reyes Maestre mantenía otro. Claro, cierto es que lo de la izquierda social se le ha 
olvidado ya. 
 
La creación de un programa intergeneracional que  ha dicho la Señora Ganso, al 
cual nosotros nos acogemos, estamos de acuerdo, y  el ofrecimiento de este grupo 
para  trabajar conjuntamente en él. Les pedimos que vuelva a tener este municipio 
la  figura del Defensor del Discapacitado que ustedes eliminaron. La figura del 
defensor del ciudadanos que aprobamos en este Pleno en el reglamento de 
Participación Ciudadana, reglamento que contó con la aprobación del Partido 
Popular, y Reglamento que  Juntos por Pinto decía que se tenía que generar esa 
figura en el  municipio.  Pónganla  en la plantilla orgánica. Reconsideren, como les 
ha dicho mi portavoz,  la parcela de los Pitufos, y en vez de una dotación deportiva 
hagan un parking. Les pediríamos que pusieran en marcha los proyectos de la 
Casa de la Juventud, de la Casa de la Mujer,  que no mientan  a los ciudadanos,  
por favor que no mientan  a los ciudadanos, porque este  partido no votó en contra 
de esos proyectos,  fue el Partido Socialista el que llevó esos dos proyectos en sus 
presupuestos municipales,   presupuestos que ustedes votaron en contra. Lo que 
votó en contra este  Partido fue  en un cambio del Plan Prisma, que no es lo mismo. 
Pero no solo  compartimos,  sino que impulsamos aquellos proyectos. Son  ustedes 
los que desde hace  seis meses esos proyectos están adjudicados y los tienen 
parados  y no los realizan- Háganlos, igualmente con el edificio de Policía que está 
adjudicado, que ni siquiera lo tienen consignado en el presupuesto,  que no 
aparece en la liquidación de los presupuestos y lo que tienen que hacer ustedes es 
hacerle. 
 
Por lo tanto, con todo esto hemos  seleccionado algunas de las propuestas que 
llevábamos en nuestro programa electoral, y así  lo iremos haciendo  año tras año  
en estos presupuestos durante toda la legislatura , Hoy tienen la oportunidad aquí 
de recoger  algunas de las propuestas de la oposición. Aún están a tiempo de con 
las ideas de todos  y cada  uno de los grupos de esta Corporación, mejorar los 
presupuestos municipales. Muchas gracias. 
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La Señora Presidenta indica: Muchas gracias Señora Concejala. ¿Alguna otra  
intervención por parte del Grupo Socialista?. ¿Alguna intervención por parte del 
Grupo de Izquierda Unida?. Muy bien . Tiene la palabra el Concejal Reyes Maestre. 
 
El Señor Maestre Fraguas concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora 
Presidenta. Brevemente recordarle a la señora portavoz adjunta del Partido 
Socialista que nos parece de un  descaro terrible que exija que en un año se 
cumpla todo lo que  usted ha incumplido en doce. Es que nos parece de un descaro 
terrible. Ustedes prometieron todas esas cosas y muchas más  en doce años y no 
hicieron ninguna, por eso estamos aquí ahora,  y por eso están  ustedes allí. 
Entonces lo que no es de sentido común, cosa que a ustedes parece que se les ha 
olvidado el sentido común , es que pidan que en un año se haga lo que ustedes no 
han hecho, eso sí prometieron, prometieron, prometieron en doce años.  
 
Les recuerdo también, participación ciudadana,  les he explicado dos partes, 
participación ciudadana y cooperación internacional,  lo que no nos parece lógico 
es que la cooperación  internacional sea lo que  ustedes han hecho hasta ahora, 
enriquecer a unos personajes,  por cierto,  uno de ellos fue  lider y padre suyo 
también  o sea que, se lo recordamos por si acaso se le olvida quien es el que ha 
llevado el dinero allí  y quien es el que seguramente se ha beneficiado de todo eso. 
 
También  le recuerdo lo de los convenios. ¿cuántos convenios dejaron ustedes 
sobre la mesa sin firmar?. Siete convenios, firmados y no pasados por la Junta de 
Gobierno,  y lo saben, estaban firmados y   no los pasaron por la Junta de 
Gobierno. Cuando llegó este gobierno  tuvimos que regularizarlo, lógicamente, 
tuvimos que hacer una subvención extraordinaria porque estaban fuera de plazo. 
Lo  firmaron con efecto de uno de enero,  los pusieron fecha de 23 de mayo, y 
nunca los pasaron por Junta de Gobierno, eso sí que es una tomadura de pelo a 
esos colectivos,  Casas Regionales  y otras entidades, con las que ustedes tenían 
convenios firmados y que les tomaron el pelo durante todo el año hasta cuando ya 
decidieron que los ciudadanos les iban a echar. Esa es la realidad que ustedes 
presentaron. Y lógicamente la participación ciudadana sube, descuente la 
cooperación  internacional, claro, clarísimamente, es que lo que no vamos a poner 
es manos  el dinero de los ciudadanos para que se hagan cosas como las que 
ustedes han hecho. Lo vamos a entregar en una dosis, creemos suficiente para este 
presupuesto  y en manos de entidades de prestigio y con proyectos de prestigio, ya 
se lo he dicho antes. Muchas gracias 
 
Se oyen aplausos. 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias tiene la palabra el Concejal Julio López. 
 
El Señor López Madera dice: Sí  muchas  gracias. Bueno vamos a ver si tratamos 
de clarificar algunas  cosas que yo creo que  es necesario. Mire, sin entrar en 
números puntuales, entrando en generalidad, que yo creo que es lo que interesa a 
la mayoría de la gente, y antes  de entrar en algunos temas  que ha tocado, yo le 
voy a decir una cosa, mire, nosotros en el área social, en lo que se consideran 
temas sociales, subimos un  5,77, un 5,77. Ustedes anteriormente en el año, en el 
ejercicio  pasado bajaron un  10,24. En servicios públicos, servicios al ciudadanos, 
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nosotros subimos un  22,59, ustedes solo subieron  un  8,48. Y esas son cifras 
reales y objetivas. 
 
Pero mire,  indudablemente  ustedes traen aquí una batalla  de, en fín,  
mamotretos, de cosas que van a hacer,  bueno ustedes no están ahora gobernando, 
somos nosotros los que gobernamos y tendremos que priorizar, y en unos 
presupuestos  , y en unos presupuestos que van a la baja porque la situación 
económica así  lo exige no tenemos más remedio que priorizar, ¿ustedes lo 
comprenderán? ¿no?, porque podríamos hacer lo que ustedes han hecho 
anteriormente,  que su presupuesto de lo que habían previsto solamente se ejecuta 
como antes les dije  la mitad de la mitad , y ustedes quieren  que hagamos, que 
tengamos  gastos  y que no haya ingresos y  ¿dónde acabaríamos con esa línea?. 
No en los 15.000.000 de déficit  sino cualquiera sabe, vamos, habría que   haber 
cerrado el negocio este según ustedes. 
 
Pero mire, mire. Ustedes hablan de Aserpinto, ustedes hablan de Aserpinto,  dicen 
que nosotros hemos  castigado a un trabajador. Ustedes se están riendo de los 
Sindicatos si dicen eso, ustedes se están  riendo de los sindicatos porque 
lógicamente hay unos sindicatos. Si eso ocurriera de verdad, si hubiera un 
trabajador castigado los Sindicatos lo habrían denunciado. ¿Saben ustedes quienes 
están  acusados en un tribunal de mubbing  en Aserpinto?, la anterior dirección, y 
esa es una realidad. Esa es una realidad, y no lo que ustedes dicen  que hay un 
trabajador que está castigado. 
 
Yo sobre las plantillas,  sobre las  plantillas no voy a insistir porque es un tema 
legalista e indudablemente, bueno,   habrá  informes que así lo digan . Cuando 
hablan ustedes de la  Fundación de San Pedro y Santa Rosa de Lima  y nos dicen 
que  ya les iremos  dando información, ojalá que  ustedes nos la hubieran dado 
anteriormente,  ojalá que nos la hubieran dado. Nunca nos han hablado de esa 
Fundación, nunca,  nunca. Nunca hemos  sabido como se estaba gestionando  esa 
Fundación . A partir de ahora indudablemente   trataremos que sea lo más 
transparente posible para que se sepa lo que está pasando con esa Fundación que 
es de todos los ciudadanos. 
 
En el tema de urbanismo lo haremos, lo haremos, aunque sea un desastre el Plan 
General que ustedes hicieron y tengamos ahora que estar  solucionándolo , lo 
haremos eso que hemos previsto. 
 
En el suelo industrial no hace falta que vaya en presupuestos, no hace falta que 
vaya en presupuestos la creación de suelo industrial , es una intención  política,  lo 
que sí es cierto, es que nosotros en los pocos meses que llevamos hemos  sacado 
algo que estaba parado,  hemos logrado  que se desbloquearan  los sectores 
industriales que estaban  parados hacía muchísimo tiempo,  porque si no se 
desbloquean no hay suelo industrial  y no tiene que ir presupuestado lo que  tiene 
que hacerse es tener intención política de crear suelo industrial Eso simplemente., 
Y esa intención  la tenemos. 
 
Las campañas de navidad que ustedes nos han  criticado, miren, vergüenza les 
tenía que dar hablar de las campañas de  navidad Nosotros este año,  nosotros este 
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año nos hemos sentado, cosa que no hacían  ustedes con las dos asociaciones que 
existen aquí, y lo que se ha hecho  ha sido consensuado por ellos, y ellos han dado 
el visto bueno a todo lo que se ha hecho, con las dos asociaciones,  juntos, unos 
con otros, y no creando enemistades y creando guerras,  las dos asociaciones que 
hay aquí , y las dos han dado el visto bueno porque esa campaña de navidad no 
está enfocada simplemente  al comercio, está enfocada al comercio y a la ciudad, a 
que sea un adorno más, que sea algo más que a la ciudad la dé prestigio,  igual que 
se ha creado  un concurso de escaparates que con ustedes estaba muerto , el 
concurso, no sé si lo habrán creado , no lo sabemos. Y este año hay inscripciones 
que ni por lo más remoto iguales que las de otros años anteriores ha habido. Este 
año hay realmente un numero importante de inscripciones para un concurso de 
escaparates  y eso indudablemente, esas medidas son las que promocionan el 
comercio y no que haya  cuatro señores vestidos, disfrazados, paseando por allí, en 
fin que nadie sabían que es lo que estaban haciendo. 
 
Lo de los funcionarios de empleo fíjense si ustedes son consecuentes que  en el 
2006 hacen una cosa y en  el 2007 otra. O sea en el 2007  lo ponen de una forma y 
en el  2006 de otra. Ese es el  ser consecuentes que  ustedes a nosotros  nos 
exigen, pues.  
 
Los vigilantes jurados es como todas las cosas , no lo han entendido porque en una 
noche no da tiempo se conoce a verlo,  o sea que ahí se equivoca. los  vigilantes 
jurados  lo que se dice es que se va a invertir en sistemas tecnológicos de vigilancia 
y eso evitará que haya vigilantes jurados, eso es lo que dice. Que se va a invertir en 
sistemas modernos  de vigilancia que hoy en día existen para evitar de que 
tengamos que  gastarnos dinero en casos puntuales de tener que usar otros 
medios. Eso es lo que dice. 
 
Y mire ya, de verdad, es que es una cosa lo del edificio de seguridad y la casa de la 
Juventud y la  Casa de la  Mujer. El edificio de seguridad, cuando llegamos a este 
Ayuntamiento vemos  el proyecto que  ustedes habían hecho y que estaban  
dispuestos a ejecutar,  parece ser. Se ve ese proyecto, indudablemente,  como hay 
que hacer siempre,  consultar  a los usuarios. Cuando lo ve la Policía, cuando lo ve 
Protección Civil, cuando lo ven los usuarios que van a estar allí, se echan las 
manos a la  cabeza porque no había por donde cogerlo . No había por donde 
cogerlo. Ha habido que modificarlo totalmente  ese proyecto porque no valía  
absolutamente para nada  de lo que se había creado. Ha habido que modificarlo, lo 
han tenido los sindicatos exponiendo para que ellos aporten sus ideas, lo han 
tenido los servicios técnicos de este Ayuntamiento para  hacer las modificaciones . 
El proyecto  indudablemente no da tiempo porque no ha habido tiempo,  ha habido 
que hacerlo prácticamente nuevo y no da tiempo  a  meterlo este año. Nosotros 
queremos dar soluciones mucho más rápidas que lo que ustedes han hecho 
durante estos años. Había una dependencia de este Ayuntamiento que la usan   un 
grupo de trabajadores,  y no vamos a entrar, que están rotas las  paredes, rotas las 
paredes en invierno, rotas las paredes. Tenían  que aguardar a que se hagan  
edificios nuevos, hay que dar soluciones mucho más  rápidas y es lo que hacemos, 
no podemos, no podíamos estar esperando que ese proyecto concluyera y ponerlo 
en  marcha con los problemas que ustedes saben  que hay y además en la zona 
donde se va a hacer que se han encontrado yacimientos   y que   hay un  problema  
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con la dirección  general de patrimonio y que eso va a retrasar su construcción 
muchísimo y había que dar soluciones y es lo que este año hemos hecho, dar 
soluciones  a un problema concreto y a un problema que exigían los trabajadores 
que se solucionara. 
 
Y además de solucionar ese problema lo que estamos haciendo es  dando 
posibilidad de que haya más edificios para eso que ustedes dicen,  porque está 
previsto,  porque liberamos edificios para poder dar cabida a eso que ustedes nos 
exigen, y que nosotros somos plenamente conscientes de que es necesario. 
 
En la casa de Extremadura le vuelvo a repetir lo mismo, por supuesto,  por  
supuesto que habrá que  hacer un proyecto distinto, indudablemente,  lo que  pasa 
es que hay que hacer  un proyecto y luego hay que ver lo que cuesta. Es que así 
son cosas distintas en cuanto   un proyecto hay que aprobarlo por  urgencia 
porque no hay más  remedio que aprobar el proyecto en ejecución , pero lo normal 
es que se apruebe un proyecto, que se mire, que se estudie y que  luego se apruebe 
la partida  en la que ese proyecto dice que  puede constar. Eso es lo normal. 
Ustedes no,  ustedes  lo hacían  siempre de la otra forma y no es  como debe de 
hacerse. Como debe de hacerse es  aprobar un proyecto y luego la ejecución, para 
que las cosas se hagan bien  y no pase lo que ha pasado en varios edificios que  
últimamente han entregado que son un desastre y que tenemos que ahora estar 
solucionando  y arreglando los problemas. 
 
El edificio de la Casa de la Juventud  y de la Casa de la Mujer. ¿Pero si ustedes no 
lo hicieron?, si lo llevaban  en el anterior presupuesto a este y lo quitaron  , lo 
pusieron,  iba en el plan Prisma, lo quitaron del Plan  Prisma, lo ponen, lo ponen , 
lo quitan , en fin.  Somos nosotros los que hemos  rescatado esos proyectos para 
ver si podemos hacerlos con la subvención del Plan Prisma. Con los problemas que 
ustedes han dejado  y han originado en sus proyectos, porque cosas para el Plan 
Prisma tienen que tener unos procedimientos que ustedes  no siguieron, no 
obstante nosotros lo vamos a arreglar con los problemas que eso conlleva y lo 
haremos, pero ustedes nos dicen la Casa de la Juventud y la Casa de la Mujer, 
Pero si son temas que ustedes quitaron y pusieron y que han estado con ellos “pa 
allá, pa acá”,  en fin  y que no sabíamos al final si estaban  o no estaban porque los 
manejaban no sé en función de qué. Tuvimos que venir a cuatro Plenos. Ahora 
entran ahora no entran. Ahora entran ahora no entran. 
 
Mire,  y le digo  una cosa ya para terminar, para en fín, como una broma usted 
decía  sobre el buen gusto.  ¿Ustedes ahora saben lo que dicen los comerciantes?. 
Antes no. Ahora sí porque son oposición y andan por la calle y les dicen los 
comerciantes que  buen gusto o mal gusto. Nosotros hemos llevado muchos años 
andando por la calle y todavía andamos, y nos han dicho todos estos años atrás, sí, 
si, todos estos años atrás nos decían el mal gusto que tenían ustedes para adornar 
el pueblo en Navidad. Muchas gracias. 
 
La Señora Presidenta dice:  Muy bien , muchas gracias. Sí Señor Portavoz yo  ya si 
que les pido a todos que sean breves porque sería abrir nuevamente un turno de 
palabra para todos, entonces por favor sea breve Señor Portavoz. 
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El Señor Martín Nieto dice: Nada, para concluir nada más  yo un chascarrillo. Es  
decir,  eso de  que  anda usted mucho por el pueblo no sé si habrá empezado a 
andar  ahora pero antes no lo andaba mucho. Yo le comenté en cierto Pleno que 
usted  andaba fundamentalmente en  mercedes, no sé si ahora ha cambiado el 
medio de locomoción pero me  parece que sigue siendo el mismo. Lo del tema del 
buen gusto o mal gusto pues evidentemente sobre gustos no hay colores. Yo le voy 
a decir que a mí la iluminación  que  ustedes han establecido este año en el 
municipio, pues no me gusta, y a usted seguramente que le gustará muchísimo,  
pero sí que es cierta una cosa, yo ahora ando mucho más que antes. Ahora camino 
mucho más que antes y hablo mucho más con la gente de lo que hablaba antes 
porque antes lo que es la labor de gestión me ocupaba muchísimo tiempo, me 
quitaba muchísimo tiempo y no podía hablar tanto con la gente, y sí  que es cierto 
de que la iluminación  que ustedes han puesto este año en el municipio no gusta 
mayoritariamente a los ciudadanos de Pinto. Les gustará o no, pero 
mayoritariamente no  gusta. 
 
Ha hecho  usted mención nuevamente al tema dela reforma o ampliación , para 
nosotros ampliación, para ustedes reforma  del proyecto de la Casa de 
Extremadura. Nosotros hicimos un anteproyecto , repito,  hicimos un anteproyecto, 
un anteproyecto que se puso a disposición de la Junta Directiva de la Casa de 
Extremadura, de los socios de la Casa que aprobaron  mayoritariamente, que 
apoyaron mayoritariamente y que estábamos dispuestos a  poner en marcha a 
empezar a construir en este ejercicio presupuestario, en el 2007. Para ello le 
dotamos en el 2007 con una partida que contemplaba 1.000.000 de euros, 
precisamente para poner en funcionamiento y realizar esas obras . Ustedes no 
hacen eso. Ustedes establecen una  partida presupuestaria de 200.000 euros,  pero 
es más, 200.000 euros que ni tan siquiera establecen que  vayan destinados a la 
redacción del proyecto. Es decir, ya directamente esos 200.000 euros  usted los 
marca con la denominación de la partida presupuestaria para la ejecución material 
del proyecto en sí. Ustedes van a ejecutar un proyecto de remodelación en la Casa  
de Extremadura   por un importe global de 200.000  euros. No engañen a nadie, no 
engañen a nadie, porque qué sentido tiene que ustedes aquí ahora vengan a 
decirnos que  exclusivamente es para la redacción del proyecto. ¿Esto significa que 
para redactar el proyecto de la Casa de Extremadura ustedes  consignan 
presupuestariamente 200.000 euros y para redactar el proyecto de la residencia 
pública de ancianos de Pinto consignan 300.000 euros¿. ¿A quien pretenden 
engañar?. ¿Cuánto cuesta un proyecto, y cuanto cuesta otro?. Se lo ha dicho mi 
compañera anteriormente, el coste de redacción de un proyecto  supone más o 
menos el 5% de ejecución material del mismo, sobre 12.000.000 de euros que 
pueda costar la residencia pública de ancianos de Pinto más, o menos, salvo que 
ustedes alteren  los parámetros que nosotros teníamos concebidos, supondría  del 
orden de 600.000 euros, y eso lo saben ustedes, y lo consignan con 300.000 euros. 
¿cómo van a redactar ese proyecto?. ¿Nos lo pueden  explicar, porque es que no lo 
entendemos?. Seguramente que ustedes tendrán algún tipo,   no sé, de mecanismo 
distinto al que se utiliza por los métodos normales, el  que se ha utilizado toda la 
vida. Es  igual que  cuando han intentado explicar aquí qué van a hacer con los 
aparcamientos  subterráneos. Miren  ustedes con 10.000 euros no se puede 
redactar ningún tipo de proyecto. No engañen más  a la gente. Con 10.000 euros 
ustedes no pueden redactar el proyecto del aparcamiento subterráneo ni de  Santo 
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Domingo, ni el centro  municipal de Cultura,  ni absolutamente ningún sitio y 
ustedes lo  saben, de la misma manera que tampoco se puede redactar un proyecto 
de una nueva plaza de toros con 60.000 euros. Déjense ya de engañar a la gente. 
Déjense ya de engañar al ciudadano. Dedíquense a gestionar, algo que no han 
hecho durante estos seis meses de legislatura. 
 
Seguramente que si hubieran gestionado un poquito,  no digo mucho, durante esos 
seis meses de legislatura, mejor habrían  ido las cosas porque una parte muy 
importante de los proyectos que  ustedes pretenden contemplar de cara a este 
próximo ejercicio, al  2008, seguramente que ya estarían en desarrollo. En lugar de 
establecer la partida presupuestaria para la redacción de proyectos, seguramente 
que en estos presupuestos ya llevaríamos la ejecución material de los mismos. Y no 
quiero repetirme, ya estaba consignada la residencia pública,  ya estaba 
consignada la piscina municipal,   ya estaba consignada la Casa de Extremadura. 
Ya estaba consignada la actuación  en la parcela de los Pitufos, todo eso ya  estaba 
en  los presupuestos, ¿por qué no lo han hecho?, ¿por qué no lo han hecho? ¿por 
qué cuando decimos que hablamos de unos presupuestos  continuistas en la 
estructura  nos referimos fundamentalmente a eso, ¿por qué no han actuado?. 
Porque es que estos presupuestos no modifican absolutamente nada. Modifican 
evidentemente lo que son los diferentes  puntos de vistas. Esos presupuestos que 
ustedes dijeron  en el anterior debate presupuestario de los presupuestos del 2007 
que eran unos presupuestos ideológicos , como no podrían ser de otra manera,  
presupuestos  ideológicos  que planteaban directamente de una manera cifrada lo 
que era el posicionamiento político de aquel equipo de gobierno, estos actualmente 
no son nuestros presupuestos son unos presupuestos ideológicos, no son  los 
presupuestos que comparte este grupo de concejales, pero sí que es cierto que en 
un porcentaje muy  importante de sus partidas presupuestarias ya contempladas 
en el 2007 , ustedes las vuelven a reflejar en el  2008. No entendemos  el por qué 
no las han ejecutado en este ejercicio presupuestario. 
 
Yo creo que alguna explicación tendrán que dar al respecto. Cuando hablan de la 
Casa de Juventud y de la Casa de la Mujer, Señor López Madera tienen que 
ejecutar esos proyectos, tienen que ejecutarlos porque es que van a recibir 
reclamaciones por parte de las empresas adjudicatarias. ¿Pero no lo entienden que 
las van a recibir?. Y además tendrán que ejecutar esos proyectos, y luego 
posteriormente ustedes acometerán las modificaciones que consideren oportunas. 
Hoy son ustedes los responsables de gobernar, hagan las modificaciones que 
consideren oportunas pero pongan en marcha inmediatamente esos proyectos, con 
una particularidad, que siendo unos proyectos que pertenecen al plan Prisma 
usted sabe que el Plan Prisma ha sido prorrogado y tiene una fecha de caducidad. 
Póngalo antes del 15 de diciembre del 2008, que esas obras estén construidas   
antes del 15 de diciembre del 2008  porque en esa fecha el Plan Prisma caduca. 
 
Con esto  yo creo que la intervención tanto de mi compañera como la  mía da a 
entender por donde va a ir fundamentalmente el voto de este grupo de concejales 
referente a los presupuestos que ustedes someten a la aprobación de este Pleno, 
como no  podía ser de otra manera va a ser un presupuesto, o sea un voto en 
contra. Muchas gracias Señora Presidenta. 
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La Señora Presidenta dice: Muchas gracias Señor Portavoz. Tiene la palabra ya 
para finalizar el Señor López Madera 
 
El Señor López Madera indica: Sí,  vamos a ver, sin la acritud  esa que dice usted 
que nosotros estamos engañando. Mire, yo le puedo contestar exactamente igual 
los únicos que engañan y que argumentan torticeramente los proyectos y los 
argumentos que hacen son ustedes porque mezclan churras con merinas. Mire, 
ustedes saben perfectamente, perfectamente lo  saben y están engañando a la 
gente  y es que nosotros no podíamos ejecutar   nada porque no se podían ejecutar  
los ingresos porque lo que habían ustedes presupuestado como ingresos como les 
ha pasado en años anteriores con lo que presupuestaban ustedes como ingresos no 
estaban,  no existían,  no podíamos tirar de la bolsa de los gastos sin tener 
ingresos. Eso lo saben ustedes. Hemos llegado a  un déficit que hemos llegado, si 
nosotros con el presupuesto que tenían ustedes que era un desastre lo que 
hacemos  es gastarnos sin ingresar hubiera sido,  no sé como hubiéramos acabado. 
Hubiéramos acabado con un parón total porque el tribunal de Cuentas iba a parar 
este Ayuntamiento. Saben ustedes eso y están  empleando argumentos torticeros,  
ustedes están engañando. Pero es que además no tiene nada que ver el proyecto de 
la casa de la mujer y el proyecto de la juventud, son dos cosas distintas que 
ustedes tienen asignación para ello, y que nosotros tenemos que conseguir  porque 
eran de ejercicios anteriores  y que nosotros tenemos que conseguir los fondos del 
Prisma para poder acometerlos porque estaban ya presupuestados. Eso ustedes no 
lo hicieron, ¿por qué no lo hicieron?. Me están diciendo lo mismo que,  o sea lo que  
usted me está diciendo hay que tener , hay que tener, en fin,  hay que tener cara 
en la  política para venir a decir eso. O sea ustedes no acometen dos proyectos y 
nos esta diciendo a nosotros que no acometamos los suyos si no tenemos ingresos. 
 
Mire yo, en fin, creo que,   me duele que diga usted que nosotros engañamos a la 
gente. Yo no me atrevo a decirlo  pero ya que usted lo dice se lo digo yo a usted. 
Usted sí engaña a la gene diciendo lo que están diciendo. Ustedes. Mire yo para 
terminar porque creo que  soy el que tengo que terminar la intervención, yo voy a 
resumirle un poco y muy breve para no seguir porque vamos a terminar a  unas 
horas que.. le digo mire, como se explica en la  memoria estos presupuestos son un 
auténtico reflejo  de compromiso y la seriedad que tiene este Equipo de Gobierno 
con los ciudadanos. Unos presupuestos  que con la imagen de la política municipal 
en números, que contienen la previsión de las actuaciones destinadas al 
funcionamiento  de nuestra ciudad, en el presente y   en el futuro. Un 
Ayuntamiento, una previsión realista de la situación en la que se encuentra este 
Ayuntamiento , y que junto con el esfuerzo del Equipo de Gobierno y del  personal 
del Ayuntamiento dará respuesta a las necesidades de la ciudad y de los Pinteños, 
a la vez que  reconducirá la lamentable situación   financiera con la que nos 
encontramos cuando a finales de junio accedimos  a este Gobierno. Muchas 
gracias. 
 
Se oyen aplausos 
 
La Señora Presidenta dice: Muchas gracias. Muchas gracias Señor Portavoz,  la 
verdad es que yo no sé como se han atrevido hoy los señores Concejales de la  
oposición a venir a decirnos que venimos nosotros con incumplimientos, cuando 
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aquí los únicos incumplimientos han sido los de ustedes durante todos estos años 
que han estado gobernando e incumplimientos por los cuales yo les decía en el 
Pleno de Presupuestos del año  pasado les decía incumplimientos por los cuales  
los ciudadanos de Pinto les iban a nominar a ustedes para abandonar el gobierno  
municipal  y así  ha sido. Así ha sido. Ahora vamos a pasar a la votación del punto. 
 
Da. Patricia Fernández  dice: Señora Presidenta ¿no me van a responder a las 
preguntas que  he hecho los señores concejales  delegados?. 
 
La Señora Presidenta contesta: No le he dado la palabra señora Portavoz, pida la 
palabra primero. 
 
Da. Patricia Fernández dice  ¿Me permite por favor? 
 
La Señora Presidenta contesta:  Tiene la palabra 
 
Da. Patricia Fernández concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora 
Presidenta. Reiterar que en este  Pleno este grupo de concejales ha hecho varias 
preguntas,  las cuales  no han sido respondidas. La primera era si nos podían 
enumerar la Concejala Delegada de Hacienda las propuestas que habían hecho las 
asociaciones  y cuales de ellas estaban incluidas en este presupuesto. 
Documentación que solicitamos en la Comisión Informativa de Hacienda,  no se 
nos ha sido entregada,  y hoy no  han sido capaces de respondernos  en este Pleno. 
Estamos esperando todavía después de cuatro horas de debate la respuesta. .. 
 
La Señora Presidenta  dice: No se  preocupe .. 
 
Da. Patricia Fernández sigue diciendo:  Y la segunda pregunta  ¿me permite?. La 
segunda pregunta era, qué diferencia hay entre la plantilla orgánica que hoy 
venimos a aprobar  en el punto dos, y la relación de puestos de trabajo y la 
plantilla orgánica que se ha pactado con los sindicatos . Tampoco  ha sido 
respondida, diferencia económica tampoco ha sido respondida esa pregunta, y 
estoy esperando, estamos esperando. Muchas gracias. 
 
La Señora Presidenta dice: No se preocupe usted que nosotros hemos esperado 
durante muchísimos años a que ustedes nos contestaran  y aún seguimos 
esperando, a sí que empiece a  acostumbrarse usted Señora Portavoz.  
 
Se oyen aplausos  
 
La Señora Presidenta sigue diciendo: .. de todas maneras  veo , veo que la cuesta 
acostumbrarse a estar en la oposición ,  la cuesta acostumbrarse. Con estos 
presupuestos que hoy  traemos nosotros, este Gobierno municipal Juntos por Pinto 
y Partido Popular, pretendemos  estar muchos años resolviendo los problemas de 
los ciudadanos, cosa que  ustedes no hicieron, cosa que ustedes los crearon,  los 
crearon, y ahora vamos a  pasar a la votación del punto.  
 
Seguidamente pregunta:  ¿Votos a favor?. 
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 Los señores Concejales  del Grupo  Municipal del Partido Popular y de 
Juntos por Pinto levantan la mano 
 
Seguidamente pregunta: ¿Votos en contra?. 
 

Los señores Concejales del Grupo Socialista  y de Izquierda Unida levantan 
la mano 

 
La Señora Presidenta dice: Se aprueba por   mayoría. 
 
 Sometido a votación  el tema se obtiene el siguiente resultado:  
 
Partido Popular,  nueve votos a favor  
Juntos por Pinto , dos votos  a favor    
Partido Socialista, ocho  votos en contra     
 Izquierda Unida, un voto en contra      
 
 Por mayoría de los asistentes, con once    votos  a favor y nueve votos en 
contra se  acuerda : 
  
PRIMERO:  Aprobar  inicialmente el Presupuesto General para el ejercicio de 
2.008, integrado por los siguientes: 
 
Presupuesto del Ayuntamiento de Pinto, con un importe total en gastos e ingresos 
de 74.385.171,40 euros, y con los documentos y anexos exigidos por la legislación. 
 
Estado de Previsiones de Ingresos y Gastos de la Empresa Pública Municipal de 
Servicios “ASERPINTO S.A.”, que ascienden a la cantidad de 16.023.200,01 euros. 
 
SEGUNDO: Que se exponga al público el presente acuerdo, por plazo de veinte 
días, previo anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, para que los 
interesados, si lo estiman oportuno, puedan presentar reclamaciones. 
 
TERCERO: Que de no presentarse reclamaciones se entienda elevado a definitivo el 
acuerdo inicial y por tanto, queden definitivos los Presupuestos Generales para el 
ejercicio de 2.008, cumpliéndose los trámites preceptivos exigidos en el Real 
Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto 
Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.” 
 
 
En este momento   abandona la sesión el Concejal de Izquierda Unida D. Carlos 
Penit Rodríguez, no incorporándose de nuevo a la mismo, por lo que no está 
presente ni  en el debate ni en la votación de los  puntos siguientes. 
 
 
2.-  APROBACIÓN DE  PLANTILLAS PARA EL  AÑO  2008  DEL PERSONAL EVENTUIAL 
, DEL PERSONAL LABORAL FIJO  Y DEL PERSONAL  FUNCIONARIO.  
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Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos el 
Dictamen de la Comisión Informativa  de  Económica celebrada con fecha 17 de 
Diciembre    de 2007  que dice:  
 
“Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos, la propuesta del 
Concejal Delegado de Recursos Humanos  que dice:  
 
“El  Concejal que suscribe tiene a bien presentar al Pleno Municipal, las plantillas de personal para el año 
2008 que recogen tanto al personal funcionario, personal de empleo eventual y personal laboral fijo.  
 
 Estas plantillas están ajustadas a la realidad de las necesidades del Ayuntamiento y están comprendidas, en 
las mismas, todo el personal que presta servicios, así como todas aquellas plazas que se consideran necesarias 
para el buen funcionamiento del Ayuntamiento de Pinto en el año 2008.   
 
 En la plantilla de funcionarios se ha producido un aumento de  plazas pasando de 135 en el año 2007 a 140 
en el año 2008 y, ello en atención a los siguientes motivos: 
 
a) Se aumenta, con respecto al año 2007, cinco plazas de Administrativos, dos de ellas de Jefe de 
Negociados en atención a crear una estructura administrativa que permita el ascenso de las plazas de auxiliar 
administrativo a administrativo y de las plazas de administrativo a Jefe de Negociado y esto permita el que 
exista una carrera administrativa que pueda ilusionar al personal de administración. 
 
b) Se aumenta, con respecto al año 2007, una plaza de Auxiliar administrativo para cubrir las necesidades 
de administración en los servicios existentes, se crea en funcionarios a fin de cumplir las directrices de la 
Delegación de Gobierno de que todas las plazas  de administración sea personal funcionario. También hay que 
tener en cuenta que los ascensos de plazas de auxiliares a administrativos dejaran plazas libre de auxiliares 
que podrán ser contratados para cubrir las necesidades que puedan existir. 
 
c) Se disminuyen dos plazas de conserjes como consecuencia de haberse causado bajas por las personas 
que las ocupaban. Disminución que queda compensada en la plantilla de laborales. 
 
d) Se aumenta una plaza de Arquitecto Técnico para atender las necesidades nuevas que se han producido 
en el área de obras y de servicios de calle. 
 
e) Se crea por primera vez una plaza de Técnico de Riesgos Laborales para atender el requerimiento de la 
Inspección de Trabajo que ha indicado que es necesario que se tenga un técnico propio del Ayuntamiento para 
atender los riegos laborales. 
 
f) Se aumenta una plaza de Cabos como consecuencia de la incorporación de nuevos efectivos de la policía 
local que requiere que exista una plaza de mando mas. 
 
g) Se incluye de nuevo la plaza de Encargado que había desaparecido en la plantilla de 2007, por entender 
que el servicio de calle para ser atendido convenientemente necesita un puesto de trabajo de responsabilidad 
sobre oficiales, ayudantes y operarios. 
 
h) Se amortiza, con respecto al año 2007,  una plaza de Conductor, dentro de Administración Especial, 
subescala Personal de Oficios, por jubilación de la persona que ocupaba la plaza por entender que dentro de la 
organización municipal esta plaza no es necesaria al existir en personal laboral plazas de conductor que 
cubren las necesidades del Ayuntamiento y esta plaza no esta efectivamente cubierta por realizar la persona 
que ocupa la plaza otras funciones diferentes. 
 
         La plaza de Arquitecto Jefe de Servicios que figuraba en el plantilla del año 2007, continua en la relación 
de puestos de trabajo y el hecho de que no figure en la plantilla no supone su desaparición sino que esta 
encuadrada mas correctamente en la relación de puestos de trabajo, como se hace, como se vera en el punto de 
la relación de puestos de trabajo con la creación de una plaza de Técnico Jefe de Servicio de Administración 
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General y con la creación de una plaza de Arquitecto Jefe de Sección, que no son plazas nuevas sino la 
creación de la posibilidad de permitir la carrera profesional. 
 
En la plantilla de personal eventual de empleo se mantienen las mismas plazas que se determinaron en el año 
2007 al tomar posesión la nueva corporación y que son, 40 funcionarios de empleo eventual a jornada 
completa o 46 funcionarios de empleo eventual de los cuales 34 son a jornada completa y 12 a jornada parcial. 
 
En la plantilla de personal laboral fijo se ha producido un aumento  pasando de 208 en el año 2007 a 233 en el 
año 2008 y, ello en atención a los siguientes motivos: 
 
a) Se crea una plaza de Psicologo/a , con titulación Superior, Licenciado en Psicología, debido a la 
sentencia dictada por el Juzgado de lo Social condenando al Ayuntamiento de Pinto por considerar que los 
contratos administrativos que se habían realizado se correspondían con una relación laboral. 
 
b) Se crea una plaza de Técnico superior de Educación, con titulación superior, a fin de atender las 
necesidades del área de educación y  tener una estructura organizativa con técnicos de superior categoría y es 
una plaza que se prende que responda a crean carrera profesional entre el personal laboral 
 
c) Se crea una plaza de Técnico Superior de Informatica, con Titulación Superior, Licenciado en 
Informática, al objeto de cubrir las necesidades  en el Área Informática, y al igual que en el caso anterior tener 
una estructura organizativa con técnicos superiores y que exista la carrera profesional entre el personal 
laboral. 
 
d) Se crean dos plazas de Trabajador Social con Titulación Media al objeto de dar respuesta de  las nuevas  
necesidades y una mejor prestación de servicios en el Área de Bienestar Social. 
 
e) Se crea una plaza de Coordinador de Compras con titulación Bachiller Superior, Formación profesional 
de segundo grado o ciclo formativo de grado medio al objeto de atender por personal del Ayuntamiento  los 
trabajos de compras  dentro del área de Hacienda y por personal eventual. 
 
f) Se crean dos plazas de Auxiliar de mantenimiento informático, con titulación de Bachiller Superior, FP II 
Grado o ciclo formativo de grado medio al objeto de que los trabajos de informática estén  atendidos por 
personal especializado y dar un impulso modernizador al servicios de informática.  
 
g) Se crean 10 plazas de Técnicos de Emergencias, con  titulación de Bachiller Superior, FP II Grado o 
ciclo formativo de grado medio al objeto de que el servicios de ambulancia se preste directamente  desde el 
Ayuntamiento de Pinto por entender que responde a un servicio que debe ser prestado de esta forma. 
 
h)  Se crea una  plaza de Coordinador de Deportes, con titulación de Bachiller Superior, FP II Grado o 
ciclo formativo de grado medio, al objeto de que los trabajos de Deportes tengan una estructura organizativa 
adecuada ya que actualmente solo prestan servicio real dos coordinadores y  los a realizar requieren que 
existen mandos intermedios. 
 
i) Se crea una plaza mas de Animador Socio Cultural , con titulación de Bachiller Superior, FP II Grado o ciclo 
formativo de grado medio, a fin atender los trabajos de dinamización del la Concejalía de Familia para atender 
los diversos programas que se pretende poner en marcha. 
 
j) Se crea una plaza de Coordinador de Conserjería y control y mantenimiento básicos, con titulación de 
Graduado en educación secundaría obligatoria o graduado escolar, al objeto de poder coordinar a las 
diferentes personas que prestan servicios de conserjería o auxiliar de control y mantenimiento, que dado el 
volumen de personas se hace necesario y así mismo promover la carreta profesional del personal. 
 
k) Se disminuye una plaza de Auxiliar de Control y Mantenimiento Básico, por entender que debido al 
concurso de traslados efectuado de conserjes han quedado cubiertos los servicios con el personal de 
conserjería. 
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l) Se crean dos plazas de operarios a tiempo parcial, con titulación de certificado de escolaridad, para atender 
los servicios del área de deportes en los fines de semana. 
 
m) Se crean tres plazas de Conserjes, con titulación de certificado de escolaridad, para atender los 
servicios de conserjería de diferentes instalaciones municipales y dar cobertura al concurso de traslados 
efectuado. 
 
   Visto que se ha cumplido el trámite de dar cuenta de las plantillas confeccionadas, tanto al Comité de 
Empresa como a la Junta de Personal de éste Ayuntamiento y se han convocado dos reuniones con los 
representantes sindicales sin haber llegado a ningún acuerdo. 
 
Visto el informe jurídico emitido al efecto y el informe de Intervención, que consta en el expediente, vengo a 
PROPONER a la Comisión Informativa y al  Pleno Municipal que adopte el siguiente acuerdo: 
 
PRIMERO.- Aprobar las plantillas para el año 2008 que están unidas a ésta propuesta, en las condiciones que 
constan en la misma y que son: plantilla de personal funcionario, plantilla de personal eventual  y plantilla de 
personal laboral fijo.  
 
SEGUNDO.- Que una vez aprobadas las plantillas, se remita copia a la Administración del Estado y a la 
Comunidad Autónoma respectiva, dentro del plazo de treinta días, sin perjuicio de su publicación íntegra en el 
Boletín Oficial de la Comunidad junto con el resumen del presupuesto.” 
 
La Señora Presidenta pregunta: ¿Conocen el expediente?. ¿Alguna intervención?.  
 
No se produce ninguna, 
 
Seguidamente  se somete a dictamen  el tema   votando los señores asistentes a mano alzada,  
obteniéndose el siguiente resultado. 
 
Partido Socialista Obrero Español,  cuatro reservas de voto para el Pleno  
Izquierda Unida, una reserva de voto para el Pleno    
Juntos por  Pinto, un  voto a favor  
Partido Popular,  cinco   votos a favor  
 
Por mayoría de los asistentes, con  seis  votos a favor y cinco  reservas de voto para el Pleno se 
dictamina favorablemente el expediente  presentado  relativo aprobación de plantillas para el año 
2008 del personal eventual , del personal laboral fijo  y del personal funcionario.” 
 
La Señora Secretaria indica: Hay un dictamen  de la Comisión Informativa 
económica celebrada el día 17 de diciembre de 2007  en la que dice:  
 
 
PRIMERO.- Aprobar las plantillas para el año 2008 que están unidas a ésta 
propuesta, en las condiciones que constan en la misma y que son: plantilla de 
personal funcionario, plantilla de personal eventual  y plantilla de personal laboral 
fijo.  
 
SEGUNDO.- Que una vez aprobadas las plantillas, se remita copia a la 
Administración del Estado y a la Comunidad Autónoma respectiva, dentro del plazo 
de treinta días, sin perjuicio de su publicación íntegra en el Boletín Oficial de la 
Comunidad junto con el resumen del presupuesto.” 
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La Señora Presidenta dice: Muy bien, gracias Señora Secretaria. ¿Alguna 
intervención? . Tiene la palabra 
 
El Señor Padilla Heredero dice: Sí Señora Presidenta.  
 
La Señora Presidenta contesta: Disculpe un momento ha pedido la palabra la 
señora Portavoz,  la Señora Concejala. 
 
Da. Patricia Fernández  concedida la palabra dice: Muchas gracias Señora 
Presidenta. Entiendo que lo que vamos a aprobar es la  plantilla  que ha  sido 
dictaminada en la Comisión Informativa, entiendo que eso es lo que venimos a 
aprobar hoy a este Pleno. Muy bien, no vamos a entrar en el fondo, creo que no es 
necesario puesto que evidentemente no va a ser la plantilla definitiva  de este  
Ayuntamiento,  me imagino que ustedes vendrán a una modificación de plantilla a 
principio del mes de enero con el acuerdo que han llegado con los sindicatos.  
 
Anunciar nuestro voto en contra, obviamente porque es una plantilla que venía sin 
acuerdo con los Sindicatos. Decir que no entendemos como se puede convocar un 
Pleno extraordinario con una plantilla que no había sido pactada previamente. 
Decir que no entendemos cómo el día que se nos estaban entregando los 
presupuestos todavía  la plantilla orgánica no estaba cerrada. Decir que   creemos 
que es irresponsable el convocar un pleno extraordinario donde vengamos a 
aprobar los tres puntos , uno de ellos se tuviera que retirar en la Comisión 
Informativa y  hoy vengamos  a aprobar este punto, lo van a aprobar ustedes 
lógicamente,  nosotros vamos a votar en contra, a sabiendas de que no va a ser la 
plantilla orgánica de este Ayuntamiento. No lo entendemos. El Señor Penit les pidió 
en la Comisión Informativa que retirasen o que atrasasen  el Pleno, no lo quisieron 
hacer por cabezonería, y hoy queda demostrado en este Pleno que vamos a aprobar 
o  que van a aprobar un punto que no va a servir dentro de relativamente  pocos 
días. Hubiera sido muchísimo más sensato por parte de ustedes el venir y retrasar 
el Pleno y venir con las tareas bien hechas. No obstante como no me saben 
contestar les vuelvo a reiterar la pregunta del punto anterior ¿cuándo vengamos a 
aprobar la plantilla orgánica nueva, qué diferencia  económica con el presupuesto 
que hemos aprobado hoy  hay en el capítulo I de gastos,  muchas gracias Señora 
Presidenta. 
 
La Señora Presidenta dice: Gracias Señora Concejala , supongo que todas estas 
dudas el Señor Concejal de Recursos Humanos le va a contestar. 
 
El Señor Padilla Heredero concedida la palabra dice: Sí Señora Presidenta , bueno  
le voy a contestar lo que he contestado durante el primer punto. Exactamente los 
motivos y las razones por las que no se ha podido traer el acuerdo en el momento  
que a mí, el primero me hubiera gustado. 
 
Y me voy a ceñir a este segundo punto. No me voy a salir del orden del día,  y lo 
que sí quiero hacer constar  es en la enmienda que en ese documento que vamos a 
aprobar, vamos a someter a votación a continuación es que hay una rectificación 
por un error material que debe tomarse  de esta manera,  donde consta técnico de 
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emergencia, titulación bachiller superior, Formación profesional de segundo grado 
o ciclo formativo grado medio, técnico, debe constar, técnico auxiliar de emergencia 
con la titulación de formación  profesional de primer grado, graduado escolar o 
graduado en educación  secundaria obligatoria, con título de técnico en 
emergencia, Muchas gracias. 
 
Se da cuenta de la enmienda al dictamen que dice:  
 
     ENMIENDA AL DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA DE ECONOMIA  CELEBRADA 
EL DIA 17 DE DICIEMBRE DE 2007  
    
   
     Habiéndose  dictaminado en la Comisión Informativa de Economía en sesión  de fecha 17 de Diciembre   de 
2007, las  PLANTILLAS PARA EL  AÑO  2008  DEL PERSONAL EVENTUIAL , DEL PERSONAL LABORAL 
FIJO  Y DEL PERSONAL  FUNCIONARIO.  
 
 
Se ha comprobado  con posterioridad a la Comisión Informativa que existe error material en la 
plantilla para laborales fijo en cuanto a la denominación y titulación  de las plazas de técnicos de 
emergencia.  
 
 
 De  conformidad  con lo dispuesto en el art.  97.5 del Reglamento de Organizaciòn , 
Funcionamiento  y Régimen Jurídico de las Entidades Locales (R.D. 2568/1986, de 28 de noviembre), 
se  propone al Pleno la aprobación de la presente enmienda adoptándose por el Pleno acuerdo en el  
sentido siguiente: 
 
Rectificar     la plantilla de laboral fijo  para 2008   dictaminada por la Comisión Informativa  de 
Economía  en sesión de fecha 17 de Diciembre  de 2005 y donde consta técnico de emergencia 
titulación bachiller superior , formación profesional del segundo grado o ciclo formativo grado 
medio, (técnico),  debe  constar técnico auxiliar de emergencia con la titulación de Formación 
Profesional de primer grado, graduado escolar, o  graduado en educación secundaria obligatoria 
con titulo de técnico en emergencias.” 
 
La Señora Presidenta indica: Muy bien  ¿Queda aclarada la cuestión?. ¿Pasamos a 
la votación?. Si 
 
Da. Patricia Fernández  dice: Sí Señora Presidenta. ¿Cambia la categoría 
profesional,  le hemos entendido?. 
 
La Señora Presidenta dice: Le contesta  el Señor Concejal 
 
El Señor Padilla Heredero dice: Cambia solo  de técnico de emergencia a técnico 
auxiliar , le he dicho que era un error material . Muchas gracias 
 
Da. Patricia Fernández dice:  Sí Señora Presidenta. Eso no es un error material,  es 
un error sustancial  porque le vuelvo a preguntar, ¿qué es lo que hay consignado 
en el capítulo I del presupuesto?. ¿La categoría de un técnico  o del otro?. ¿Cual de 
los dos está consignado en el presupuesto?.  Me ha quitado la palabra. Eso no es 
un error material, eso es un error sustancial en la plantilla. Nosotros entendemos 
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que se pueden hacer enmiendas con  un error material,  pero  no una modificación 
de esas características.  
 
La Señora Presidenta dice: Decirle que no es   sustancial,  las cantidades van a ser 
las mismas, y no hay modificación de  cuantía económica, así que no hay problema 
por eso. Muy bien. ¿Alguna otra intervención?. Pasamos a la votación. 
 
Seguidamente pregunta:  ¿Votos a favor?. 
 
 Los señores Concejales  del Grupo  Municipal del Partido Popular y de 
Juntos por Pinto levantan la mano 
 
A continuación  pregunta: ¿Votos en contra?. 
 

Los señores Concejales del Grupo Socialista   levantan la mano 
 

La Señora Presidenta dice: Se aprueba por   mayoría. 
 
 Sometido a votación  el tema se obtiene el siguiente resultado:  
 
Partido Popular,  nueve votos a favor  
Juntos por Pinto , dos votos  a favor    
Partido Socialista, ocho  votos en contra     
 
 Por mayoría de los asistentes, con once    votos  a favor y ocho votos en 
contra se  acuerda : 
 
 
PRIMERO.- Aprobar las plantillas para el año 2008 que están unidas a ésta 
propuesta, en las condiciones que constan en la misma y que son: plantilla de 
personal funcionario, plantilla de personal eventual  y plantilla de personal laboral 
fijo, con  la enmienda al dictamen  indicado que ha quedado transcrito  
 
SEGUNDO.- Que una vez aprobadas las plantillas, se remita copia a la 
Administración del Estado y a la Comunidad Autónoma respectiva, dentro del plazo 
de treinta días, sin perjuicio de su publicación íntegra en el Boletín Oficial de la 
Comunidad junto con el resumen del presupuesto.” 
 
 
 
3.- APROBACIÓN DE LA RELACION DE PUESTOS DE TRABAJO DE PERSONAL  
FUNCIONARIO  Y PERSONAL  LABORAL PARA EL  AÑO 2008. 
 
Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos el 
Dictamen de la Comisión Informativa  de  Económica celebrada con fecha 17 de 
Diciembre    de 2007  que dice:  
 
“Se pone de manifiesto el expediente en el que consta, entre otros documentos, la propuesta del 
Concejal Delegado de Recursos Humanos  que dice:  
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“Que como consecuencia de la creación de nuevos puestos de trabajo en el Ayuntamiento de Pinto, 
así como por los distintos procesos de selección realizados para cubrir puestos de trabajo que se 
ocupaban accidentalmente, interinamente, etc...,  y a fin de dar soluciones a las nuevas necesidades 
para atender a la población de Pinto satisfactoriamente, procede realizar una modificación a la 
Relación de Puestos de Trabajo  para el año 2008.  
 
 En cuanto a la relación de puestos de trabajo de funcionarios, indicar que   se ha  producido 
aumento en la plantilla con respecto al año 2008, y las plazas ampliadas constan en la propuesta de 
la aprobación de las plantillas y son cinco plazas de administrativos de las cuales dos de ellas son 
administrativos jefes de negociado, una  plaza de Auxiliar Administrativo, una plaza de Arquitecto 
técnico, una plaza de cabo, una plaza de cabo, una plaza de encargado, todas estas plazas tienen ya 
tenia asignado su  Complementos de Destino y su  Complemento Específico, por lo que no es 
necesario realizar valoraciones. 
 
      En cuanto a la plaza de Técnico de Riegos laborales, indicar que en la relación de puestos de 
trabajo, figura el nivel de complemento de destino que es el 22, no figura la valoración del 
complemento especifico por entender que procede continuar la negociación con los representantes 
sindicales y llegar a un acuerdo sobre la cuantía económica y al ser un puesto de trabajo de nueva 
creación es posible realizarlo con posterioridad y traer al Pleno para su aprobación el importe del 
Complemento Especifico. 
 
 
   Indicar que en esta relación de puestos se ha mantenido el puesto de Arquitecto Jefe de Servicio, se 
ha modificado en el sentido de crear un puesto de Técnico de Administración General y Arquitecto 
Jefe de Sección, que no suponen plazas nuevas, pero si modifican la relación de puestos de trabajo 
anterior y que también existía valoración de estos puestos.     
 
           En cuanto a  la relación de puestos de trabajo del personal laboral, indicar que  existen 
modificaciones con relación al año 2008  y que las ampliaciones que se han producido en algunos 
casos como plaza de Psicólogo, trabajador social, animador socio cultural, coordinador de deportes, 
dos plazas de operarios y tres plazas de conserjes, son aumentos en puestos ya existentes  por lo que 
no se  producen nuevas valoraciones del Plus Específico. 
 
 En cuanto a las plazas de nueva creación, que no son genéricas, y que se refieren a los puestos de 
nueva creación y que son Técnico Superior de Educación, Técnico Superior de Informática, 
Coordinador de Compras, Auxiliares de Mantenimiento Informático, técnicos de emergencias, 
Coordinador de Conserjería y control y mantenimiento básico, no figura la valoración del Plus 
Especifico por entender que procede continuar la negociación con los representantes sindicales y 
llegar a un acuerdo sobre la cuantía económica que pueda corresponder a los trabajos a realizar y al 
ser puestos de nueva creación que esta previsto cubrirlos con el correspondiente proceso de 
selección, es posible realizarlo con posterioridad y traer al Pleno para su aprobación el importe del 
Plus Especifico.  
 
          Indicar que se ha efectuado redefinición de puestos de trabajo en dos casos concretos que son, 
Directora Patrimonio Historico, Centros Cívicos que se le añaden las funciones de Dirección de 
Cultura, y en el puesto de la Bibliotecaria que se le añaden las funciones de Dirección de Bibliotecas 
y como consecuencia es procedente el realizar una valoración de estas nuevas responsabilidades. 
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       Como criterio de política de personal indicar que en esta relación de puestos de trabajos que se 
pretende aprobar se trata de que las funciones de responsabilidad sean asumidas por los 
funcionarios y personal laboral, y que exista posibilidad de pone en marcha un sistema de ascensos. 
  
Se han presentado a  los representantes de los trabajadores las relaciones de puestos trabajo y se han 
convocado dos  reuniones, sin haber alcanzado un acuerdo.. 
    
En las Relaciones de Puestos de Trabajo se han fijado los puestos de trabajo que se ocupan de 
manera concreta y se determinan los complementos de destino y complementos específicos en el caso 
del personal funcionario y los pluses específicos en el caso del personal laboral, menos los puestos de 
nueva creación que se pretende negociar su importe con los representantes sindicales.  
 
 Indicar que una vez conocida a través de los presupuestos generales del Estado, las subidas 
correspondientes a los complementos específicos, en el caso de los funcionarios, y si esta es diferente 
al 2% que es lo que esta previsto, será necesario modificar la relación de puestos de trabajo para 
ajustarlos a las nuevas retribuciones para el año 2008 por lo que se actualizará de oficio, asimismo,  
se modificarán los  pluses específicos según los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
, siempre que sean diferentes al 2% y se realizara  de oficio igualmente para el personal laboral.  
 
Visto el informe jurídico y el informe de intervención, vengo a proponer al Pleno que adopte acuerdo 
en el sentido siguiente: 
 
PRIMERO.- Aprobar la Relación de Puestos de Trabajo del personal funcionario y los complementos 
de destino y complementos específicos que constan en la misma. 
 
SEGUNDO.- Aprobar la Relación de Puestos de Trabajo del personal laboral y los pluses específicos 
que constan en la misma.” 
 
La Señora Presidenta pregunta: ¿Conocen el expediente?. ¿Alguna intervención?.  
 
No se produce ninguna, 
 
Seguidamente  se somete a dictamen  el tema   votando los señores asistentes a mano alzada,  
obteniéndose el siguiente resultado. 
 
Partido Socialista Obrero Español,  cuatro reservas de voto para el Pleno  
Izquierda Unida, una reserva de voto para el Pleno    
Juntos por  Pinto, un  voto a favor  
Partido Popular,  cinco   votos a favor  
 
Por mayoría de los asistentes, con  seis  votos a favor y cinco  reservas de voto para el Pleno se 
dictamina favorablemente el expediente  presentado  relativo aprobación de la relación de puestos de 
trabajo  de personal funcionario,  y personal laboral para el año 2008. 
 
 
La Señora Presidenta  pregunta: ¿Alguna intervención? 
 
Da. Patricia Fernández dice: Sí Señora Presidenta. Perdón, anunciar el voto en 
contra por los mismos motivos  que en la plantilla orgánica porque entendemos 
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que la relación de puestos de trabajo también va a ser  modificada en los próximos 
días. 
 
La Señora Presidenta dice: Muy bien. Muchas gracias. Pasamos a la votación 
 
Seguidamente pregunta:  ¿Votos a favor?. 
 
 Los señores Concejales  del Grupo  Municipal del Partido Popular y de 
Juntos por Pinto levantan la mano 
 
A continuación  pregunta: ¿Votos en contra?. 
 

Los señores Concejales del Grupo Socialista   levantan la mano 
 

La Señora Presidenta dice: Se aprueba por   mayoría. 
 
 Sometido a votación  el tema se obtiene el siguiente resultado:  
 
Partido Popular,  nueve votos a favor  
Juntos por Pinto , dos votos  a favor    
Partido Socialista, ocho  votos en contra     
 
 Por mayoría de los asistentes, con once    votos  a favor y ocho votos en 
contra se  acuerda : 
 
PRIMERO.- Aprobar la Relación de Puestos de Trabajo del personal funcionario y 
los complementos de destino y complementos específicos que constan en la misma. 
 
SEGUNDO.- Aprobar la Relación de Puestos de Trabajo del personal laboral y los 
pluses específicos que constan en la misma.” 
 
 

Agotado el orden del día y no habiendo más asunto que tratar, la  Señora 
Presidenta dio por terminado el acto y levanto la sesión siendo las catorce horas y  
veinticinco minutos    en prueba de lo cual, se levanta el presente borrador del acta 
que firmo yo, la Secretaria Acctal  que doy fe. 
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